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El tiempo de la Tercera Etapa siendo cumplido
para toda la humanidad
Dr. José Benjamín Pérez

… como Dios ha estado cumpliendo todo lo que Él prometió, 
y como estamos viendo las cosas que fueron prometidas en 
las Escrituras, y cómo ellos hablaron —como dice Pedro, 
que leímos esa parte (siempre leemos)—: cómo los profetas 
hablaron siendo inspirados por Dios y ungidos por el Espíritu 
Santo; dice que hablaban siendo inspirados, y hablaban de los 
sufrimientos de Cristo y también todas esas cosas.
 En Segunda de Pedro ahí…, me lo consiguieron por aquí:

 2 Pedro 1:21
 21 … nunca la profecía fue traída por voluntad humana, 
sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo 
inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP] Porque la Obra que hace Dios en cada tiempo, uno solo 
es el protagonista: el Espíritu Santo, es Dios; Ese es el que hace 
la Obra siempre. Pero como es Dios en morphe, va usando 
diferentes instrumentos, va cambiando, pero sigue siendo el 
mismo personaje.
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 Lo hemos hablado. En el teatro1: hace un acto, abren la 
cortina, se mete, pero él se cambia rápido; y hace otro personaje 
y es el mismo (cuando es en esa forma, que él mismo hace 
diferentes actos). Y así es en el Programa Divino, es un solo 
personaje: la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, obrando en 
todas las edades y dispensaciones.
	 Y	en	este	tiempo	final	es	igual:	vio	a	la	Columna	de	Fuego	
hablar allí con otro; por consiguiente, lo que estaba él viendo 
era la manifestación de Dios por medio de ese instrumento 
haciendo esa Obra allí, bajo Carpa; predicación, llamamiento, 
milagros, eso fue lo que él vio. Que el pueblo, cuando estuviera 
viendo eso, lo que iba a ver era a un hombre.
 Él vio la Columna de Fuego2, porque al estar en esa 
dimensión, Dios le permitió ver lo que ya todos los profetas 
sabían y los hijos de Dios en cada tiempo: que es Dios en medio 
del pueblo en un hombre.
 Pero ahí le dio un poco más de apertura a ese misterio, 
colocando a la Columna de Fuego hablando con un hombre; 

1 • [Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 66-67 (f), 
págs. 190-191 (T2)]: RM 1997-02-01 “Cosas que sucederán”: [WSS] 
Nuestro hermano Branham dice que es como un actor: que hace el 
personaje tal, y después se regresa y se cambia su máscara y sale como 
otra persona, pero es el mismo personaje.
 Y así también, vean ustedes, al mismo Dios, el mismo Espíritu 
Santo, el mismo Cristo, el mismo Ángel del Pacto, ha estado cambiando 
de velos de carne, de máscaras; y en cada ocasión Él ha cumplido el 
propósito para el cual Él se ha manifestado en carne humana, en algunas 
ocasiones en una porción y en otras ocasiones plenamente.
 Ahora, encontramos que las manifestaciones que ha tenido en otros 
tiempos, luego se convierten en tipo y figura de lo que hará más adelante 
en una forma plena.
 • [Estudio “Dios cambiando de Pilar de Fuego a hombre”, 2023/
jun/10 (sábado), pág. 11 (f), pág. 83 (T2): 64-0614M “Develando a Dios”, 
párrs. 56-57]
2 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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definió	 claramente	 quién	 era	 el	 que	 estaba	 detrás	 de	 ese	
hombre: la Columna de Fuego, para que no haya duda.
 Y las Escrituras, al tener múltiples cumplimientos, cada una 
de ellas llega a una parte en donde se cumple totalmente eso 
que fue hablado, viene a ser ya una realización completa de 
esa Escritura, un cumplimiento pleno. Se fue cumpliendo en 
diferentes etapas ciertas Escrituras, y tú veías esas Escrituras 
siendo cumplidas; pero al tener varios cumplimientos, en 
varios tiempos, llega un momento en donde ya plenamente 
esa Escritura se cumple totalmente, y queda ya abierta esa 
Escritura, queda abierto ese misterio totalmente.
 Lo que estuvo ocurriendo en estos días es el cumplimiento 
de las Escrituras, y en una forma sencilla; es la forma en que él 
siempre lo había dicho: que todo se iba a cumplir en una forma 
sencilla.
 Miren, cuando los hermanos de José estuvieron en ese 
tiempo de hambre, ellos fueron y vieron a José allá; no sabían 
que era él, pero vea que estaban en medio de los gentiles. Él lo 
que hizo fue que dividió (vamos a poner): a los que nos están 
ayudando, acá en esa área, a mi familia vamos a decir, y ellos 
acá.
 Porque dice la Escritura que no se mezclaban los judíos con 
los gentiles; y él no tenía problema de eso, los recibió; los puso 
en un lado, a los hermanos en otro lado, pues él conocía. Y de 
seguro le decían: “No vamos a sentarnos allá”. Ellos entre ellos 
se hablaron, de seguro, y…: “Ah no, está bien, no hay problema; 
vamos a hacer esto, a hacer lo otro (todo en el común), ponlos 
por allí, y yo me quedo por acá con ellos”, y así los dividió3.
 Y miren cómo empiezan a verlo ya, a conocerlo, en medio 
de los gentiles, aunque no se llegue a la parte culminante donde 

3 Génesis 43:32-34



El tiempo de la Tercera Etapa siendo cumplido...6

ellos entonces van a ver: “Pero si ¡este es!”. Pero ya, antes de 
eso, tienen que haber ocurrido ciertas cosas —vamos a decir, 
ciertas visitas—, ciertas cosas que se muevan en el común, 
que	 ellos	 puedan	 identificarlo	 luego	 y	 decir:	 “Pero si este ya 
lo conocemos, este es”. ¿Ve?, que tienen que ocurrir ciertas 
cosas, para cuando llegue esa parte culminante, en que ya vean 
la señal de profeta…, ¡que eso fue lo que ellos querían!
 —“Ven. Muéstrenos la señal de profeta, entonces creeremos 
en él”4; por eso el hermano Branham iba a ir, y ahí regresó; le 
dijo el Ángel: [WMB] “Regrésate; no es el tiempo, ni eres tú”5.
 Hay un escrito que él habló, o sea que él escribió. Este fue 
del Estudio de septiembre del 2023, ahí lo leímos, en la página 
136 de ese Estudio, estaba relatando él… [T3 - SEPTIEMBRE 
2023] [PÁG. 135]6:

 1047 - El hermano Branham relata acerca del primer 
viaje a México…

[JBP] Y ahí él habla, el hermano William en ese tiempo, en esa 
parte ahí de esa porción; escribe:

[WSS] «No es el tiempo para Israel, ve a México».

4 Los Sellos, pág. 354, párrs. 114-116
5 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
6 Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 27-29 (f), págs. 
135-137 (T3)
7 Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 116-122
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[JBP] O sea que, vean que todas esas cosas se van a ir 
cumpliendo…; se han cumplido parcialmente en el hermano 
Branham, en el hermano William, y va a llegar un momento 
en que se van a cumplir también plenamente en este tiempo, 
en donde ya están nuevamente ellos mirando a un personaje; 
porque ya…
 Vean, ellos estaban enfocados en el hermano William, que 
al	final	Dios	se	lo	lleva.	Y	ellos,	como	creen	es	a	los	profetas,	
están esperando; o sea, continúan esperando. ¿Se fue? —“Ah, 
pues entonces ese no era”. Tiene que ser uno que esté vivo, 
que cumpla esa promesa en medio de la humanidad.
 Las cosas que me hablaban allí, todo eso…; y como que 
volvieron ellos a tener, como decimos, una esperanza como 
cercana, y decían, en las conversaciones que teníamos así 
personales… (yo creo que todo eso se llegó a grabar).
 Estaban…, por la forma en que hablaban, fueron 
conmovidos, y… Algo Dios obró allí; que buscan esa esperanza 
del regreso del Mesías nuevamente, para la restauración del 
Reino; y buscan a esa persona que les traiga una paz eterna. 
Porque mientras se está en la democracia pues es una paz 
temporal (lo mejor que tenemos hasta ahora), pero va a llegar 
un momento en que va a llegar una paz eterna. Es lo que anhela 
Israel y anhela la humanidad.
 Y con la llegada (dicen ellos) del Mesías… que es el Ungido, 
es una persona que tiene la unción del Espíritu Santo. Y ellos, 
pues, con todo lo que se llevó a cabo, están ahora más a la 
expectativa de algo que se está moviendo.
 Y cuando se estaba preparando todo… Miren, llegó hasta el 
gran rabino del ejército de Israel, estuvo acá también; muchas 
medallas tenía él; una persona muy amable, muy seria, muy 
respetuosa;	bueno,	militar	al	fin,	también,	porque…
 Y cuando se estaba invitando decía: “Pero ¿y quién es el 
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que está moviendo todo eso?”.
 —“Ah, es José Benjamín, el que estuvo con el doctor Soto”, 
y ahí le decían:
 —“Ah, bueno. Apúntame, yo voy”.
 El rabino de Irán, una persona muy amable, me cayó bien. Yo 
le decía a Jorgito, que estaba traduciéndome: “Dile que dónde 
está el de…”; lo buscaba, siempre había algo desde el primer 
día, sentí un aprecio a él; se veía la cara de sinceridad, en el 
rostro, y lo que hablaba, cuando me miraba y…; un hombre alto 
(yo miraba arriba…).
 Y él dice que pues la situación allá está bien difícil ahora, 
pues…; ¡lo dejaron salir de chiripa!, no le habían dado el permiso 
para salir de Irán; pero él luchó y logró salir. Primero me dijo: 
“Mira, no voy a poder ir; dile a José que no voy a poder ir”; pero 
después	me	confirmó:	“Va a venir”.
 Cuando me conoció el miércoles en la noche, en la cena 
de bienvenida, ahí yo…, algo pasó ahí, porque yo le dije… El 
jueves, después de la conferencia, seguía inquieto.
 Eso, Jorge se recordó que todos los días yo preguntaba por 
él: “¿Dónde está él?”.
 En una me lo buscaron y yo le dije: “¿Y cuándo te vas?”.
 Él me dijo: “El lunes (ahí traduciéndome), salgo el lunes”.
 Le dije: “Yo te veo antes de que te vayas”.
 Luego no lo pude ver el lunes, se fue; pero lo vi el… Eso 
fue jueves. El sábado en la noche yo le digo: “Búscate al de 
Irán, que se sentó por allá abajo y quiero saludarlo”. Cuando 
estábamos ahí el… después de la danza que hacen ahí de…, 
pues lo buscaron. Y entonces mientras lo buscaban, le dijo: 
“Mira, es que José dijo que te trajera”. Y le dijo: “Él me dijo que 
el lunes me iba a ver”, o sea, se acordaba que… Y cuando 
llega, que lo saludo y le digo que…: “¿Cómo está?, ¿cómo vio 
todo?”. Y… ahí me habló de ciertas cosas; me las tradujo (está 
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grabado). Eso fue sábado en la noche.
 Ya domingo, que estamos acá y todo, ahí está la noticia de 
que el presidente de Irán tuvo un accidente y murió.
 Y yo le decía a la familia anoche, ayer: Algo se está 
moviendo, en donde…; todas esas cosas empiezan así en una 
forma progresiva, en la cual no se puede hablar abiertamente; 
pero en donde se va a empezar a hablar cosas que van a 
ocurrir, y luego ocurren. O sea que se está abriendo esa etapa 
de los juicios divinos, los cuales serán hablados y van a estar 
aconteciendo.
 Yo estuve inquieto, porque algo estaba pasando; y de 
seguro ahí Él me estaba mostrando que ese presidente iba a 
partir, iba a tener un accidente.
 Y volvemos…, siempre recalcamos: No se inclinen al 
fanatismo, ni a…, sino que hay… Es hacia las promesas que 
Dios hizo, que se van a estar llevando a cabo; y hay una forma 
progresiva [en] que eso se cumple, y empieza así.
	 Eso	es	un	detallito	que	pasó	ese	fin	de	semana:	¿Por	qué	la	
inquietud con ese rabino?, y que después, el domingo, tenga un 
accidente de helicóptero el presidente de esa nación.
 Mira, una cosa que…, humanamente tú te quedas pensando; 
y yo: “Umf, aquí algo se está moviendo”, en donde ya se va a 
captar eso plenamente y se va a estar hablando antes de que 
suceda.
 Porque las naciones, al tener ese coraje que se ve ahí en 
Apocalipsis 11, es por algo; no es por puro chiste. Nadie va a 
eliminar a alguien o a tratar de buscar hacerle algo a alguien por 
puro chiste. Hay leyes terrenales en donde condenan muchas 
cosas, que se van a agarrar de ahí: “Pero este, espérate…”.
 O sea que…, ¿ven?, las cosas a veces comienzan en 
una forma progresiva; y es bueno eso colocarlo como un 
precedente; y dejarlo allí: que se habló de ese incidente; que, 
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aunque aparentemente es algo que es sencillo, o que no tiene 
relevancia para algunos, para nosotros: la más mínima cosa, 
por más pequeña que sea, tenemos que estar con nuestros ojos 
bien abiertos; porque en una mano está la bendición, pero en 
otra mano está el juicio.
 Y allí, miren, vimos el juicio cayendo con Ananías y 
Safira8. Había bendición en el pueblo, se estaba recibiendo un 
avivamiento luego de ese Día de Pentecostés grandioso; pero 
también estaba el juicio: le cayó allí a esas dos personas, no 
sabemos a cuántas más.
 Pero vean ustedes que todos esos detalles que se estuvieron 
viendo en estos días son muy importantes.
 Y miren cómo al ellos llegar…, vamos a decir que sería 
una de las visitas; porque hay cosas todavía que se tienen que 
cumplir primero, pero ya uno está viendo el entrelace.
 ¿Cuándo nos íbamos a imaginar que líderes, rabinos de 
diferentes países…? Yo no los mencioné a todos allí porque eran 
un montón; pero todos son grandes rabinos de los países que 
estuvieron ahí representados: de Brasil, de Chile, de Canadá 
(el de Canadá es bien amable también), España, Etiopía estuvo 
también, y de muchos sitios. No eran representantes así de…, 
sino eran grandes rabinos. ¡Y que hayan venido hasta acá!, 
accedieron la invitación.
 Porque yo le dije a Moshé… Él me dijo: “No, ya…”. Primero 
empezamos… para celebrar mi cumpleaños acá. Y él decía: “No, 
el cumpleaños se lo estamos celebrando nosotros en la tarde 
del sábado, que es cuando comienza el día de cumpleaños. 
Ya el domingo está… ya él cumplió los años. No; para allá no 
vamos”. Y después yo le mandaba a decir: “Ve, pero dile que mi 
mejor regalo es que ellos estén allí”.

8 Hechos 5:1-11
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 Eso lo empezamos a hablar desde el lunes que ellos 
llegaron. —“Lo hablamos después” y “hablamos después”. 
Y luego, ya para el sábado en la madrugada, ya ahí él dijo: 
“Bueno, vamos a ver cuántos quedan (porque se habían ido 
algunos de viaje esa madrugada, y después el domingo iban a 
salir; quedaban yo creo que unos 20 o 25 o 30, no recuerdo la 
cantidad), a ver cuántos van”.
 E iban a hacer un viaje para un sitio, que me pidieron a ver 
si yo les podía permitir ir a un lugar. Y yo: “Sí, no hay problema; 
pero pasen primero por la Carpa”.
 —“No, primero allá y después la Carpa”. (O sea, no le 
decían “la Carpa”; ellos en su forma de…, el lugar de…, tienen 
una forma que ellos le dijeron).
 La cosa es que los convencí de que vinieran primero acá. Y 
yo: “Ajá; van a venir todos sudados hasta acá y ya van a estar 
cansados”. Había unos de bastante edad.
 —“Ah, pues está bien”.
 Y ahí pues subieron primero acá.
 Había uno que no: “No me dijeron que veníamos a un lugar 
acá…, (o sea) no me dijeron que era aquí un lugar tan bello. 
Pensábamos que era un sitio de José allá arriba. Y yo vine en 
short (no sé si lo vieron, en pantalones, todo…), me hubiesen 
avisado”.
 Y yo le decía: “Mira, para que vean el sitio…”.
 Y yo: “No te preocupes”.
 Porque él dijo: “Yo me quedo, y ellos que se vayan; yo me 
quedo y estoy un ratito contigo”, ahí atrás donde estuve con él 
la otra vez; y yo: “Ah, pues está bien”.
 Pero después tenía él que estar allá también con ellos; no le 
iba a dar tiempo de ir y después hacer la parte de los rezos, que 
es en la tarde.
 Yo le dije: “Mira, ¿te vas a quedar?”.
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 Me dice: “No te preocupes, José, que yo voy a venir muchas 
veces”, me dijo.
 Y después yo le dije: “¿Y ellos?”.
 —“Las veces que tú desees; porque ahora muchos hubiesen 
deseado estar”. Parece que no pensaban que era…
 Ahora, a última hora como cuatro pagaron sus boletos ellos 
mismos ahí, sin la agencia de Moshé, sin ellos (o sea, la amistad 
que tiene Moshé con una agencia); y ellos mismos pagaron 
sus boletos para venir. Llegaron el viernes en la noche, en la 
madrugada, porque querían estar en el día del cumpleaños, se 
siguió regando la voz.
 Y un montón querían venir, los que pudieron llegar, porque 
son distancias largas; los otros dijeron: “Pues para la próxima”.
 Y entonces uno, el ministro de Asuntos Religiosos de allá 
de Israel (también es bien bonachón él)…, y dijo: “Tienes las 
puertas abiertas del Gobierno en Israel. Cuando vayas tienes 
todo el Gobierno abierto para ti. Así que, la próxima visita, que 
sea allá”, me dice.
 Pero vean, en todo eso hay un entrelace. Lo que vimos en 
parte: hasta donde Dios permitió llegar al hermano Branham, 
hasta donde Dios permitió llegar a nuestro hermano William; ya 
ahora se completa esa Obra con broche de oro.
	 Porque	es	el	tiempo	de	ellos	verlo,	de	ellos	identificarlo.	No	
fue en tiempos pasados, es en este tiempo; donde está todo… 
todos los elementos están colocados en su sitio; no podía ser 
en otro tiempo porque no estaban los elementos puestos en su 
sitio.
 La Obra que Dios está haciendo hoy es el cumplimiento de 
todo lo que fue profetizado, y ahora estamos viéndolo hecho 
una realidad.
 Un hermano, y también una hermana (ayer creo que fue): 
“Mira, cualquiera dirá que no diste Estudio el domingo…”.
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 Aunque se habló de ciertas cositas, pero miren cómo… Yo 
creo que ustedes también pensaron lo mismo. El Estudio del 
domingo era: la letra siendo cumplida; ese era el Estudio del 
domingo: la realización de la letra.
 Es como cuando dice que “seremos transformados cuando 
los veamos a ellos”9. Tenemos ahí la letra y creemos esa 
promesa; pero cuando seamos transformados: ya esa letra 
viene a ser historia y viene a llegar a cumplimento; y eso fue lo 
que pasó el domingo.
 O sea que tenemos que ir acostumbrándonos a ver la letra 
siendo cumplida, a ver la letra siendo materializada: que se 
tenga el escrito, la Palabra, y se tenga el cumplimiento. ¡Y eso 
es algo tremendo! Ir a la par casi ahí: letra y cumplimiento, letra 
– cumplimiento.
 Porque no puede haber imitación en cuanto a lo que se está 
haciendo; porque como no está escrito. Las personas…, miren, 
hay un extracto que también me pasaron hace poquito (ayer, 
creo que fue), en donde las personas interpretan mal la Palabra 
de Dios.
 Vamos a ver si es este (es azul). Esto fue en el 75. Miren, 
los mensajes, en ese tiempo que él comenzó a traernos todos 
esos mensajes, allí se estaba viviendo una lucha fuerte; y lo 
que ahora va a estar cumpliéndose plenamente, allí se vio un 
reflejo,	 en	 esa	 lucha	 grande	 que	 hubo	 en	 ese	 comienzo	 de	
ministerio allí; aunque él había comenzado desde antes, pero 
ya plenamente: allí.
	 Y	 las	 cosas	 que	 hablaba…,	 refiriéndose	 a	 todos	 esos	
ministros que tomaban la Palabra y el Mensaje del hermano 
Branham y decían: “Esto quiere decir esto, esto quiere decir 
esto”, tratando de engañar a los escogidos; ahora se cumple en 

9 1 Tesalonicenses 4:15-17; 1 Corintios 15:51-52



El tiempo de la Tercera Etapa siendo cumplido...14

una escala mayor.
 Y las personas, sean ministros o no sean ministros, que 
toman la Palabra para colocarla: ellos están colocándose, 
sin darse cuenta, en la posición de un ministro; y algunos: de 
profeta, sin darse cuenta. “No, yo no estoy…”. Estás colocando 
la Palabra, cuando no está supuesta esa persona a predicar.
 —“Es que yo no estoy predicando”.
 Lo estás haciendo.
 Y usurpar la posición de un profeta…, y si es dispensacional: 
peor. Y tampoco ser ministro si no lo es, y tratando de hablar… 
Eso es terrible, para la persona que lo haga; porque la intención 
que hay es de combatir y enseñar. Y el único que enseña es el 
Espíritu Santo.
 Por eso hay que tener cuidado cómo hacemos y cómo 
compartimos; porque detrás va una intención. Depende de 
la intención que la persona tenga, va a ser colocada y vista 
por Dios de la forma en que Dios lo ve. Dice… y esto en este 
extracto él lo dice:

LA INFLUENCIA DE OTRO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 28 de diciembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Por lo tanto, ¿de qué entonces es que tenemos que 
cuidarnos? De ser engañados por la falsa enseñanza de los 
falsos ungidos. Usted los encontrará fuera de la Palabra 
siempre ([JBP] siempre estarán fuera de la Palabra), fuera de 
la Palabra que corresponde para esta tercera dispensación 
([JBP] recuerden, esto fue en el 75). La letra la tienen, pero 
la interpretación de esa letra es intelectual; no tienen 
la revelación de lo que eso significa para esta nueva 
dispensación, y entonces ahí es que fallan…
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[JBP] Porque vean, esto, en ese tiempo…, luego nos fue 
mostrado que todavía la Dispensación de la Gracia no se había 
terminado; y aquí él está hablando como que estábamos ya 
en la Dispensación del Reino. Porque todo esto tenía que ser 
hablado para que, cuando estuviera en cumplimiento: esto era 
lo que el pueblo iba a estar viendo. ¿Ve lo sencillo que es?
 ¿Iban a estar viendo qué? Falsos ungidos, tratando de 
obstaculizar el Programa Divino usando la letra para tratar de 
engañar a los escogidos, tratar de convencerlos de que lo que 
Dios está haciendo no es verdad.
 Mire, si usted está esperando algo, que es la promesa 
de la transformación y rapto, ¿para qué va a estar diciendo o 
combatiendo que algo que está haciendo algún grupo está mal? 
Pues si eso no te va a dar a ti la Fe de Rapto.
 Más bien tienes que buscar la Escritura (como él dijo) y 
escudriñar las Escrituras, que ellas son las que dan el testimonio 
de lo que Dios está haciendo. O sea que todo tienen que verlo 
conforme a la Palabra. Por eso él decía: [WSS] “Escudriñen los 
mensajes, repasen los mensajes”.
 Se está viviendo en el tiempo del reto, en donde Elías allí 
en el monte Carmelo… No sé si hay una… ¿Lo tienes ahí, esa 
parte?, en donde…: “Vamos a reunirnos. Tengan… Ustedes 
reúnanse en esa parte…”. Vamos a leerlo tal cual, porque él 
dice:

 1 Reyes 18:17
 17 Cuando Acab vio a Elías, le dijo: ¿Eres tú el que 
turbas a Israel?

[JBP] ¿Ve? Siempre los Elías son personas que el mundo, que 
el pueblo, los tilda de turbadores y de revolucionarios.
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 18 Y él respondió: Yo no he turbado a Israel, sino tú y 
la casa de tu padre, dejando los mandamientos de Jehová,

[JBP] Ahora miren, humanamente se podía ver que Elías era el 
que estaba revolucionando todo; igual en el tiempo de Jesús, ahí 
estaban todos los ministerios; y más bien eran esas personas 
que no estaban cumpliendo los mandamientos de Dios. Así es 
que Dios veía quién de los dos era el que estaba atormentando 
y turbando al pueblo.

 18 … y siguiendo a los baales.
 19 Envía, pues, ahora y congrégame a todo Israel 
([JBP] ¿Quién los convocó? Elías) en el monte Carmelo, y los 
cuatrocientos cincuenta profetas de Baal, y los cuatrocientos 
profetas de Asera, que comen de la mesa de Jezabel.

[JBP] ¡Uy! (Jeje), donde estaban comiendo. Así algunos, no 
se dan cuenta de dónde están comiendo y de qué mesa están 
comiendo. Eso es terrible.

 20 Entonces Acab convocó a todos los hijos de Israel, y 
reunió a los profetas en el monte Carmelo.
 21 Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta 
cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos?

[JBP] O sea, unos tenían un pensamiento y otros otro. ¿No se 
está viendo eso ahora? Hace rato estamos en el reto, en donde 
Dios va a probar dónde está el Dios de Elías.
 Todos dicen tener la verdad. Si hay muchos con diferentes 
ideas es porque hay Uno verdadero, y es solamente UNA 
verdad. “Y conoceréis la verdad, y la verdad os libertará”10.

10 San Juan 8:32
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 Pues estén por seguros, y les adelanto, que la Verdad de lo 
que Dios está haciendo en este tiempo es en el cumplimiento de 
la Visión de la Gran Carpa Catedral. Y esa Verdad es la que los 
va a libertar, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 A los demás: desde hoy les digo que no-van-a-obtener-la-
libertad.
 Ya les adelanto la victoria, la cual ya estaba profetizada, si 
la quieren recibir. ¡Esta es la pura Verdad! ¡Este es ASÍ DICE EL 
SEÑOR! No los demás.
 Las cosas hay que hablarlas claras, porque es el tiempo de 
hablarlo	claro;	para	que	al	final,	al	final	no	digan:	“No me dijeron 
nada, no me lo advirtió; ¡si me hubiese dicho!, ¡él me conoce, 
pudo haberme dicho!”. ¡Pues si se los estoy diciendo! Porque 
ellos escuchan; y como escuchan, pues aprovecho ahí y les 
digo, que les llegue esa recomendación —porque tienen libre 
albedrío—, para que sepan dónde está la verdad.

 21 … Si Jehová es Dios, seguidle; y si Baal, id en pos 
de él. Y el pueblo no respondió palabra.
 22 Y Elías volvió a decir al pueblo: Sólo yo he quedado 
profeta de Jehová; mas de los profetas de Baal hay 
cuatrocientos cincuenta hombres.
 23 Dénsenos, pues, dos bueyes, y escojan ellos uno, 
y córtenlo en pedazos, y pónganlo sobre leña, pero no 
pongan fuego debajo; y yo prepararé el otro buey, y lo 
pondré sobre leña, y ningún fuego pondré debajo.
 24 Invocad luego vosotros el nombre de vuestros 
dioses, y yo invocaré el nombre de Jehová; y el Dios que 
respondiere por medio de fuego, ese sea Dios. Y todo el 
pueblo respondió, diciendo: Bien dicho.
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[JBP] Ahora, ya ahí (eso lo podemos hablar en algún Estudio), 
ya ahí ven ustedes cómo comenzó el reto; empezaron a danzar 
y a tasajearse, de lo cual estaba prohibido en la Ley.
	 Pero	vean	cómo	todo	llegó	al	final,	que	el	Dios	verdadero	
era el Dios de Elías: bajó fuego, consumió todo lo que había allí; 
y luego ya sabemos lo que ocurrió allí.
 Ahora, vean ustedes cómo en este tiempo ese reto se está 
llevando a cabo dentro de todo ese pueblo que él recogió; 
porque él decía que se estaba buscando el último escogido; 
ahí, en esa pesca, se recogió de toda clase de peces.
	 Pero	 vean	 que	 al	 final	 había	 una	 separación,	 en	 donde	
en el reto del Monte de Sion se estaría llevando a cabo esa 
segregación, esa separación; de lo cual, miren, hay un lugar 
aquí… Vamos a terminar acá, dice [“LA INFLUENCIA DE 
OTRO”]:

 [WSS] … no tienen la revelación de lo que eso 
significa para esta nueva dispensación, y entonces ahí es 
que fallan; y solamente los verdaderos escogidos son los 
que podrán ver esa falsa enseñanza y rechazarla, y podrán 
ver entonces lo que es correcto.
 Ahora, si el diablo viene con una falsa enseñanza, 
porque los falsos ungidos lo que tienen es una falsa 
enseñanza, esa es la forma en que el diablo se estaría 
moviendo en este tiempo: a través de los falsos ungidos 
con una falsa enseñanza.

[JBP] ¿Por qué? Porque la enseñanza pues tiene que tener 
un mensaje. Agarran el Mensaje del hermano Branham y del 
hermano William: “Mira, esto es aquí lo que quiere decir”, y ahí 
está la enseñanza falsa.
 Pero el verdadero Ungido de Dios, en donde Dios está 
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llevando a cabo lo que Él prometió, y se está cumpliendo, es 
en	este	tiempo	final:	la	Obra	que	Él	está	llevando	a	cabo	en	La	
Gran Carpa Catedral; porque…
 [Al Dr. JBP le timbra el celular]. (Ahí me está… Vamos a 
ver si es que… Disculpen aquí… [timbra de nuevo] y vuelven. 
Déjame ver si puedo decir que estoy aquí en - platicando. “Dame 
un momentito que estoy aquí platicando con los muchachos. 
Saludos a todos allá”).
 Bueno, aprovechamos y mandamos un saludo a los 
hermanos allá en el África, que parece que hoy es la última 
actividad que tienen. Que Dios los bendiga grandemente a 
todos allá en el África.
 Y vean cómo Dios también está obrando en una forma 
sencilla, llevando todo lo que Dios está llevando a cabo en este 
tiempo	final	a	los	africanos.	Algo	grande	se	está	moviendo	por	
ahí también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí él nos habló, en ese 
momento, algo muy importante, referente al pueblo hebreo 
también. Dice:

¿DÓNDE ESTÁ EL DIOS DE ELÍAS?
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de junio de 1999
Cayey, Puerto Rico
 Ahora vean cómo Elías habló en diferentes idiomas. 
En medio del pueblo hebreo habló allá por medio de 
Elías, Eliseo y Juan el Bautista, en el idioma del pueblo 
hebreo, en la forma que hablaban en el tiempo en que fue 
manifestado el ministerio de Elías en esas tres etapas.
 Y luego habló en inglés a través del precursor de la 
Segunda Venida de Cristo. Y luego estará en medio de los 
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escogidos, en la América Latina y el Caribe, hablando en 
el idioma principal de los latinoamericanos y caribeños, 
que es el español.
 Y se revelará luego Cristo, el Ángel del Pacto, al 
pueblo hebreo; y tendrán el ministerio de Elías como uno 
de los Dos Olivos, y el ministerio de Moisés como el otro 
de los Dos Olivos, y el ministerio de Jesús.
 Ahora, todo eso es un misterio para el pueblo hebreo, 
que será abierto en este tiempo final; pero antes tiene 
que ser llamado y juntado cada escogido de la Iglesia 
de Jesucristo que vive en este tiempo final ([JBP] era la 
labor que se estaba llevando a cabo: recogiendo, en donde 
entraba tuti-li-mundi ahí). Y cuando esa labor termine, habrá 
terminado esa fase el Espíritu Santo…
 [JBP] Ahora vean que cuando se lleva a cabo esa labor, 
está esa otra labor que quedó cerrada; porque no va a decir: 
“Los	voy	a	llamar,	pero	al	final	los	voy	a	separar”.
 Vean cómo todas esas partes Dios las obviaba y no las 
decía, para que el pueblo no fuera a empezar a decir: “No, 
porque yo soy más… tengo más conocimiento; así que yo me 
voy a quedar. Tú no; porque tú no sabes”. Iba a haber una 
batalla ahí en el pueblo.
 Pero vean, aquí él lo pone todo en un solo paquete; que 
es lo que no entienden las personas cuando se habla de algo 
que se está encerrando el misterio que hay ahí; y cuando Dios 
lo está cumpliendo entonces no pueden ver lo que había entre 
medio; y ahí se entiende como entre medio de líneas.
 Porque miren, enseguida que él dice esto, él dice:
 [WSS] Y cuando esa labor termine, habrá terminado 
esa fase el Espíritu Santo operando el ministerio de 
Elías en medio de Su Iglesia; y luego adoptará a Elías, 
o sea, adoptará al instrumento a través del cual estará el 
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ministerio de Elías siendo manifestado. Y cuando eso 
ocurra, miren lo que sucederá…
 [JBP] Y ahí pone todo eso encerrado, ya a la parte (vamos 
a	 decir)	 final,	 en	 donde	 estaría	 llevando	 a	 cabo	 una	 labor	
importante para el pueblo hebreo.
 [WSS] Página 9 del libro de Citas, verso 72, dice:
 7211 - “Cuando usted se queda en el Reino ([JBP] 
cuando se queda en el Reino, ¿dónde? En la Dispensación del 
Reino): se queda en el Evangelio, y hace bien…”.

[JBP] Él allí, yo creo que en el libro de Citas escribe: [WSS] «3ra 
dispensación» o «7ma dispensación: el Reino».

 72 - “… entonces uno de estos días Dios lo llamará 
afuera y lo pondrá a un lado, y lo adoptará como Su hijo 
ante la gente, y le dará alguna cosa que estremecerá las 
naciones con ello”.
 [JBP] Cualquier persona escuchará eso y piensa que eso es 
algo apoteósico; y es lo más sencillo; porque es la vindicación 
de lo que Dios estaría llevando a cabo en ese tiempo.
 [WSS] Y ahora vean cómo esa promesa será cumplida 
plenamente en el Día Postrero en el quinto Elías. Y por 
cuanto lo adoptará, entonces ahí estará Dios, el Ángel del 
Pacto, Jesucristo, manifestado en toda Su plenitud.
 Por lo tanto, los ministerios prometidos para el Día 
Postrero estarán siendo vistos manifestados a través de ese 
Ángel Mensajero que será adoptado en este tiempo final; 
será visto el ministerio de Elías, el ministerio de Moisés 
y el ministerio de Jesús, siendo operados por el Ángel del 
Pacto, el Ángel de Jehová, Jesucristo, el Espíritu Santo, a 
través de Su Ángel Mensajero.

11 Cita 72: 54-1231 “Vida eterna y cómo recibirla”, párr. 111
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 [JBP] ¿Qué es un ángel? Un mensajero, Dios operando 
Sus ministerios en ese instrumento. Ahí es donde las personas 
se pierden: cuando es solamente un Espíritu Santo operando 
los ministerios que Él tenga que operar en medio de la raza 
humana, en medio del pueblo, a través de ese instrumento.
 [WSS] Por eso Juan el apóstol…
 [JBP] Y ahora vean esta Escritura cómo, mirándola de 
diferentes ángulos, tiene un cumplimiento, dos cumplimientos, y 
no sabemos cuántos cumplimientos tiene. Ya lo hemos estado 
viendo.
 [WSS] Por eso Juan el apóstol quiso adorar a los pies 
del Ángel del Señor Jesucristo, porque vio la revelación 
final de Jesucristo a través de Su Ángel Mensajero12; la 
manifestación de Jesucristo en Su Ángel Mensajero la vio 
Juan.
 Ahora, por eso es que para este tiempo final la Iglesia 
del Señor Jesucristo será adoptada, los muertos en Cristo 
serán resucitados y nosotros los que vivimos seremos 
transformados; porque Dios adoptará a Elías en su quinta 
manifestación…
 [JBP] ¿Por qué va a ocurrir la resurrección y por qué va 
a ocurrir la transformación? Porque Él, dice ahí, adoptará el 
ministerio de Elías, el de Moisés y el de Jesús.
 Una cosa es la adopción de un ministerio, otra cosa es la 
adopción del mensajero (él lo habló en un mensaje, lo leímos)13, 

12 Apocalipsis 19:10, 22:8-9
13 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 22 (f), pág. 92 
(T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] Porque una 
cosa es la adopción de un ministerio, y otra cosa es la adopción de un hijo 
o una hija de Dios. Con la adopción de los hijos e hijas de Dios tendremos 
el cuerpo nuevo; pero la adopción de un ministerio, encontramos que es 
como fue en el Monte de la Transfiguración; allí encontramos a Cristo 
siendo adoptado.
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y	otra	cosa	es	la	transformación	del	cuerpo	glorificado;	pero	él	
lo coloca todo en uno solo, y encierra muchas cosas ahí, las 
cuales ahora estamos viendo cómo se están cumpliendo.
 [WSS] Ahora, por eso es que para este tiempo final 
la Iglesia del Señor Jesucristo será adoptada, los muertos 
en Cristo serán resucitados y nosotros los que vivimos 
seremos transformados; porque Dios adoptará a Elías 
en su quinta manifestación, adoptará al instrumento 
en donde estará el ministerio de Elías manifestado por 
quinta ocasión. Y ese instrumento es el Ángel del Señor 
Jesucristo.
 [JBP] Y uno dice: “Pero…”. Todos pensaban: “¡Pero si es 
que ese fue nuestro hermano William!”. Y él dice que habrá un 
instrumento	en	el	fin	del	tiempo	en	donde	Él	lo	adoptará.	¿Ven	
cómo todas las Escrituras tienen múltiples cumplimientos?
 [WSS] Y ahora, ¿dónde estará el Dios de Elías? Pues 
estará en el Ángel del Señor Jesucristo…
 [JBP] Que es el Espíritu Santo, es el Pilar de Fuego.
 [WSS] Pues estará en el Ángel del Señor Jesucristo, 
en el quinto Elías, en este tiempo final, y en el territorio 
donde estará ministrando el quinto Elías; ahí estará la 
manifestación del Dios de Elías, del Dios de Abraham, de 
Isaac y de Jacob. Y después irá esa manifestación para el 
pueblo hebreo.
 [JBP] Fue el hermano Branham, pero no los convirtió; fue 
el hermano William, y tampoco fueron convertidos; pues tiene 
que	haber	un	instrumento	final	que	vaya	y	los	selle;	porque	Dios	
obra por medio de Su Iglesia, en medio de Su Iglesia, con y por 
un instrumento.
 [WSS] Por eso es que nadie puede conquistar el corazón 
del pueblo hebreo como nación; solamente lo conquistará 
Cristo, el Ángel del Pacto, en Su manifestación final…
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	 [JBP]	Pero…	Tienen	que	buscar	esa	manifestación	final,	y	
tiene que estar vivo; no puede estar muerto. Y cuando decimos 
“muerto”, para que entiendan, porque… Como Él decía allí, en 
el tiempo de Jesús (los discípulos no entendían): “Él duerme”14. 
Porque los santos, los escogidos, no mueren, sino que duermen; 
pero para que quede claro…, porque rápido dicen: “Mira, está 
diciendo que el hermano William está muerto”. ¡Pero chico, no 
seas…! Él duerme, pero para que se entienda ese es el término 
que se usa. Hasta eso lo ponen para combatir. Son faltos de 
entendimiento, son niños, que no entienden.
 Nosotros fuimos niños y ya estamos bastante maduros; 
porque se comienza desde niño, pero ya estamos… Unos se 
quedaron todavía… ¡ni gateando! Y ya nosotros estamos por 
las nubes, más arriba de las nubes: en lo alto.
 [WSS] Por eso es que nadie puede conquistar el corazón 
del pueblo hebreo como nación; solamente lo conquistará 
Cristo, el Ángel del Pacto, en Su manifestación final, 
operando los ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús. Y 
así se tornará Cristo, el Ángel del Pacto, al pueblo hebreo, 
en esa manifestación final a través de ese Hijo Suyo que 
Él adoptará en este tiempo final.
 [JBP] Esto fue en el 1999.
 [WSS] Ese es un misterio muy grande; es un misterio 
muy grande, del cual tenemos las profecías; y a medida que 
va pasando el tiempo, Dios va abriéndonos esas profecías, 
para que vayamos entendiendo lo que está prometido para 
este tiempo final.
 Y todo será tan sencillo en sus diferentes etapas, antes 
de la adopción de ese Ángel de Jesucristo, en el cual el 
ministerio de Elías por quinta ocasión estará siendo 

14 San Juan 11:11-14



El tiempo de la Tercera Etapa siendo cumplido... 25

manifestado en medio de la Iglesia de Jesucristo en este 
tiempo final. Todo es en simplicidad, todo es en una forma 
sencilla y común del pueblo. Lo grande es la parte Divina 
que estará siendo manifestada; pero la parte humana será 
sencilla, con un pueblo sencillo también.
 [JBP] Miren lo claro que él lo dice; lo cual nosotros lo hemos 
entendido siempre: que Dios obra por medio de carne humana. 
No	 puede	 venir	 un	 cuerpo	 glorificado	 a	 cumplir	 las	 palabras,	
las profecías, que fueron habladas para ser llevadas a cabo en 
medio de la Iglesia. Tiene que ser en un cuerpo de carne, carne 
humana; porque si no, entonces en todos los tiempos Él pudo 
haber hecho eso, Él lo hubiese hecho más fácil; pero Dios obra 
siempre por medio de un ser humano.
 [WSS] Ahora, nosotros tenemos el privilegio de ser 
el pueblo donde la venida de Elías por quinta ocasión 
estaría manifestada en este tiempo final, y donde llevaría 
a cabo el ministerio pre adopción. Y después, cuando esté 
adoptado ya ese ministerio, se extenderá mundialmente 
e impactará al pueblo hebreo; porque verán a Cristo, el 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, manifestado en toda 
Su plenitud en el Ángel Mensajero del Señor Jesucristo. Y 
serán convertidos a Cristo, a Dios, 144.000 hebreos.
 [JBP] Y cuando uno veía eso antes, no comprendía 
abiertamente	 lo	 que	 eso	 significaba;	 y	 ahora,	 vean,	 al	 Dios	
llevarse a nuestro hermano William, ahí entonces el que es 
escogido de Dios sabe que tiene que haber y tenía que haber 
otro instrumento. No podía ser de otra forma, porque es la Ley 
Divina, la cual siempre la ha cumplido de edad en edad y de 
dispensación en dispensación.
 [WSS] Pero de eso no queremos hablar mucho, para 
que así no sea interrumpido el Programa que Dios tiene 
con el pueblo hebreo. Será un hombre —en donde Dios 
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manifestará esos ministerios— el que será usado por 
Cristo, por Dios, para el llamado de 144.000 hebreos.
 [JBP] ¿Más claro quiere que se lo diga él?
 ¿Por medio de qué? De un hombre, que Dios llevará a cabo 
esa labor. ¿Y no fue llevada a cabo en tiempo pasados?, pues 
queda un solo tiempo: ¡este tiempo!
 [WSS] Dios siempre ha obrado con un hombre; y no 
tiene dos profetas mayores al mismo tiempo, pero puede 
tener dos o tres ministerios mayores en un solo hombre al 
mismo tiempo. Eliseo tenía una doble porción del espíritu 
de Elías, ministerial, y Jesús tenía la plenitud; todos los 
ministerios estaban en Jesús.
 Así que podemos ver que donde esté Cristo, el Ángel 
del Pacto, el Hijo del Hombre, estarán también los Ángeles 
del Hijo del Hombre, estarán los ministerios de Moisés y 
de Elías.
 Ahora, Dios tiene un orden; por lo tanto, Él obrará de 
acuerdo a ese orden.
 Por medio del ministerio de Elías en su quinta 
manifestación, que será el ministerio del Espíritu Santo 
a través de Su Ángel Mensajero, nos estará abriendo el 
misterio del Séptimo Sello; nos estará hablando, los 
Truenos estarán hablándonos, la Voz de Cristo estará 
hablándonos y revelándonos ese misterio tan grande; y así 
nos estará preparando para ser transformados y raptados 
en este tiempo final.
 [JBP] ¿Y en dónde fue dicho que los Truenos iban a estar 
emitiendo sus voces? En una Gran Carpa Catedral. Ya él está 
diciendo desde ahí dónde es que todo eso estaría siendo 
cumplido;	 lo	 cual,	 al	 final,	 él	 nos	 dijo	 que	 ahí	 sería	 revelado,	
abierto, el Séptimo Sello.
 Pero ya lo había dicho, pero no tan abiertamente como luego, 
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al	final,	ya	lo	estuvo	hablando;	pero	nos	lo	estaba	diciendo.
 [WSS] Y estamos en la preparación para ser 
transformados y raptados; estamos en el llamado en que 
Dios está llamando y juntando a todos Sus escogidos que 
van a ser transformados y raptados en este tiempo final, 
para darnos así la fe ([JBP] ¿son llamados para qué, luego?, 
para darnos la fe) para ser transformados y raptados, o sea, 
darnos la revelación de la Segunda Venida de Cristo como 
el León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores en Su Obra de Reclamo.
 Para darnos el cuerpo teofánico nos ha dado la 
revelación de Su Primera Venida; para darnos el cuerpo 
físico y eterno nos da la revelación de Su Segunda Venida. 
¿Vieron lo sencillo que es todo? Todo eso es lo que Dios 
tiene para Su Iglesia para este tiempo final.
 [JBP] Ahora, vean ustedes cómo todo lo que fue prometido, 
ahora estamos viéndolo hecho una realidad; y Dios teniendo 
ese instrumento en medio de la Iglesia para llevar a cabo esa 
promesa.

[Dr. José B. Pérez] Y hay otro… también me lo pasaron, y es 
tremendo este mensaje, este extracto; y vamos a leerlo para 
tenerlo ahí también:

LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de julio de 2004
Monterrey, Nuevo León, México
 Por lo tanto, aunque muchos luchen por ser el 
instrumento que Dios usará para cumplir la Tercera Etapa 
y cumplir la Visión de la Carpa, todos fallarán; excepto 
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el que haya sido escogido por Dios desde antes de la 
fundación del mundo. Y ese es el Jinete, el Espíritu Santo, 
el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, el cual 
viene del oeste; pero viene en Su manifestación del Día 
final.
 Por lo tanto, tendrá un instrumento en el cual vendrá 
manifestado; y eso será la Palabra, el Verbo hecho carne.

[JBP] ¡Miren qué tremendo (yo le agradecí al hermano que me lo 
envió) este extracto! “LO QUE HAY EN LA TERCERA ETAPA”; 
ese mensaje es muy importante, predicado el sábado 10 de julio 
del 2004 en Monterrey, México.
 Vean, todos esos mensajes, en cada uno siempre había 
una porción que señalaba a este tiempo. Digo “una porción”, 
porque todo el Mensaje pues conlleva muchas…; pero había 
áreas (que él hablaba) que se enfocaban en este tiempo, de las 
cuales ahí en ese momento no se entendía.
 Entonces, si había un instrumento, pues: “Es él”. Pero Dios 
se lo lleva: “Ah, pues, ¿qué pasó con esto?”. Los que no tienen 
la revelación profética, la percepción profética, entonces se 
quedan con eso y dicen: “No, es que él va a volver”. ¿Ven? Ahí 
es donde fallan.
 El escogido de Dios sabe: “¿No se cumplió en él?, pues 
entonces hay que buscar dónde está ese instrumento [en] que 
Dios estaría cumpliendo y llevando a cabo esa promesa”.
 Así que para cada uno de nosotros, hijos de Dios, escogidos 
de Dios, que han sido juntados en el grupo de Elías teniendo 
este	reto	en	este	tiempo	final…	Ahí	es	donde	se	está	llevando	a	
cabo ese reto, en el cual luego será vindicado ese ministerio con 
lo	que	Dios	estará	llevando	a	cabo	al	final.
 Pero antes hay que dejarlos que pataleen, como patalearon 
allí aquellos que estaban tratando de invocar y tratando que se 
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cumpliera a la forma de ellos: que Dios bajara y quemara la leña 
y	el	holocausto,	o	sea,	el	becerro,	el	sacrificio;	pataleteando	allá.	
Vean, él los dejó quietecitos: “Sigan pataleando (o sea, les está 
dando la oportunidad). Vamos a ver dónde al final…”.
	 ¿Ve?	Siempre	 es	 al	 final	 que	Dios	 vindica.	Primero	 es	 la	
Palabra y luego los milagros.
 Ahí el milagro fue que descendió fuego del cielo por la voz 
de Elías; o sea, él invocó el Nombre de Dios; y ahí Dios vindicó 
que estaba en Elías, no en los 450 profetas de Baal (¿y cuántos 
otros de Asera?) y 400 de Asera.
 Ahora, vean ustedes cómo todo eso se está llevando a cabo 
en	este	tiempo;	y	al	final	se	va	a	ver	esa	vindicación.
 Lo que estamos viendo es ese entrelace de todos los grupos; 
porque la Tercera Etapa es para todos los grupos, impacta a 
todos los grupos.
 Y se llevan a cabo ciertos eventos; y luego de eso empieza 
cada uno a… Dios a obrar, tanto con la Novia, con los 144.000 
también, con las fatuas y con el mundo también. O sea que 
todos los grupos son impactados con el Séptimo Sello.
 ¿Y qué hace eso? Dios por medio de ese instrumento 
hablando la Palabra, y es la que hace todo.
 Y podrán llamar “farsante”, “usurpador”, “Beelzebú”, todo 
lo que le puedan llamar, y aun las modernas; en aquel tiempo 
decían de Jesús un montón de cosas.
 Pero cuando uno ve todo eso: “Gloria a Dios”, porque… Y 
uno dice: “Pero ¿cómo tú vas a decir ‘gloria a Dios’ por todo 
eso?”. Porque uno ve las Escrituras siendo cumplidas.
 Había personas allá que le dijeron a Jesús muchas cosas, 
pues en Su Segunda Venida tenía que pasar lo mismo, ¡y más 
todavía!, y las que faltan.
 O sea que todo tiene un cumplimiento; y para eso… Hay 
una parte en el libro de Citas que él dice que “el diablo necesita 
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también sus instrumentos; si no, no puede obrar”15. Y cuando 
tú ves todo eso, ya uno ahora (de los escogidos) puede mirar 
y ver quiénes son de esa parte, de los 450 profetas de Baal y 
de Asera, ahora se puede ver claramente quiénes son hijos del 
diablo.
 Pero que de esos grupos hay personas que están siendo 
engañadas,	de	las	cuales	al	final	van	a	venir,	van	a	reconocer,	
y vendrán arrepentidos de corazón; y Dios les va a dar vida 
eterna, van a ser salvos; pero otros no podrán recibir perdón.
 Porque miren, Judas regresó arrepentido; él entregó hasta 
las 30 piezas de plata que le dieron, no gastó ninguna, devolvió 
todo; fue arrepentido. Pero ¿se dieron cuenta de algo? Él fue 
arrepentido a las organizaciones; no fue arrepentido donde 
Jesús.
 O sea que, miren, Judas quizás se arrepintió…, o sea, de 
lo que le dieron (no gastó nada); reconoció, porque dijo: “He 
entregado sangre justa”; y no le valió de nada. El detalle fue que 
fue al lugar incorrecto.

 Mateo 27:3
 3 Entonces Judas, el que le había entregado, viendo 
que era condenado, devolvió arrepentido las treinta piezas 
de plata a los principales sacerdotes y a los ancianos,
 4 diciendo: Yo he pecado entregando sangre inocente. 
Mas ellos dijeron ([JBP] ¿A dónde se fue? Vea, fue a los 
líderes, a la denominación): ¿Qué nos importa a nosotros? 

15 [Citas, pág. 62, párr. 547: 62-0311 “La más grande batalla jamás 
peleada”, párrs. 35-37 / Estudio “La restauración al Edén”, 2023/nov/29 
(miércoles), págs. 25-26 (f), págs. 141-142 (T5) / Estudio “El Arca sobre 
los hombros de Dios”, 2024/feb/26 (lunes), págs. 41-42 (f), págs. 125-
126 (T5): [WSS] «el diablo no puede hacer daño si no tiene con quién 
trabajar».]



El tiempo de la Tercera Etapa siendo cumplido... 31

¡Allá tú!
 5 Y arrojando las piezas de plata en el templo, salió, y 
fue y se ahorcó.

[JBP] Vea, no hubo lugar de arrepentimiento. Si él hubiese ido 
donde Jesús: hubiese pasado como ese ladrón en la Cruz: lo 
hubiese perdonado; pero se fue al lugar equivocado.
 Por lo tanto, esas personas que están fuera, combatiendo 
y todo, vemos ahí que hay una oportunidad; depende 
a dónde usted vaya arrepentido� Y como no pueden ir al 
Trono celestial porque Él no está allí ya, ¿dónde tienen que 
ir? Al Trono terrenal�
	 Porque	 pueden	 decir	 al	 final:	 “¡Señor, me arrepiento de 
haber hecho esto, de haber hablado esto, de decir esto de este 
amigo mío, porque yo lo conocía!, ¡hablé mal de él! Y ahora yo 
he notado y he visto, y Tú me has abierto el entendimiento, que 
este era Tu instrumento. ¡Señor, perdóname!”.
 Umk-umk� Allá no hay perdón� Allá lo que está es el 
Trono de Juicio y lo que va a recibir es el juicio� Tienen que 
ir a donde Dios está obrando: a ese nuevo Propiciatorio; ¡y 
ahí es que van a encontrar misericordia! No hay otro lugar�
 Les estoy hablando esto hoy, para que sepan dónde 
buscar misericordia�
 Que después no digan: “¡No me dijiste! Si me hubieses 
hablado claro, chico… ¡Si tú eras mi amigo, me conociste, nos 
criamos juntos!”.
 ¡Pues yo te lo estoy diciendo ahora! Está tan sencillo, 
que te estoy dando la oportunidad que te arrepientas y que 
vayas a ese Trono de Intercesión humano�
 O sea… Es la página 359, que él dijo:
 [WSS] «El que reciba los ministerios de Moisés y Elías 
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recibe misericordia»16�
 ¡No hay otro lugar! Y se los estoy diciendo para que lo 
encuentren antes de que sea tarde�
 Porque vean, Judas fue arrepentido, ¡el hombre fue 
arrepentido y devolvió todo!, pero fue al lugar incorrecto. El 
orgullo, que no lo vieran allí, luego de hacer todo ese show 
— luego de poner por las redes sociales todas esas cosas—, 
y de venir después, y a humillarse ante Jesús y ante todos los 
que estaban allí, capaz que le dijeran: “¡Vente para acá, para 
azotarte también!”. O sea, no quiso exponerse, como estuvo 
exponiendo todo el tiempo a Jesús.
 Vean, todas esas cosas se repiten en una escala moderna, 
actualizada.
 Así que yo les hablo en esta hora la solución. ¿Por qué 
es la solución? Porque tienen un gran problema. Y es mejor 
decírselos…; aunque luego de esto van a ver cómo hablan y 
blasfeman y siguen hablando.
 Pero aquellos que creen en que Dios iba a estar llevando 
a cabo un Programa, yo sé que ahí en el corazón Dios obra. 
Y deseamos que Dios obre en esas personas para que no se 
pierdan; porque lo que deseamos es que no se pierda nadie, 
sino que recapaciten y dejen el orgullo al lado, la jactancia al 
lado, y vean el cumplimiento de lo que Él prometió.
 Estamos más cerca de lo que nos imaginamos, más cerca 
de lo que Pablo decía que estábamos cerca; más cerca de lo 
que el hermano Branham decía, que ya habían pasado todas las 
edades en su tiempo; más cerca de lo que el hermano William 
decía, que él decía: [WSS] “¡Estamos bien cerca!”.
 ¿Cuán cerca ahora estamos? Muuucho más cerca. Y 

16 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».]
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viendo todo lo que está ocurriendo… Y vemos también (lo que 
pronto también va a entrar) esa etapa de posiblemente estar 
en algunos lugares. Todo eso llega a un momento en donde ya 
también, de seguro, se va a cumplir.
 O sea que cuando vemos todas esas cosas cumpliéndose 
es	 porque	 ya	 se	 está	 llegando	 al	 final	 de	 este	 reino	 de	 los	
gentiles, el cual ya está en un colapso que no da más. Ya lo que 
está el mundo ya pidiendo a gritos, por las convulsiones que 
está teniendo el mundo, es ese nuevo Reino de paz, de armonía 
y de felicidad.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder platicar en esta 
ocasión bajo este tema que hemos tenido hoy… ¿Cuál es el 
tema? Podemos colocarle: “EL TIEMPO DE LA TERCERA 
ETAPA SIENDO CUMPLIDO PARA TODA LA HUMANIDAD”, y 
ahí se reúne todo; porque es el tiempo del cumplimiento de todo 
lo que Él prometió; ahora estamos viéndolo cumplido. Y al decir 
“la humanidad”, ahí abarca todos los grupos; que es lo que fue 
dicho, que sería impactada la Novia, las fatuas y los perdidos17.
 Luego prepararemos un videíto (se está preparando) para 
que vean las diferentes actividades, y quizás alguna reseña 
pequeña de lo que habló cada uno el jueves y el miércoles en 
la noche, y el sábado en la noche también, para que vean un 
poquito de cada ponencia que dieron allí; y así poder ver un 
poquito por encima lo que pasó.
 Conscientes de que la Novia es por la cual Él ha venido: 
a buscarla. Porque dice: [WMB] “Pero Él viene por Su Iglesia, 
porque está a punto de ser raptada”18. Pero el pueblo hebreo, 
que son los eunucos, tienen también que ser sellados; lo cual 

17 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]
18 Los Sellos, pág. 57, párr. 18
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eso será en cierto momento.
 Pero ya, vean, ya llegaron hasta aquí, ya conocen. Y no se 
extrañen que en algún momento, más adelante, estemos todos 
estudiando ahí; porque todos somos un solo grupo. Ellos son 
los que van a estar en el Milenio; tienen una posición y una 
bendición más grande que las mismas fatuas. Pero la Iglesia-
Novia es la primera.
 Y ya cuando les dijimos que tenemos hasta las mesas para 
estudiar…; que todo entró por necesidad. Él decía19: [WSS] 
“Estudien los libros, tengan los libros de esto y esto y esto”; 
pero no les va a decir ahí: “Tráiganse una mesa de la casa”.
 ¡Son detalles!, que por la conveniencia, a cada uno le va a 
convenir tener su mesita pequeña ahí (y que no estorbe) para 
estudiar.
 Y al tener mesitas y todo eso, pues ya, vean, se entró en 
una etapa en la cual antes no… no teníamos, no era de esa 
forma. Pero ¿ven cómo todo era guardado?, para que cuando 
ocurriera, no hubiera gente imitando.
 Y todos esos detallitos, que aparentemente son sencillos, 
era lo que estaba oculto de cómo sería el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, y todo lo que conllevaría desde el comienzo 
hasta	el	final.
 Cuando él decía:
 —“¡¿Que tienen mesitas ahí… [para] estudiar?!”.
 — [JBP] “Sí, porque es un lugar de estudio; estudiamos las 
Escrituras”.
 —“Eso está interesante. Ya después yo vengo para ver”, me 
decía.
 Ellos han visto, de seguro. Pero de tener…, y moverse hacia 
acá…

19 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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 Él me decía: “¿Dónde podemos…?”.
 Yo le dije: [JBP] “¡Aquí mismo!”, en la carretera. Y como 
eran 5 autobuses, o 6, o 7, que venían…:
 —“¿Pero puede ser allá?”.
 Y yo: [JBP] “Pues, ¡donde tú quieras!”.
 Pero eso, se quedaron allí.
 Y vean, mientras, la Iglesia estaba, la Iglesia-Novia estaba 
dentro: en la Casa.
 Había hasta un guardia allí (yo le digo “guardia”), o sea, 
un vigilante, vamos a decir; en este caso, pues ahí le tocó a… 
Andrés ¿era el que estaba?, yo creo.
 Y así pues, eso puede también mostrar… Como en cada 
lugar está un ministro, acá pues está el copastor William 
Pérez. En ese caso estaba ahí Andrés; pero él representa… 
Ahí, si estuviera Miguel, pues estuviera el hermano Miguel ahí; 
representa a todos ellos, de los diferentes países, los cuales 
están ordenados para mantener la Iglesia en orden.
 Y dentro del cuerpo ministerial también va a haber (y está 
habiendo)	un	 sacudión:	 de	quién	está	 firme	y	no	está	 siendo	
hipócrita (por ciertas cosas), y se está manteniendo ahí. Hay 
que ser sincero con Dios, y mostrarle a Dios que sí están brazo 
a brazo, y que no están por otras cosas.
 Pero bueno, ya eso será más adelante, una actividad o una 
reunioncita que tendremos; porque se le da la oportunidad para 
que cada uno, con su libre albedrío, diga lo que siente, y que 
sea sincero. Y si se tiene que retirar, tiene las puertas abiertas. 
Si se quiere quedar, tiene las puertas ahí. Y el que quiera venir, 
también, se le da la oportunidad.
 Que después no digan: “No, yo seguí, a mí no me dijeron 
nada. Yo tenía estas dudas, y yo hablaba mal por aquí calladito. 
Yo no… yo no creía”. Bueno, ahora se le va a dar la oportunidad 
para que tenga un tiempo de que se… (¿ah?) [Julio David: 
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Sincere], que se sincere, sí; se… Hay una palabra que usaba 
Pablo, que se “examine” cada uno20.
 Y Dios está dando tiempo [para] que se examinen. Y esto no 
son amenazas ni nada. Es como Dios obra siempre: siempre hay 
una advertencia antes del juicio21. Y lo toman mucho a chiste, 
a relajo; porque ahora cuando lo escuchen…, ¿ve?, como la 
Tercera Etapa es para todos los grupos…; y uno ve el resultado 
cuando hablan, ya uno sabe qué escucharon.
 Porque también van a ser juzgados por lo que escucharon. 
Por eso dice: [WMB] “Estuvieron en cultos como este”. Y 
aunque no estén ahí sentados, están escuchándolo. [WMB] 
“Despreciaron la misericordia de Dios por última vez”22.
 Y todo eso se habla así para todos los grupos, porque es el 
tiempo para eso; por eso es que se habla para todos los grupos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y a todos los hermanos allá en el África, las reuniones que 
están teniendo también allá en el África, con nuestro hermano 
Bruno Cooper, y el grupo de ministros del hermano Branham 
también, que tenían reunión: Que Dios los bendiga grandemente, 
y les siga abriendo el entendimiento y las Escrituras; ellos, y 
también los hermanos de las diferentes congregaciones que 
ellos ministran. Que Dios les bendiga grandemente.
 Ha sido para mí un privilegio poder platicar en esta ocasión 
estas palabras. Y recordarles que siempre es en simplicidad, 
que Dios obra todo en simplicidad. [WMB] “Será tan sencillo, 
que, si no vigilamos (dice), nos pasará por alto”23.

20 2 Corintios 13:5-10
21 [63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero advertirle”, 
párrs. 29-31 / Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 31-32 
(f), págs. 155-156 (T2)]
22 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
23 Los Sellos, pág. 17, párr. 60; pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13
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 ¡Pero a nosotros no se nos va a pasar por alto! Como es en el 
común del pueblo, y es uno de entre nosotros, pues se nos es más 
fácil todo lo que Dios está llevando a cabo; porque conocemos 
la forma, habla hasta del común; y nos comprendemos los unos 
a los otros, nos ayudamos, ¡y seguimos para adelante! Porque 
deseamos es ser transformados e irnos de esta Tierra ya, a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que, brazo a brazo, unidos, vamos a llegar a la meta de 
la transformación.
 La promesa fue dada, fue hecha. Resta a nosotros creerla, 
recibirla y ser parte de ese cumplimiento, para que pueda ser 
efectivo esas promesas en nuestras vidas.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y saludamos a Miguel, nuestro hermano, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, también. Y todos los ministros y hermanos 
que en estos días tengan reunión: también mis saludos (y ahí 
va también el saludo para esas actividades).
 Lo que se coloca: videos y…, que son de La Carpa, 
es bueno que lo dejen solamente para…; o solamente 
es contenido (y eso se dice copyright) de La Gran Carpa 
Catedral�
 O sea que: respeten eso� Si no creen, ¿cómo van a 
estar posteando cosas que no creen? ¡Déjenlo quieto y 
sigan ustedes! Y si quieren escuchar, pueden escucharlo; 
pero no estén poniendo esas cosas, que eso pertenece a La 
Gran Carpa Catedral�
 Y también aprovecho y agradezco a todos los que me 
felicitaron: nuevamente les reitero mi agradecimiento, por los 
que lo hicieron por e-mail, y por Telegram, por WhatsApp, y todo; 
fueron tantos que… contestarlos, ¡imagínese!, toma mucho 
tiempo. Pero ya: reciban mi agradecimiento y las gracias por 
tantas bendiciones que me dieron allí en el día de mi cumpleaño.
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 Y también de parte de mi hermano William Pérez (que le 
escribieron a través de mí), también mi agradecimiento y el 
agradecimiento de él, por las felicitaciones de su cumpleaño.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL TIEMPO DE LA TERCERA ETAPA SIENDO 
CUMPLIDO PARA TODA LA HUMANIDAD”�
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Es como, por ejemplo, nosotros: estamos acá en la construcción, 
tenemos esta labor de… en todas las áreas, hay que darle 
mantenimiento de alguna forma. ¿Y cómo se hace? Pues con 
nuestras manos: mantenimiento de lavar, el pasto, tenemos la 
grama, pintura, de todo. Terminamos esto, pues entre todos nos 
metemos un bonche a… con un machete a cortar también; o 
sea, ¡todo hay que hacerlo!
 Pero también llegará el momento en donde vamos a estar 
ministrando ciertas cosas; porque ya… Desde barrer es un 
ministerio. Porque si tú lo haces de mala gana, no te va a contar; 
y si lo haces de corazón, te cuenta más eso que el que está 
viajando, o está predicando, o está…, un ministro que esté en el 
púlpito.
 O sea que hay que ver cómo Dios lo ve. Y que todo eso… 
¿Ve?, que nosotros somos polifacéticos: podemos ponernos 
ropa de trabajo, como podemos ponernos una corbata, y 
podemos ayudar a las personas a pasar por acá: “Vente por 
aquí, vente por allá”; y podemos orar por ellos también.
 Porque el poder está en la Iglesia, Dios se los está dando. 
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O sea que por eso es la importancia de la preparación; que 
Dios nos va preparando, nos va ayudando, para llegar a ese 
momento en donde también vamos a ser de bendición.
	 Una	persona	que	esté	en	la	fila	bien	larga,	y	de	seguro	no	
va a haber tiempo para llegar allá, uno de los que está ahí: “Ve 
allá”. Y Dios le va a poner el sentir de orar por ella, o decir la 
palabra, y sea sana; o darle fuerza para que llegue. O sea, 
vamos a ir viendo cómo se va llegando.
 Todo es en forma sencilla, todo es algo que Dios va obrando 
en medio de la Iglesia en una forma progresiva.
 Recuerden que esto no estaba hablado, no se había dicho 
nada de cómo era. Por eso cuando usted escuche a alguien decir: 
“No, es que eso no es así”, o: “No, es que yo estoy esperando 
a que él vuelva para…”, ¿ve?, ya es una persona que no tiene 
esa mente profética, de que mire y crea lo que Dios habló que 
iba a estar sucediendo; y que cuando se estuviera cumpliendo 
estuviéramos con los ojos espirituales bien abiertos, porque iba 
a ser en una forma sencilla.
 Y cuando Dios lo está cumpliendo, pues esa persona dirá: 
“Bueno, yo no entiendo mucho lo que está pasando, ¡pero 
lo creo!; porque eso fue lo que fue hablado que iba a estar 
sucediendo. En la forma que Tú lo cumples, ¡esa es!”.
 Pero si uno se encierra y dice: “No, es que esto acá, él 
dijo esto, o él dijo lo otro. Yo me quedo con esto, yo prefiero 
esperar”. Ya se van acomodando las personas a los grupos que 
les corresponde.
 Es la misma Palabra. La misma Obra que se está haciendo 
va segregando los grupos; y esos son los ministerios en medio 
de la Iglesia llevando a cabo esa Obra. ¿Ve?, que…
 —“Oye, ¿y cómo lo hará?”. Pues ya lo está haciendo.
 —“¿Cómo es que hará esos Ángeles la separación?”. Ya lo 
está haciendo: la misma Palabra.
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 ¿Y cómo lo está haciendo? Pues como están presentes los 
ministerios, todo lo que se haga y se obre impacta de cierta 
forma a cada grupo, a cada individuo; y va colocándose la 
persona en el lugar donde le corresponde.
 Y a lo mejor la persona ni se da cuenta que está colocándose 
en la posición que ya es determinada por Dios desde antes de 
la fundación del mundo para colocarse en esa posición; lo cual 
antes se veía todo un grupo: [WSS] “Todos son primogénitos, 
todos son hijos de Dios. La bendición es para todos”, ¿ve?, 
cae el… [WSS] “Yo los bendigo, y serán benditos. Tienen la 
Bendición de la Primogenitura”. Ahí le estaba hablando a tooodo 
el grupo.
 Pero esa bendición era exclusivamente para los escogidos. 
Aunque caía sobre los demás, pero no iba a producir o no 
estaba produciendo en los demás aquello para lo cual luego, 
cuando el Sol le pegara, como ya esa semilla estaba ahí…
 ¿Dónde madura el trigo? En el Sol, pegadito al Sol. Cuando 
el Sol le pegó, ahí (¿ve?) cayó en buena tierra. A los demás: 
cayó la misma lluvia, pero cuando el Sol viene y le pega: Aah-
aah, no va a producir eso que esa Palabra fue hablada.
 Ahí es que se hace la diferencia entre aquellos que fue 
colocada la Palabra, fue hablada y fue colocada en esa buena 
tierra; y ya luego, cuando el Sol le da, ahí es que nace - madura, 
ese trigo, y viene a formar parte ahí de esa nueva edad y esa 
nueva dispensación, porque entonces es subido y colocado en 
la Dispensación del Reino.
 Pero todo es tan sencillo, que cuando Dios entonces empieza 
a llevar a cabo lo que le dijo a Juan que no lo escribiera: [WMB] 
“De esto no hables nada, solamente… esto es un secreto que 
está (dice) guardado por Dios”1.

1 Los Sellos, pág. 117, párr. 80
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 Hay una parte que, en el libro de Los Sellos, él le dice… que 
dice (esto fue en un Estudio que se habló)2 [Los Sellos] [PÁG. 
466]:

 [145]. … Juan no lo podía escribir; los ángeles no sabían 
nada de esto. Entonces, ¿qué es? Es aquello de lo cual dijo 
Jesús que ni los ángeles en el Cielo lo conocían, ni Jesús 
mismo lo conocía; porque Él dijo que solamente Dios lo 
conocía.

[JBP] ¿Y cómo una persona va a decir?: “No, eso no es así. Yo 
sí conozco del Mensaje, y eso no puede ser”. ¡Pero si te está 
diciendo el precursor que eso nadie lo conocía!
 Por lo tanto, los que menos deben hablar son los seres 
humanos que viven en ese tiempo en donde Dios estaría 
cumpliendo esa promesa; porque ¡nadie! en el planeta Tierra 
sabía cómo sería ese misterio siendo abierto a la Iglesia; ¡nadie!, 
solamente Dios.
 O sea que cualquiera que diga: “Yo no creo eso, porque eso 
no es así. Yo estoy esperando a él. Yo creo el Mensaje, yo lo 
conozco de rabo a cabo”. ¡No conoces nada! Tú lo que tenías 
era un contenido de unas Buenas Nuevas, de una precursión de 
algo que iba a venir.
 ¿Tú creías en esos mensajeros? Perfecto. ¿Creías en el 
Mensaje? Perfecto. Muy bien. Pero el cumplimiento de eso, 
tú no sabías nada; porque no había nada escrito, no estaba 
detallado, no había en qué basarse.
 O sea, no va a… lo que tenían que hacer y lo mejor que 
tenía que hacer era quedarse callado; lo que desde el primer día 

2 [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), págs. 6-7 (f), págs. 
160-161 (T4) / Estudio Bíblico #331, 2023/ago/06 (domingo), pág. 63 (f), 
pág. 259 (T1)]
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se ha estado diciendo: ¡Cállate la boca!
 Pero vean que cuando Dios está cumpliendo y llevando a 
cabo la Tercera Etapa desde su comienzo… Vean, se comenzó: 
Dios dándole la Visión al hermano Branham (vamos a decir, por 
ponerle un comienzo); y cuando Dios le muestra, llevándolo a 
ese lugar, en esa actividad, ya está brincando un sinnúmero de 
eventos.
 Es como decir: estamos parados aquí donde él estaba 
parado, y donde él fue transportado fue allá más al frente, de 
aquí a unos doce pies. Todo lo que ocurrió en el medio él lo 
saltó, y fue colocado allí; pero no dijo nada de lo que había entre 
medio, porque el Ángel le había dicho: [WMB] “De esto no vas a 
decir nada a nadie”3.
 De seguro, para llevarlo hasta ese lugar, tuvo que haberle 
mostrado tooodo el trayecto; porque cuando él le dice: [WMB] 
“¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”4, eso es que hubo un 
tiempo en donde el hermano Branham estaba inquiriendo quién 
era la persona.
 Y de seguro, cuando Él lo llevó en las ciertas etapas…; 
porque los mensajeros son llevados por Dios en diferentes 
etapas, y Dios les va dando la revelación progresivamente.
 Así como él obtuvo la victoria; dice que ya cuando llegó a la 
séptima, que venció, ahí ya Él le dijo: “Hasta aquí te toca llegar”. 
Ahí él pidió más tiempo5. Pero vean, Dios le mostró todas las 
etapas	 que	 estaría	 pasando	 la	 Iglesia	 en	 este	 tiempo	 final,	
consecutivamente; y en todas él venció.

3 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
4 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 316]
5 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]



Escuchando el Pilar de Fuego en...46

 Por lo tanto, nos estaba profetizando allí que íbamos a vencer, 
los escogidos de Dios, en esas siete etapas consecutivas que 
estaría pasando la Iglesia-Novia en La Gran Carpa Catedral. Y 
al	final	ya	es	el	rapto.
 Él pidió más tiempo allí, porque había algo que tenía que 
ser llevado a cabo en la Tierra; y el cumplimiento de Apocalipsis 
10, lo cual era ese Ángel Fuerte descendiendo, trayendo el 
Libro, el Título, abierto, y entregándoselo a un hombre, para 
entonces llevar a cabo esa Obra de profetizar sobre muchos 
pueblos, naciones y lenguas.
 Y ya en Apocalipsis 11 lo vemos allí profetizando y teniendo 
en medio del pueblo ese avivamiento, ese despertamiento; 
lo cual era lo que el hermano Branham decía que la Iglesia 
necesitaba para obtener la Fe de Rapto.
 Y, miren, en este mensaje…
 Aprovechando que hoy estaban reunidos o están reunidos 
allá en México y en Colombia, y en diferentes lugares, y me 
pidieron diferentes saludos, pues aprovecho y en este saludo 
pues los saludamos desde acá, desde La Gran Carpa Catedral.
 Y acá, pues, a veces tenemos la audiencia de cierto grupo de 
trabajadores; aquí tenemos de todas las áreas representadas; o 
sea que hay una buena audiencia aquí, para los que me están 
escuchando. Y allá, pues, ustedes pues están… los que están 
allí reunidos también, en los diferentes países. Y aprovechamos 
y los saludamos desde acá (¿hoy es qué? [Hno: 23]), jueves 23 
de mayo de este año 2024.

[Dr. José B. Pérez] Y el extracto que les iba aquí a leer, el cual, 
nos dice en este mensaje: “ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL 
PROGRAMA DIVINO”, él nos dice… Eso fue el 3 de diciembre 
del 2011. Dice:
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ELÍAS EN LA TRAYECTORIA
DEL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de diciembre de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, siendo que la Iglesia del Señor Jesucristo está 
dentro del Nuevo Pacto, y el Pacto establecido en el monte 
Sinaí se detuvo, encontramos que obligatoriamente tiene 
que aparecer, donde esté el Nuevo Pacto, el Espíritu Santo; 
y Cristo dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días hasta 
el fin del mundo”6. Por lo tanto, está el Espíritu Santo, que 
es el que opera el ministerio de Elías en cada ocasión.
 Por lo cual, el ministerio de Elías por cuarta ocasión 
es manifestado en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo 
precursando la Segunda Venida de Cristo; y quien está 
esperando la Segunda Venida de Cristo es la Iglesia del 
Señor Jesucristo, el cristianismo.
 El judaísmo está esperando la Venida del Mesías; no 
vio la Venida de Jesús como el cumplimiento de la Venida 
del Mesías…

[JBP] O sea, no lo recibió, a Jesús, en Su Primera Venida.
 Miren, allí, cuando Él entró y leyó Isaías 61, ellos allí se 
llenaron de ira cuando Él les habló; lo sacaron para despeñarlo, 
y estaban molestos7.
 Y vean ustedes que esa otra parte tenía que ser hablada 
en Su Segunda Venida también en una sinagoga; y lo que allá 
ocurrió, que lo sacaron, estaban molestos, acá hubo regocijo, 
hubo alegría, hubo gozo. Aunque ellos, quizás, no entendieron 
completamente, vamos a decir, para no decir que…; vamos a 

6 San Mateo 28:20
7 San Lucas 4:16-30
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decir que no entendieron nada de lo que pasó allí; pero ya fue 
hablado.
 Fue hablado, recuerden, en el tiempo de Jesús. Miren, 
fue hablado; y aparentemente: ¡Wao!, fue un desastre eso 
que hizo Jesús allí; aparentemente fue algo que no le quedó 
bien (aparentemente), una derrota lo que hizo Él allí; y estaba 
leyendo las Escrituras, el cumplimiento para lo cual Él había 
venido. Aparentemente era una derrota; y era la victoria más 
grande que Él estaba llevando a cabo, porque era con los líderes 
que Él estaba diciendo esa Escritura que se estaba cumpliendo 
allí. Y luego hubo una Obra.
 Vean cómo se habló esa porción de la Escritura, lo reciben 
con gozo, con alegría (lo entiendan o no lo entiendan), y fue la 
victoria más grande que en el Programa Divino se llevó a cabo 
en relación y con relación al pueblo hebreo; porque de ahí en 
adelante: ya la Escritura se habló, y ya Dios va a obrar con base 
en lo que ese hombre habló allí; aunque muchos digan que fue 
un…, en este tiempo vuelvan y repitan y digan que eso fue un 
desastre.
 El escogido de Dios mira y dice: “Esa fue la victoria más 
grande que la Iglesia-Novia obtuvo en este tiempo final con 
relación al pueblo hebreo”.
 Y luego afuera… Hay un audio que, si no llegan a abrir…; 
porque ya cuando me despedí de todos, que salí, me quedé 
hablando ciertas cosas allí…, pero las grabaron.
 Ahora, hay detalles y hay cosas que quizás las dejemos 
para cuando ya se vaya a estar viendo todo eso; porque el 
diablo es tan malo que, aun viendo cómo Dios está cumpliendo 
las cosas, entonces las toman para atacar o para blasfemar o 
para combatir.
 Y por eso es que este tiempo es un tiempo de prudencia, de 
ser lo más prudente posible; pero se le dice a la Iglesia-Novia 
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cómo van las cosas, para que sepan también cómo está todo 
eso llevándose a cabo en favor del pueblo hebreo. Siempre hay 
un entrelace, y todo sería en una forma progresiva.
 No nos íbamos a imaginar…, porque ellos…; él me decía 
desde el primer día que no iba a poder venir, porque ellos no 
pueden estar cerca de una iglesia. Ya yo sabía que no iba a 
poderse; y yo: “Bueno, Señor: obra. Si es para que ellos vengan 
y visiten, pues está”.
 Y de ahí, en la noche: “Mira, vamos a ir”. Pues, no fue algo 
que fue planeado tampoco; o sea que hubo más expectativa de 
lo que se había tenido en mente: de tener una reunioncita con 
ellos; un Congreso (vamos a decir) privado. No hubo ahí más 
nadie sino mi familia y uno que otro, pero todo fue ellos; y fueron 
grandes rabinos de los diferentes países que estuvieron allí; y 
los que no, mandaron cartas felicitando.
 O sea que fue un Congreso muy pero que muy importante. 
Ya todo el planeta Tierra me conoce, en esa línea de los rabinos.
 Podrían decir: “No, que no había nadie importante ahí”. 
Síganse recostando de eso, no se preocupe, que ese trabajo es 
con ellos; no es con ustedes; y menos contigo que te expresas 
así; más bien es con ellos.
 Y ya luego allí… incluso esa noche del sábado no era ni en 
la sinagoga; se tenía reservado un salón, estaba todo cuadrado 
para el salón; y él mismo dijo: “Y si la tenemos donde… si vamos 
a estar ahí ya, teniendo ya el final del Shabat, ya vamos a estar 
allí. Pregúntale a José si lo podemos hacer allí”. Y ahí mismo en 
el mismo sitio allí, me mandaron a preguntar; y yo fui donde él, 
le dije: “Bueno, ¿tú quieres hacerlo allá? Vamos a hacerlo allá”.
 O sea que todo fue Dios obrando; no fue planeado ni nada; 
fue algo… Y ellos: “No se está supuesto a colocar a alguien allí 
que no sea una persona sin nada, pero a ti sí te vamos a dar la 
oportunidad; y no vas a hablar el jueves: vas a hablar el sábado 
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en la noche”. Y yo: “Pues vamos”. Ahí uno ve la mano de Dios 
obrando en todo.
 ¡Que se vaya un ministro a ir a predicar a una sinagoga, a 
ver si lo van a dejar! ¡Jeje! Solamente el que tiene los ministerios 
de Moisés y Elías; y eso le crujen los dientes a la gente, pero 
ese es el Programa Divino, ¡y qué uno va a hacer?
 Uno le puede preguntar: “Y si a ti Dios te hubiera tirado el 
manto, como se lo tiró Elías a Eliseo, ¿qué tú vas a hacer? ¿Ah? 
Si a ti te hubiese dicho: ‘Pídeme lo que tú quieras…’. ¿Ah?, 
¿qué usted va a hacer?”.
 O sea que…; y ya estoy hablando cositas que han ocurrido 
en esa noche de ese día del hospital. ¿Qué usted hubiese 
hecho? ¿Qué usted hubiese hecho ahora? Pues, por eso le 
digo: cállese la boca si no sabe lo que ocurrió, y más bien órele 
a Dios.
 Miren, el libre albedrío Dios lo está dando desde el principio, 
porque Dios mismo tiene libre albedrío; le dio libre albedrío 
allí en el Edén. Pero ¿saben una cosa? Que el libre albedrío, 
llegará un momento en donde esa oración de Jesús, que dijo: 
“Hágase Tu voluntad en la Tierra como en el Cielo”8, será hecha 
una realidad en el glorioso Reino del Mesías.
 Por lo tanto, ahí no va a tener el libre albedrío usted; ahí 
usted va a tener la voluntad perfecta de Dios. O sea que lo 
que se está llevando a cabo ahora es que en estos cuerpos 
tengamos la voluntad de Dios.
 Tenemos el libre albedrío, pero solamente el grupo de 
escogidos tomará esa parte de la voluntad perfecta de Dios; y 
ahí es que podrá colocar la Palabra bien; porque estará haciendo 
la voluntad perfecta de Dios. Y como estamos todavía en estos 
cuerpos y hay libre albedrío, pues los demás van a agarrar para 

8 San Mateo 6:10
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donde su libre albedrío les lleve, la decisión que ellos tomen. Y 
Dios la va a respetar, porque para eso también son ordenados.
	 Pero	esa	parte	del	libre	albedrío,	que	llegará	a	su	final	como	
humanos, será cuando ya estemos en el nuevo cuerpo, que 
ya se hará la perfecta voluntad de Dios. Ya ahí no podemos 
decir, que Él diga en ese glorioso Reino…, que se va a estar 
rigiendo con vara de hierro9; no crean que es que es una varita 
de guayabo; o sea, es con vara de hierro. Todo eso se empieza 
a	reflejar	desde	acá.
 “Oye, ¡qué dura es esta Palabra! (Le decían allí los 
discípulos, cuando Jesús estaba hablando eso). ¡Dura es esta 
Palabra!”. Y Jesús no les pasó la mano: “Bendito, sí, es dura…”. 
[Sino]: “¿Qué?, ¿¡quieren ustedes también irse!?”. O sea, “si no 
quieres estar aquí, te puedes ir; si no quieres escuchar estas 
cosas, vete”. Y ahí el gran dicho ese: “¿Y a quién iremos?”10.
 Puede ser dura la Palabra pero el escogido de Dios la 
agarra, la cree, y: “Señor, si es Tu perfecta voluntad que yo haga 
esto, que yo reciba esto, pues yo lo agarro, yo lo creo”.
 Ahora miren, dice [“ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL 
PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] … no [lo] vio…
 [JBP] O sea, en la Primera Venida.
 [WSS] … no vio la Venida de Jesús como el 
cumplimiento de la Venida del Mesías. Tenía que ser así 
para que pudiera ser efectuado el Sacrificio de Expiación 
por el pecado del ser humano; de otra forma, Cristo no 
podía ser crucificado y no podía ser efectuado el Sacrificio 
de Expiación por nuestros pecados.
 Algún día ellos lo van a entender; cuando reciban la 

9 Apocalipsis 2:26-27, 19:15
10 San Juan 6:60-68
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Venida del Mesías ellos lo van a comprender.
 Por lo tanto, hay que dejarlos tranquilos, orar por ellos, 
orar por Israel, para que Dios los proteja, Dios los cuide, 
y no sea borrado del mapa geográfico el Estado de Israel. 
Está siendo amenazado y está en peligro, pero Dios los va 
a proteger.

[JBP] Vean, eso fue…, esto fue en el 2011, y vean, allí también 
estaba esa situación. Y hoy en día también está la situación 
bien	delicada	para	Israel;	pero	miren	cómo	se	movió	ese	fin	de	
semana, todo lo que estaba ocurriendo, y ya hasta una orden 
de aprehensión contra Benjamín Netanyahu, por crímenes de 
guerra o crímenes contra la humanidad.
 Todo se mueve… ¿ve cómo el enemigo, al líder de ahí de 
Israel, campo político y todo eso, se mueve para atacar a Israel?
 Por un lado, en el campo divino, religioso, Dios obrando; y 
por otro lado el enemigo tratando de darle un golpe al Estado de 
Israel. Todo eso no son coincidencias.
 Y miren, sigue diciendo…
 [Suena la alerta Ashanti en el celular del Dr. JBP –Ed.]. 
(Vamos a ver la alerta aquí). Ese sonido es cuando hay una 
emergencia, suena en los celulares.
 Vean, cuando suene el sonido de emergencia, de 
desesperación, en donde ya donde único nos vamos a agarrar 
será de esa promesa; será un llamado, vean, en donde cada 
uno será convocado para irnos de esta Tierra con nuestra 
transformación. Y todo es por la Palabra hablada.
 Será un aviso de que seamos transformados, como el aviso 
que él dijo allí, o el llamado, de que… (¿ve?, que así es que está 
aquí: “Aviso”, ¿verdad?, en el anuncio este que tiran en la…); 
pero sería el llamado de los que van a resucitar; ¿ve?, también 
será por una Voz llamándolos: “Los muertos oirán la Voz del 
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Hijo de Dios (y él escribe: [WSS] «en carne»11, o sea, en carne 
humana), y se levantarán”.

 [“ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL PROGRAMA 
DIVINO”]
 [WSS] Estaremos orando por Israel, para que la 
protección de Dios sea sobre Israel; y trabajando también 
en pro de la paz de Jerusalén, y de todo el territorio de 
Israel, y de todo el territorio del Medio Oriente.
 Ahora vimos que el ministerio de Elías por cuarta 
ocasión apareció en el Monte de Sion, en el Monte de Dios, 
que es la Iglesia del Señor Jesucristo; y por consiguiente, 
ahí lleva a cabo toda la labor de precursar la Segunda 
Venida de Cristo.
 Y por cuanto la Venida del Señor es con Sus Ángeles, 
la Venida del Hijo del Hombre es con Sus Ángeles, dice 
Cristo: “Porque el Hijo del Hombre vendrá con Sus 
Ángeles, y entonces pagará a cada uno según sus obras”12; 
encontramos que está precursando la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, está precursando la Venida del 
Señor con Moisés y Elías. Por eso habla tanto de Moisés, 
[y] Elías y Jesús, habla tanto de la Venida del Hijo del 
Hombre para el Día Postrero con Sus Ángeles; es que 
está precursando, preparando al pueblo para esa promesa 
divina, para que sepan cómo va a venir, y estén preparados.
 Siendo que en él estaba (en el reverendo William 

11 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio 
“Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/
oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en 
carne».]
12 San Mateo 16:27
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Branham) el ministerio de Elías por cuarta ocasión, y él 
sabe que el ministerio de Elías tiene una relación con el 
cristianismo y luego también con el judaísmo, con los 
judíos, él pensó que en su tiempo, y bajo el ministerio de 
Elías en su cuarta manifestación, los gentiles llevarían el 
Evangelio a los judíos (y esto es de acuerdo a Apocalipsis 
11), él pues pensó que era a través del ministerio de Elías 
en su cuarta ocasión; y por eso lo encontramos rumbo a 
la tierra de Israel con un grupo de ministros y de personas 
que prepararon todo para que él fuera a Israel.
 Pero cuando está en Egipto, ya para salir para Israel 
(que está tan cerca que en autobús puede pasar a Israel), 
el Ángel le aparece y le dice: “No vayas a Israel, no vayas 
a Palestina, quédate fuera de Palestina; no es el tiempo 
todavía”13.
 [Y] Él tiene que obedecer, decirle a las demás personas 
que no va para Israel, aunque está a unos pasos; y se 
regresa, se va a otro lugar, para donde le dice el Ángel que 
se vaya; pero no puede entrar a la tierra de Israel, prohibido 
por el Ángel: “No es el tiempo todavía”. Y nunca pudo ir a 
Israel para llevar la Palabra de Dios.

[JBP] Ahora, miren que el hermano Branham pensaba que él 
era el que tenía que convertir al pueblo hebreo, y que bajo el 
ministerio que Dios estaba llevando a cabo en él, que era el 
ministerio de Elías, estaría el pueblo hebreo siendo convertido; 
y él pensaba: “Pues…, tenemos todo: tenemos el Mensaje, Dios 
está obrando en esta edad; pues vamos para allá”. Vea, hasta 
dónde Dios le fue mostrando.
 Pero luego, ahí cuando Él le dice que no vaya, las personas 

13 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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no se iban después a poner, cuando se fue el hermano 
Branham: “Bueno, vamos a tomar esto, vamos a esperar al 
hermano Branham que venga, porque él dijo luego que iba a 
recorrer esta senda otra vez. Vamos a esperar entonces que él 
venga, no vamos a recibir a más nadie, porque él es”.
 Dios le había mostrado, y luego en Los Sellos lo dijo, que 
habría un quinto ministerio de Elías14.
 Ahora, miren, en el libro de Citas, el hermano William pone 
un [WSS] «6to Elías»15, lo cual le ha roto la cabeza a un montón 
de personas. ¡Pues no me echen la culpa a mí, eso fue él el 
que lo escribió!, ¡peléenle a él! Y se leyó. Sabemos que hay 
cinco ministerios de Elías, como… ¿Ven que…? Pero es como 
uno dice: “Sí, mijo, hay cinco; eso se entiende. ¿Cuál es el 
problema?”.
 Pero vean, hay cosas que él dejó escritas; y se hablan; y 
miren cómo produce un efecto en un grupo, otro efecto en otro 
grupo. “¡Ah!”, y dicen: “Ya lo del sexto Elías no le salió”. ¿De 
qué estás hablando? ¿Qué estás diciendo tú? 
 O sea, el ministerio de Elías en su quinta manifestación 
estaría con Moisés y con Jesús, vean, llevando a cabo esa 
Obra en la Tercera Etapa; está llevando a cabo lo que Él 
prometió. Pero cuando él escribe: [WSS] «6to Elías»…
 Miren, hay cosas que Jesús decía, y el hermano Branham 
decía16:

14 Los Sellos, pág. 312, párrs. 164-169
15 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 14-15 (f), págs. 220-221 (T3) / Estudio Bíblico #278, 
2023/feb/03 (viernes), pág. 17 (f), pág. 55 (T1) / Estudio Bíblico #310, 
2023/may/26-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 137-138 (T4): Citas, pág. 
141, párr. 1263: 65-0120 “No te apoyes en tu propia prudencia” párr. 
192 - [WSS] «Phoenix es una puerta abierta para el 6to Elías».]
16 Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33
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 —“¿Usted me quiere decir a mí que Jesús dijo eso a 
propósito?”.
 — [WMB] “Sí señor”.
 Hay cosas que se dicen; y no es que yo lo diga eso para…, 
sino que ¡ese escrito estaba allí! Se leyó esa porción y se leyó 
ese escrito.
 Miren, si eso lo dejó él a propósito, pues entonces funcionó. 
Y esa Escritura de Jesús, donde decía que decía cosas a 
propósito, pues cuando se leyó ese escrito —ese instrumento 
que leyó eso, en el cual está el espíritu ministerial de Jesús 
también—, ¿qué ocasiona? Lo mismo que ocasionó allá.
 “¡Pero este va a decir ahora que somos caníbales! ¿Comer 
de Su carne y beber Su Sangre?”. Lo mismo pero en una forma 
más actualizada: en otras cosas, en otros términos. Cuando se 
hablan cosas así causa un revuelo: “Este está loco, ¿cómo va 
a decir una cosa como esa? Este no puede ser. Un farsante”, y 
todas esas cosas que… ¿Ve lo que produce?
 Pero usted puede ver que el escogido se queda callado; 
más bien lo cree: “Dios más adelante va a mostrarnos el por 
qué él escribió eso allí”. ¡Porque eso ni le quita ni le pone! Lo 
importante es uno estar brazo a brazo con el cumplimiento de 
lo que Dios ha prometido y está cumpliendo. ¡Eso es todo! Ya él 
con Dios, el por qué él puso eso allí.
 Pero todo tenía que ser así para que, vean, salga lo que hay 
en el corazón de las personas. Y eso es ese detalle nada más. 
Todo lo que ha ocurrido, que se habla, y ¿ve que hay un efecto 
en un grupo y otro efecto en otro grupo?
 ¿Por qué ocurre un efecto positivo en ciertos grupos? 
Porque ese grupo es el que estaría recibiendo esa bendición 
y esa promesa, porque era lo que ellos estaban esperando. Él 
viene por aquellos que lo están esperando. Por lo tanto, lo que 
hable ese instrumento en el cumplimiento de lo que Él prometió: 
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lo van a recibir; lo entiendan o no lo entiendan le van a decir: 
“¡Amén!”.
 El otro grupo, los sabelotodo, que piensan que lo saben 
todo, esos…; porque siempre tropiezan es con el velo de carne.
 Ahora miren, sigue diciendo [“ELÍAS EN LA TRAYECTORIA 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Él primero pensaba que eran cuatro veces que 
el ministerio de Elías sería manifestado; pero ahora, sabe 
que Elías tiene que ir a Israel, y ahora se da cuenta que en 
la cuarta manifestación —que está en él— no puede ser. 
Por lo tanto, tiene que venir una quinta manifestación del 
ministerio de Elías.
 Y el ministerio de Elías, por cuanto está en medio de 
la Iglesia, entonces lo encontramos precursando un quinto 
Elías, y precursando también a Moisés, y precursando 
también al Mesías, al Cristo; está precursando a tres a la 
misma vez, tres ministerios; y por consiguiente van a estar 
primero en medio de la Iglesia, en medio del cristianismo, 
y después en medio de los judíos.
 Ese era el entrelace que él pensó que le tocaba hacer 
a él ([JBP] si era el entrelace que pensaba que él iba a llevar a 
cabo, ¿cómo era ese entrelace? A través de un velo de carne), 
pero no le fue permitido hacerlo porque no era el tiempo 
todavía, y no era a través del cuarto ministerio de Elías, 
sino tiene que ser en el quinto ministerio de Elías.
 Por eso en una ocasión él dice: “Del occidente vendrá 
un Jinete en un caballo blanco. Recorreremos esta senda 
una vez más”17.
 Si el ministerio de Elías, el que está en la cuarta 

17 Citas, pág. 166, párr. 1485
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manifestación, lo va a recorrer una vez más, pues: quinta 
- una quinta ocasión. Y será con Moisés; por lo tanto van 
a estar los ministerios de Elías, de Moisés también, en 
medio del cristianismo. Y de ahí al pueblo hebreo, ahí será 
que se llevará a cabo el entrelace.
 Y todo eso está ligado a una visión: la Visión de la 
Carpa. No se puede desligar una cosa de la otra.
 [JBP] Como en otros lugares dice: [WSS] “No se puede 
desligar el Séptimo Sello de la Carpa”18; y aquí dice: “No se 
puede desligar el ministerio de Moisés y Elías y de Jesús, de la 
Carpa”.

 [WSS] No se puede desligar una cosa de la otra.
 La Tercera Etapa será para la Novia, por lo tanto 
estará en medio de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo 
el Espíritu de Dios manifestando esa Tercera Etapa; será 
también para las vírgenes insensatas, o sea, el cristianismo 
completo, va a impactar al cristianismo completo; y será 
para el mundo también; el mundo también, la humanidad 
en todas sus esferas, van a ser impactados, van a ser 
impactadas las esferas de la humanidad; y va a impactar a 
los judíos también, porque cuando vean a Cristo viniendo 
por Su Iglesia, por Su Novia, ellos dirán: “Este es el 

18 [Estudio Bíblico #398, 2024/mar/29-2 (viernes), págs. 34-37 
(f), págs. 200-203 (T5)]: 2003-12-26 “Él era antorcha que ardía y 
alumbraba”: [WSS] El que tiene el Séptimo Sello es el Ángel que era 
diferente a los demás. No se puede desligar el Séptimo Sello del Ángel 
que era diferente a los demás, y no se puede desligar el cumplimiento del 
Séptimo Sello del Ángel que era diferente a los demás.
 En el cumplimiento del Séptimo Sello estará presente el Ángel que 
era diferente a los demás; así como para el cumplimiento de la Primera 
Venida de Cristo estaba presente el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto, 
que libertó al pueblo hebreo, en el cual estaba el Nombre de Dios.
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que nosotros estamos esperando”. Pero Él viene por Su 
Iglesia, para darle la fe para ser transformados y raptados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [JBP] Como dicen: “No, es que cuando él venga va a traerlos 
de allá (porque ahora están cambiando un poquito el discurso), 
y nosotros al verlos vamos a ser transformados”. ¿Dónde deja a 
Apocalipsis 11? ¿Dónde deja la Fe de Rapto?
 Lo cual está llevándose a cabo ahora, en esta etapa tan 
hermosa, en la cual, vean, todo comienza en una forma 
progresiva.
 Y más adelantito (vamos a ver si es aquí en este mensaje)…:
 
 [WSS] Por lo tanto, primero le toca al Espíritu de 
Dios realizar una Obra en medio de la Iglesia; en medio 
del Monte espiritual, de Sion, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que son los que están bajo el Nuevo Pacto.
 Y ahora, es el Espíritu Santo el que estará operando 
esos ministerios en el Día Postrero en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo, en la trayectoria del Programa Divino, 
que llegará a la parte culminante en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa; ahí será la parte culminante del 
Programa Divino para la Iglesia del Señor Jesucristo, y 
para todos los que están en el Paraíso también.

[JBP] Si es la parte culminante, tanto para la Iglesia-Novia como 
para los que están en el Paraíso: miren, los que están en el 
Paraíso dependen de esta etapa; porque allí están esperándolo. 
Él dice que le dijeron: [WMB] “Él vendrá a ti y te juzgará; y luego 
(dice), que pase ese momento, ese tiempo allí, tomaremos 
cuerpos y entonces comeremos”19.

19 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
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 O sea que ahí hay un momento en donde usted ve en los 
mensajes que él dice que la Iglesia-Novia está esperando la 
Venida del Señor, y que cuando Él venga: vendrá con los muertos 
resucitados, y nosotros al verlos seremos transformados.
 Y miren cómo eso lo dice ahí en esa parte nada más, y no 
revela ese misterio de la Tercera Etapa; porque eso corresponde 
a este tiempo, de lo cual ya vemos lo que hay entre líneas.
 Porque si se dice que Él va allá a traer a los del Paraíso, 
y que cuando los veamos seremos transformados: hay que 
buscar en las Escrituras, escudriñar las Escrituras, que para 
ir allá Él tiene que haber estado antes en medio de la Iglesia 
dándole la Fe de Rapto, y tiene que cumplirse Apocalipsis 11.
 Y ahí esa parte, si uno abre esa oración y coloca lo que Dios 
está haciendo ahora, ¿cuántas oraciones habría que abrirlas 
para colocarle esto que estamos haciendo? Pero ya eso será 
cuando	estemos	ya	en	esos	cuerpos	eternos	y	glorificados.	Ya	
en el Milenio, toda esa historia, cuando se vea: “Ahora podemos 
leer (y podremos leer y la humanidad podrá leer) entre líneas. 
Mira lo que había aquí; mira lo que había en este lugar; mira lo 
que había acá: era esto, era esto”, porque ya sería historia.

 [“ELÍAS EN LA TRAYECTORIA DEL PROGRAMA 
DIVINO”]
 [WSS] Por lo tanto, eso va a hacerse una realidad en 
este tiempo final.
 Dios está y estará en ese proyecto de la Visión de la 
Carpa que le fue mostrado al reverendo William Branham. 
Y eso es en medio del cristianismo primero, e impactará 
también a los judíos.
 Trabajar en un proyecto divino que ha sido ya mostrado 
en visión es trabajar a la segura, como trabajó Moisés 
con el pueblo en la construcción del tabernáculo, y como 
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trabajó también Salomón en la construcción del templo 
allá en Jerusalén.
 Por lo tanto, en medio del cristianismo habrá un 
despertamiento, y habrá un movimiento espiritual que 
estará trabajando en pro de una Gran Carpa Catedral; 
y será un privilegio para esas personas trabajar en ese 
proyecto, el cual ya es un proyecto que fue mostrado.
 Por lo tanto, ya le fue mostrado el plano, y entonces lo 
otro es trabajar de acuerdo a ese plano; como le fue dado 
por David, le fue mostrado por Dios a David, y David lo 
entregó a Salomón los planos del templo que tenía que 
construir; como también a Moisés le fue mostrado todo 
el modelo en el monte, y él tuvo el diseño del modelo del 
tabernáculo que tenía que construir.
 Así que en ese proyecto van a aparecer los ministerios 
de Moisés, de Elías y de Jesús en el Día Postrero.
 [JBP] ¿Dónde van a aparecer? En ese proyecto.
 Jesús no sabía que Él era el cumplimiento (dice el hermano 
Branham en un mensaje) de la Venida del Mesías hasta que fue 
ungido; o sea, no sabía que era el cumplimiento de eso, algo 
así; lo hemos leído20.
 [WSS] Así que en ese proyecto van a aparecer los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús en el Día 
Postrero. Será el Espíritu Santo operando esos ministerios 

20 [Plática “Eliseo = hijo de Elías en el Evangelio”, 2023/ago/26 (sábado), 
pág. 31 (f), pág. 119 (T4)]: 2011-11-26 “La Palabra verdadera”: [WSS] 
Como Jesús, no se sabía que era el Mesías hasta que Juan lo bautizó; ahí 
fue ungido como el Mesías, el Ungido, el Mesías con el Espíritu Santo, 
con la presencia de Dios. Antes de eso, era un joven carpintero que leía 
las Escrituras en el templo o en la sinagoga, que también hablaba acerca 
de las cosas de Dios y que era muy fiel a Dios; pero vino a ser el Mesías, 
el Ungido, cuando el Espíritu Santo vino sobre Él al Juan el Bautista 
bautizarlo; de ahí en adelante era el Cristo, el Mesías.
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en favor de los creyentes en Cristo, para darles la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Todo lo que ha sido mostrado va a cumplirse. Pero aun 
después que esté construido ese proyecto, el que tiene el 
orden de lo que va a hacer es Dios.

[JBP] Muchos dicen: “Pero si no ha pasado nada, llevan tres 
años desde que él partió”, o: “Ya van 4, o 5, o 3, o 2 y algo, 
desde que él dice que comenzó allí, y no ha pasado nada”.
 Dios tiene un orden; y además, si todo lo llega a cumplir 
Dios en el momento en que él se fue, ¿cuántas cucarachas y 
grillos y todas esas cosas estuvieran metidas en el Reino de 
Dios? Dios está haciendo una limpieza en Su Casa primero; 
como se encendió la Luz…
 Como cuando uno compra una casa: lo primero que uno 
está pendiente de ponerle es agua y luz, porque el agua y la 
luz es para arreglarla. Y cuando se pone la luz, quizás uno 
va y entra oscuro, alumbrando con linternas: ahí no aparece 
nadie, está todo escondido; eso es en las edades, porque viene 
arrastrándose todo eso, la cizaña está metida ahí, mezclada.
 Pero cuando llega a la Edad de la Piedra Angular, se 
enciende la Luz: “Bueno, vamos a hacer una limpieza ahora 
en	 la	Casa,	vamos	a	santificar	esta	Casa;	porque	 la	gloria	de	
Dios va a estar aquí completa, en toda Su plenitud”. Grillos, 
cucarachas, yo no sé (dice) qué más, porque le tienen… ¿Ah? 
[Julio Á. Cruz (Pito): Criaturas de la oscuridad] Criaturas de la 
oscuridad.
 Y tú ves que eso es lo que están haciendo humanos: 
escondiéndose, ¿ven? Sin darse cuenta también, se esconden, 
muchos detrás de una computadora (porque como son 
modernos), son cobardes, porque son unos cobardes.
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 Y vean que Dios entonces empieza a hacer esa limpieza, 
haciendo esa segregación.
 —“Este viene a separar: a separar el pueblo, esto y lo otro, 
mira”.
 ¡Pues sí señor! ¡He venido a separar el trigo de la cizaña!, 
¡claro que sí! Pues si eso fue lo que fue prometido: que enviará 
en	el	fin	del	tiempo	Sus	Ángeles	Segadores	para	llevar	a	cabo	
esa segregación, esa separación21. Eso es lo que está pasando 
ahora. Un poquito más claro para que lo entiendan, por si acaso 
lo decían a escondidas, como que yo no lo he dicho; pues claro 
que lo he dicho, pero creo que ahora lo he dicho más claro:
 He sido enviado para hacer esa separación, esa segregación. 
Ahí están los ministerios de San Mateo, capítulo 13, llevando a 
cabo esa Obra; ¡si eso es escritural!
 Por lo tanto, no podía comenzarse los milagros y las 
maravillas con todo ese montón de incrédulos ahí dentro; ¡así 
cualquiera creería! Vamos a ver si creen.
 El pueblo fue probado en el tiempo de Moisés; cuando 
salieron, pudieron haber entrado en un mes, 40 días, dos 
meses como mucho; pero no, había muchos que habían salido 
de Egipto con malas mañas, y entonces Dios los probó: 40 años 
dando vueltas, dando tumbos ahí; y empezaron a sacar todo 
lo que había en el corazón, tanto así que salió Datán, Abiram y 
Coré creyéndose que eran los sabelotodo.
 Ahora, vean allí, nos muestra también lo que es la obediencia, 
que fue uno de los extractos que pusimos hace poco (no sé si lo 
tienen para no ocupar este y pasar la página, el que pusimos en 
estos días).
 Que, vean ustedes: “El Mensaje es para todo el pueblo de 
Dios”. ¡Claro que es para todo el pueblo de Dios!, nadie es dueño 

21 San Mateo 13:24-30, 13:36-43, 13:47-50
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de ese Mensaje. Dios es el dueño. Pero hay unas directrices en 
las cuales hay que seguir, unas ordenanzas en las cuales hay 
que seguir; y es para el pueblo que sepa colocar esa Palabra 
bien.
 Porque cuántas veces él decía, incluso a mí me decía: [WSS] 
“Eso que hace José Branham, de darle el Mensaje del hermano 
Branham a todos, lo hace muy bien, para que todos tengan ese 
Mensaje”; pero José Branham no va a tomar esa parte donde el 
hermano Branham decía que “la Novia iba a pasar por la gran 
tribulación”, o que “el ministerio que iba a estar llevando Dios a 
Israel era el ministerio del cuarto Elías”. Eso lo corrigió Dios, y 
él no se va a poner (y ministros no se deben de poner a colocar 
eso), que “la Novia va a pasar por la gran tribulación porque el 
hermano Branham lo dijo”. Hay…
 Cualquiera dirá: “Ah, pues claro que no va a pasar, no, 
eso lo corrigió después”. Ah, ¿y qué de hoy?, porque es lo 
mismo. Si él dijo cosas al principio, no se puede colocar cosas 
del Mensaje que Dios después dio más luz, porque va a traer 
confusión, y usted va a ser responsable de esas personas que 
van a tropezar; y está poniéndole usted un velo con el mismo 
Mensaje a la persona, para que no vean el cumplimiento de lo 
que Dios prometió.
 Y cuando él decía: [WSS] “Este Mensaje es para todos, 
nadie se puede adueñar”. ¡Claro que sí!, nadie ha dicho eso, 
y nadie ha ocultado el Mensaje aquí, sino que La Gran Carpa 
Catedral está siguiendo las directrices, las instrucciones, que él 
dijo; porque nosotros somos obedientes al Ángel.
 Como lo fue obediente él allí cuando le dijo: [WMB] 
“Regrésate”. Él no se puso a patalatear allí: “¡Pero si ya estoy 
aquí! Todo lo que voy a perder aquí; yo voy a ir”. Iría solo, como 
le pasó a aquellos que fueron a conquistar una ciudad y salieron 
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chillando22, porque Dios no estaba con ellos.
 Así mismo es en este tiempo: Dios no está con ese grupo 
que está por su cuenta haciendo las cosas con desobediencia y 
en desobediencia. Se oye duro, y con eso criticarán más, pero 
es la pura verdad; y no podemos tapar el cielo con las manos.
 Y él allí dice… aquello podemos decir que lo haya dicho 
en el setenta y algo, y luego lo repitió en la década del 80, y 
a lo mejor lo repitió en la década del 90, y a lo mejor lo repitió 
en el 2000 al 2010; y siguieron escuchando más allá, siguieron 
aumentando su fe, buscando (vamos a decir) en esa línea. En 
el 2016 entonces dice que:

SALUDO A MINISTROS Y COLABORADORES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de noviembre de 2016
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico
a Cartagena, Colombia
 Y tenemos que ser también cuidadosos en lo que 
publicamos o publican las personas en internet. Sin 
autorización no deben poner nada en las páginas de 
internet. No pueden sacar mensajes del pasado o del 
presente para ponerlos en internet ([JBP] del pasado o del 
presente); porque la persona que está encargada de eso es 
el misionero doctor Miguel Bermúdez Marín con La Gran 
Carpa Catedral, y tiene que ser revisado todo lo que se 
coloca en internet.

[JBP] Ahora, si van a decir que…, porque hasta me dijeron que… 
dijeron	que	eso	es	una	mafia,	pues	hay	que	ir	atrás;	entonces	
pues	 le	están	diciendo	mafioso	a	él;	y	eso,	van	a	dar	cuenta,	

22  Números 14:39-45, Deuteronomio 1:41-46
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porque él fue el que dijo que Miguel y La Gran Carpa Catedral 
se hicieran cargo de eso.
 Aquellos que estén diciendo que es que nosotros queremos 
sacar de circulación el Mensaje del hermano William son 
unos mentirosos y unos embusteros; eso no es así. Estamos 
siguiendo las directrices del Ángel del Señor, en el cual estaba 
operando ese ministerio en el hermano William Soto Santiago. 
Es una directriz de ese Ángel.
 Recuerden, una cosa es el Ángel y otra cosa es el 
instrumento, el velo de carne.
 El Ángel del Pacto ha estado obrando de edad en edad y 
de dispensación en dispensación, usando diferentes velos de 
carne, instrumentos. Y con esa manifestación en ese tiempo dio 
unas directrices que había que seguir; y esto fue en el 2016, 
ya noviembre, terminando ese año. Y rápido sacan entonces 
extractos de otro tiempo: “¡Es que este es el Mensaje del pueblo, 
no nos van a parar!”.
 Pues sigue, mijito, ¡desobediente! No te preocupes. Para 
lo	cual,	mira	al	final	lo	que	dice…;	y	ahí	es	que	las	personas	se	
van dando cuenta, especialmente los escogidos, a qué grupo 
pertenecen esas personas.
 Y él en un mensaje dijo que el grupo, la Novia, se iba a 
dar cuenta [de] esa etapa de segregación, de separación, 
que estaría haciendo ese ministerio de Moisés y Elías; sabría, 
entendería —por revelación—, la Novia conocería eso23; lo cual 
estamos todos conociendo.
 Mientras estaba sin ocurrir todo eso: todos eran iguales; 
aparentemente todos eran creyentes, todos eran la Novia. Lo 

23 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 
11-24 (f), págs. 79-92 (T1) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/
dic/21 (jueves), págs. 13-14 (f), págs. 75-76 (T4): 1978-06-11 “La Venida 
de la Piedra Angular”, págs. 23-31]
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cual no es así; estaban mezclados ahí todos. Siempre hay tres 
grupos.

 [WSS] Por lo tanto, no vayan a estar poniendo extractos 
de mensajes o mensajes, en donde no hayan sido revisados 
por Miguel Bermúdez Marín y aprobados por La Gran 
Carpa Catedral, para que se eviten problemas delante de 
Dios las personas que vayan a hacer una cosa así, de estar 
subiendo extractos o mensajes de predicaciones pasadas 
o presentes sin ser redactadas, sin ser leídas por Miguel 
Bermúdez Marín, y bien revisadas y luego aprobadas por 
nosotros en Puerto Rico; para que así se cuiden y no vayan 
a caer en la contradicción de Coré, Datán y Abiram.

[JBP] Miren dónde están colocadas esas personas; que luego 
que se colocó eso… Dios da la advertencia primero, pero 
siempre hay unos que son prepotentes y yo no sé qué más: 
“No, yo no voy a seguir eso, y de este menos”.
 Pues ya usted ve a dónde están catalogados esas personas: 
Datán, Abiram y Coré; y a ellos lo que les vino no fue nada 
bueno: se les abrió la tierra y los tragó vivos.
 Todas esas personas que son desobedientes estarán 
entrando vivas a la gran tribulación; para que sepan para dónde 
van.
 Para los escogidos de Dios, sabemos para dónde vamos: a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Los desobedientes… (para darles trabajo, porque así tienen 
trabajo en estos días): A los desobedientes: van derechito a la 
gran tribulación. Para allá van porque él lo dijo aquí. Él dice 
que esas personas que no hablen o se contacten con Miguel o 
con La Carpa estarían entrando en la contradicción de Datán, 
Abiram y Coré. Tan sencillo como eso.
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 Y todos los que han subido extractos… Vean, muchos que 
comparten lo que La Gran Carpa Catedral está llevando a cabo, 
ese ministerio en la Tercera Etapa: ellos están aprobados, ¿por 
qué? Porque es lo que Dios está cumpliendo. Por lo tanto, 
todos los extractos que suben todas las personas que están 
identificadas	 y	 conectadas	 con	 La	Gran	 Carpa	 Catedral:	 eso	
está bien, porque es la Palabra, el cumplimiento de lo que Dios 
está llevando a cabo.
	 Él	se	refiere	aquí	a	las	personas	que	él	sabía	que	en	este	
tiempo iban a estar en contra, iban a tomar el Mensaje pasado 
para atacar lo que Dios está llevando a cabo; por eso él advirtió 
que se conectaran con La Gran Carpa Catedral, y también 
advirtió que no subieran mensajes antiguos, ni extractos 
antiguos, ni extractos y mensajes presentes, porque iban a 
tomar ese Mensaje para combatir lo que Dios está haciendo.
 Ya les advirtió; y yo se los advertí; pero siempre hay 
personas desobedientes, testarudos, que, aunque se les dicen 
las cosas, siempre las hacen.
 Es como cuando uno…: “Mira, salte de allá que te vas a 
escocotar”. Aún así se mete y se escocota. —“¡Pero si te lo 
dije!”.
 O sea, así mismo es. Se les está advirtiendo. Y vean, todas 
esas cosas no saldría a la luz si Dios hubiese cumplido todo en 
el 2017, o en el 2019, o en el 2020, o en el 2021; vámonos para 
atrás: en el 2002.
 Había un tiempo de prueba, en el cual, cuando ese 
ministerio en la Tercera Etapa estuviera obrando, todo el mundo 
iba a decir: “Pero no ha pasado nada. No ha pasado nada. Este 
lleva ahí diciendo dos o tres cosas, leyendo, y no ha pasado 
nada”; porque también, además de dar la Fe de Rapto a los 
escogidos, también se está probando y está saliendo lo que hay 
en el corazón.
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 Se ven tan pulcros por fuera, estaban siempre con todo el 
pueblo, y por dentro, vean, lo que tenían era maldad; tenían un 
corazón en donde ese espíritu maligno de mentira entró.
 Ahora, hay algo ahí con lo que pasó con Judas, porque 
vean ustedes que cuando él se dio cuenta (lo leímos hace 
poco, o lo hablamos hace poco)24, Dios nos mostró allí que 
estaba limpio, en cierto sentido, arrepentido; le faltaba recibir 
el perdón. Y fue al lugar donde no lo perdonaron; dijo: “Allá tú”. 
Si hubiese ido donde Jesús, Jesús de seguro lo iba a perdonar, 
porque él venía sincero, se había arrepentido: “¡He entregado 
sangre inocente!”. Pero cuando se fue para allá, ¿qué le dijeron 
aquellos? “Noo, allá tú con eso”; ni siquiera fueron todos para 
allá a decirle: “Bueno, vamos donde Jesús entonces, para que 
tú…”. Ellos no le dieron el perdón.
 Por lo tanto, piensan que están limpios y lo que tienen es un 
espíritu de mentira; y una de las plagas es la locura, una de las 
plagas derramadas por las Copas es la locura.
 Luego, en la gran tribulación, serán atormentados por 
langostas y todo eso. Piensan que esas dimensiones que se 
les abren —o sea, interpretaciones humanas—…, eso son 
dimensiones que se van abriendo a la persona; porque la 
revelación de los hijos de Dios, la revelación de lo Alto, ¿de 
dónde viene? De esa dimensión.
 Por lo tanto, la revelación que aparentemente ellos reciben, 
intelectualmente, es de la quinta dimensión; y viene ese espíritu 
de mentira y los agarra, y luego, vean, ese espíritu de mentira 
llega a un punto en donde llega a la locura; lo que le pasó a 
Judas Iscariote.
	 Y	 ustedes	 los	 ven	 lo	 firmes	 que	 están	 en	 eso	 que	 ellos	
están diciendo; y no hay forma que se haga - los haga entender, 

24 [San Mateo 27:3-5] [Estudio “El tiempo de la Tercera Etapa siendo 
cumplido para toda la humanidad”, 2024/may/21 (martes)]
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porque están siendo inspirados por la quinta dimensión.
 Ahora, vean cómo todo ha ocurrido y el por qué ha ocurrido 
en este tiempo todo así, y todo en una forma progresiva: para 
sacar lo que hay en el corazón de las personas y probar si en 
verdad fuiste creyente del Mensaje del hermano Branham y del 
Mensaje del hermano William, y estás agarrado del cumplimiento 
de lo que ellos hablaron.
 Ahora miren, sigue diciendo, ya para terminar aquí [“ELÍAS 
EN LA TRAYECTORIA DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Todo lo que ha sido mostrado va a cumplirse. 
Pero aun después que esté construido ese proyecto, el que 
tiene el orden de lo que va a hacer es Dios.
 No sabemos cuándo Dios va a hacer los milagros…
 [JBP] Porque todo el mundo dice: “No ha ocurrido nada. 
Repartan todo y hagan todo, que no va a pasar nada; ese sí 
que… ese es un humano como yo”. ¡Claro que soy un humano 
como usted!, pero el que está dentro es eterno, ¡Él es eterno!; lo 
cual usted con esa Palabra también es eterno. Somos eternos 
con el Eterno.
 [WSS] No sabemos cuándo Dios va a hacer los milagros, 
pero los milagros vendrán a ser como confirmación de la 
Palabra que nos estará dando Dios en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa.
 [JBP] No puede haber los milagros primero y después la 
Palabra. Todo lo que se está llevando a cabo ahora, luego, 
al	final,	será	vindicado,	de	que	 todo	 lo	que	pasó	ahí	era	Dios	
hablando y era la Columna de Fuego cumpliendo lo que el 
hermano Branham vio: que estaba hablándole a alguien.
 [WSS] Lo más importante es la Palabra, porque esa es 
la que le va a dar la fe para ser transformados los creyentes 
en Cristo.
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 La fe de rapto viene por la Palabra revelada que 
estará siendo dada; y eso será la Trompeta Final o Gran 
Voz de Trompeta; esos serán los Siete Truenos hablando 
sus voces; porque los Truenos contienen el secreto del 
Séptimo Sello, el secreto de la Venida del Señor.
 [JBP] ¿Dónde se estaría dando a conocer los Truenos? En 
la Gran Carpa Catedral. ¿Qué estarían trayendo los Truenos? La 
Fe de Rapto. Antes de los milagros, ¿qué viene? La revelación, 
la Palabra.
 [WSS] Y ahora, “ELÍAS EN LA TRAYECTORIA 
DEL PROGRAMA DIVINO” está supuesto a aparecer 
en el Monte de Sion, la Iglesia del Señor Jesucristo, en el 
Día Postrero, conforme a todo lo que está prometido para 
el ministerio de Elías en su quinta manifestación.
 Y tiene que ser en el territorio que corresponda a ese 
tiempo. Si era para el tiempo de Lutero, pues aparecería 
allá en Alemania; ¿y saben quién sería y en quién estaría 
el ministerio de Elías en el tiempo de Lutero? Pues en 
Lutero. Y si hubiera sido para el tiempo de Wesley, ¿saben 
en quién estaría el ministerio de Elías por quinta ocasión? 
En Wesley. Y si era para el tiempo del reverendo William 
Branham, pues el ministerio de Elías por quinta ocasión 
estaría también en el reverendo William Branham; hubiera 
cambiado de cuarto ministerio a quinto ministerio. Y eso 
era lo que iba a pasar o pasaría, pero no podía pasar si 
él iba a Israel; tenía que cambiar de cuarto ministerio a 
quinto ministerio.
 Pero, por lo que se ve, no era el mismo velo de carne el 
que usaría para el quinto ministerio y el cuarto ministerio; 
serían dos velos de carne diferentes, pero en la misma 
Iglesia del Señor Jesucristo.
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[JBP] O sea que ese instrumento que estaría llevando a cabo 
esa labor de convertir al pueblo hebreo, vean, es otro velo de 
carne; es en el velo de carne que precursó el reverendo William 
Branham.
 Y de ahí saltan y dicen: “Sacaron al hermano William del 
cuadro (vamos a decir)”. Él está más metido en el cuadro de lo 
que usted se imagina (¡jajaja!). Lo que pasa es que tienen que 
saberlo colocar, todas las piezas en su lugar. Y como era un 
misterio que estaba cerrado, lo que sería el Séptimo Sello, ahí 
“se le trancó el bolo”25 (como decimos) a todos.
 Y vean ustedes que cuando Dios está cumpliéndolo, 
entonces —como no estaba escrito— ahí es que él decía: 
[WSS] “Tropezarán con eso”. Y también decía: [WSS] “Para que 
no haya imitación en el cumplimiento de la Segunda Venida del 
Señor”. Pero ¿para que no haya imitación?
 ¿Cómo van a decir que él cuando venga y va a llevar a 
cabo	 esa	 Obra,	 pueden	 imitar	 un	 cuerpo	 glorificado?	 Eso	 lo	
hemos dicho en otras ocasiones: Tú no puedes imitar un cuerpo 
glorificado.	La	imitación	que	el	diablo	puede	hacer	es	mientras	
estamos en estos cuerpos; ahí sí puede él obrar y mirar e imitar. 
Porque como Dios lo hace todo por medio de seres humanos, 
y el diablo también obra por medio de seres humanos, pues 
como es un copión, pues todo lo que hace Dios quiere también 
hacerlo.
 Se dice que estén conectados todos con La Gran Carpa 
Catedral, y ya se ponen a decir: “Conéctense con otros lugares”, 
y poniendo equipos en otros lugares para que se conecten con 
otros lugares. ¡Copiones que son! Pues el único que hace eso 
es el diablo, es un copión.
 Se dijo que se conectaran con La Gran Carpa Catedral, 

25 [“trancarse el bolo”: Detenerse o interrumpirse alguna acción o 
proceso debido a una dificultad u obstáculo].
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porque desde ahí se estaría llevando a cabo el cumplimiento 
final	en	medio	de	la	Iglesia-Novia,	en	donde	Dios	estaría	dando	
la Fe de Rapto.
 ¿Cómo sería? Pues como Dios lo estuviera cumpliendo, 
eso era lo que el pueblo y los ministros debieran estar mirando: 
conectados; [WSS] “hasta las alabanzas” dice él26; o sea, para 
que no se ponga nadie a hablar ni a colocar cosas por su 
cuenta, cosas de la mente, interpretaciones, sino que todo fuera 
directito de allí; para que ese escogido estuviera recibiendo esa 
Fe de Rapto, esa Fe de Traslación.
 Así que hemos estado viendo el cumplimiento de todo lo 
que Él prometió siendo llevado a cabo en medio de la Iglesia del 
Señor, y hemos visto también cómo el pueblo hebreo también 
ha estado cada vez más cerca.
 Vean, en el tiempo del hermano Branham estuvo cerca; en 
el tiempo del hermano William, más cerca; y ahora tan cerca 
que hasta vinieron acá y estuvieron acá. ¡Sorpresa para todos!, 
hasta para mí, porque no era para venir.
 Pero miren, ellos tenían ya planeado ese día tener algo, y: 
“No, vamos a pasar por donde José primero”. Se les dio frutas, 
chinas27 se compraron, ¿qué más se compró? Manzanas, 
guineos, y se les dio agua, para el recorrido que iban a hacer acá 
en la isla. Vinieron a buscar alimento, se les dio. Recuerden que 

26 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
27 En Puerto Rico se les llama chinas a las naranjas.
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ellos llegaron allí a donde su hermano y él les dio de todo28. Y 
acá se les dio de todo también; porque vienen y están buscando 
esa sed espiritual, que ellos no saben cómo saciarla.
 Recuerden que a ellos les gusta el dinero, y ellos son: 
[WMB] “Estos ganadores de dinero (dice) que han sido tan 
deshonestos	 con	 las	 finanzas;	pero	cuando	ellos	 ven	 la	 cosa	
verdadera y la posibilidad de agarrarse de eso (¡ahí está Dios!), 
ahí está Moisés y Elías”29. ¿Ve?
 Y entonces vean ustedes cómo todo se va cumpliendo.
 Antes él decía: “No, mejor que cada uno tenga todo, o…”. 
Ahí llegaron. Incluso algunos se vinieron ellos mismos: “No, yo 
mismo quiero ir”. Pero vean ustedes, acá se les dio alimento, se 
les dio todo, para que estuvieran con nosotros; y compartimos 
en esos momentos, ¿ve?, a lo moderno.
 Allá, en cierta forma, él les dio comida, les dio de todo, hasta 
les dio para que se llevaran, les dio hospedaje para que se 
quedaran allí con él, les dio todito, no tuvieron ellos que pagar 
nada; no les iba a cobrar a ellos, si ellos lo que vinieron fue a 
buscar alimento.
 Así que todo aquel que se ponga a hablar, y a añadirle, y a 
quitarle, y a ponerle cosas, con lo que Dios está haciendo: se ha 
metido en tremendo problemón; y ahí yo no voy a meter la mano 
por nadie.
 Y Dios no va a interrumpir Su Programa por tonterías 
que hablen personas que no tienen entendimiento, faltos de 
entendimiento, [WSS] «sesos de maní»30 y diferentes cosas que 

28 Génesis 45:16-23
29 Los Sellos, pág. 359, párr. 142
30 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 430-431 (T): 62-0318M “La Palabra 
hablada es la Simiente original, Parte I”, párr. 225 - [WSS] «sesos de 
maní = el cerebro».]
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él escribió allí. Más bien Dios sigue Su Programa para el frente.
 Él dice en un mensaje, en: “EL SÉPTIMO SELLO (creo que 
es) Y LA INTRODUCCIÓN AL MILENIO”: [WSS] “Van a venir 
críticas, van a venir cosas. No estén pendientes a las críticas 
ni nada, sino enfocados en la meta”31, y en ver y contemplar y 
gozarse, regocijarse de cómo Dios está cumpliendo las cosas 

31 2004-05-08 RM “Luchando por nuestro pueblo y por nuestra 
familia”: [WSS] Y ahora, nosotros estamos luchando por nuestro pueblo 
y por nuestras familias en la Obra de la Restauración de la Iglesia del 
Señor Jesucristo. No podemos poner oído a las críticas, a las amenazas, 
y a los consejos que estén en contra de lo que Dios quiere que hagamos 
en este tiempo, lo cual está establecido en Su Palabra; lo que Él quiere 
es que trabajemos en la Obra de la Restauración de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, hasta que la Iglesia llegue a su total perfección, y los muertos 
en Cristo sean resucitados en cuerpos glorificados y nosotros seamos 
transformados, lo cual será con la Venida de la gloria de Jesucristo en y a 
Su Iglesia en este tiempo final, en donde Él llenará de gloria Su Iglesia.
 • [Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), pág. 34 (f), pág. 
126 (T3)]: 2011-05-13-2 RM “Tiempo de madurar a la luz de la Palabra”: 
[WSS] Así que los que estarán interesados en la Tercera Etapa, pues van 
a estar trabajando en aquello en donde va a ser manifestada la Tercera 
Etapa.
 No importa las críticas que le hagan a esas personas; lo importante 
es qué dice Dios, lo importante es lo que Dios tiene en Su Programa.
 Sabemos que una apretura vendrá contra la Iglesia del Señor; 
y ninguno de nosotros quiere provocarla. Si alguien la provoca, ya 
responderá a Dios. Si por algo que haga alguna persona mal o en contra 
del Programa que Dios tiene para nuestro tiempo, provoca o hace para 
que venga una apretura, pues después Dios le va a pedir cuenta.
 • [Estudio Bíblico #348, 2023/oct/06-3 (viernes), págs. 36-37 
(f), págs. 72-73 (T2)]: 2011-12-25 “Nuevas de gran gozo para todo 
el pueblo”: [WSS] Pero los creyentes, que estarán firmes en la fe en 
Cristo y en todo el Programa Divino correspondiente a nuestro tiempo, 
en la edad correspondiente a nuestro tiempo, no escucharán las críticas, 
sino que escucharán la Palabra, escucharán lo que ha sido prometido 
para nuestro tiempo; y estarán conscientes que en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, donde se cumplirá la Tercera Etapa, la fe para ser 
transformados y raptados vendrá.
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en una forma tan sencilla. Nos gozamos cuando vemos las 
Escrituras cumpliéndose.
 A mí me dio un sentimiento allí en… ese día, cuando 
estábamos allí, que ellos entraban; y Sarita también se 
compungió y…; no sé si eso quedó ahí, que dijimos: “Lo que 
el hermano William hubiese deseado ver estando en estos 
cuerpos”. Entrar rabinos de diferentes países, líderes, acá, en 
el lugar donde la manifestación de Dios está llevando a cabo 
una Obra, y que él no pudo estar en el cumplimiento ahí en 
su cuerpo físico, y estar y ver con sus propios ojos todo eso; y 
nosotros verlo, ¡eso es algo grandioso!
 Enseguida me vino a la mente cuando José salió de en 
medio de ellos, dice que en la casa oyeron los gritos32. Y Dios 
sabe que allí algo se cumplió, porque era algo que no se sabía 
humanamente cómo explicarlo, porque había tantas cosas ahí 
pasando; ver el cumplimiento de algo en una forma tan sencilla.
 Y recuerden que todo va en una forma progresiva.
 Fue un evento tan y tan grande, pero tan y tan grande, que 
el diablo lo que hace es minimizarlo y decir: “Eso no pasó nada, 
se defraudaron, pensaron tal cosa…”. Porque como no saben 
las Escrituras, no conocen las Escrituras, hablan así de esa 
forma.
 Pero el escogido de Dios cuando ve eso dice: “¡Estamos un 
día más cerca de nuestra transformación!, porque estoy viendo 
ya algo que se había hablado que iba a suceder”. Y tiene que 
tener un comienzo; en una forma sencilla.
 Ya se habló la Palabra, ya se le reveló, tanto a la Iglesia-
Novia como al pueblo hebreo.
 Ahora, de ahí en adelante, las cosas van a ir tomando un 
giro muy pero que muy importante; pero recuerden, todo es en 

32 Génesis 43:29-31, 45:1-2
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una forma progresiva.
 —“¡Ay, no pasa nada!”.
 Síguela meneando ahí con esa…
 Acá, acá decían así, papi nos decía que hay un albañil que 
se llamaba Banes, y había uno que era más listo que Banes; 
y había que echar unas columnas, y papi decía que llegaba 
y el más listo le decía: “Bueno, hagan esto, lo otro”, y se iba; 
y cuando Banes venía, la persona lista decía: “Mira, Banes, 
échate ahí cuatro carretillas de arena, yo vengo ahora”, y se iba 
a dar la vueltita; cuando venía: “Banes, échale piedra”, y Banes 
le echaba piedra. “Banes, échale ahora cemento, yo vengo 
ahora, estoy aquí haciendo algo. Banes, échale agua”, y Banes 
allá, pobre Banes, le echaba agua.
 Y después, cuando estaba todo: “Banes, síguela meneando 
ahí en lo que vengo”, y volvía: “Síguela meneando, Banes”; y 
cuando venía a ver: “¡Oye, pero si yo la ligué solo!”. O sea, es 
un dicho que fue real.
 Y uno dice: “Pues sígala meneando en eso”. Sigan pensando 
que eso es así como usted piensa: haciendo un enredo y un 
embeleco, lo que estás haciendo con tu interpretación, que vas 
a estar más enredado, pues cada vez se enredan más.
 Aunque dicen: “No, nosotros nos hemos quedado con la 
Palabra y estamos escuchando la Palabra”. Pero se enredan 
más, cada vez que miran el cumplimiento de las cosas, eso 
ellos lo miran como un enredo; y el enredo lo tienen ellos, esa 
bolla, porque ellos no han subido a donde nosotros subimos.
 Nosotros dejamos a esos que están allá abajo enredados, 
con el hilo ese todo embollado, y estamos más arriba, en las 
alturas, mirando todo lo que Dios está llevando a cabo, donde 
está la presencia de Dios, la Columna de Fuego, el Pilar de 
Fuego que fue visto en esa Visión por el reverendo William 
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Branham, que estaba hablándole a otro33.
 Ahí es que estamos nosotros, escuchando lo que en esa 
Visión fue mostrado al hermano Branham: que ese Pilar de 
Fuego le estaba hablando al hermano Branham. Estamos 
escuchando lo que el Pilar de Fuego le estaba hablando al 
hermano Branham; o sea, eso es algo grande.
 “ESCUCHANDO DEL PILAR DE FUEGO EN LA GRAN 
CARPA CATEDRAL”. Ahí está el tema.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y un saludo a todos los hermanos en toda la América Latina: 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos los que están 
reunidos en el día de hoy, y los que estarán reunidos también 
mañana y en estos días.
 Y reitero: la actividad del miércoles 29 es para ministros, 
algo sencillo, a lo mejor desde aquí mismo lo transmitimos, 
algunas palabritas que vamos a hablar; porque se hablaron 
en una reunioncita que tuvimos allí, se habló; y ese se iba a 
distribuir para que ellos mismos lo distribuyeran y los ministros 
también lo pasaran, pero quizás fue un poco informal allí lo que 
se habló.
 Y ese día, pues en la mañanita, Miguel ya va a estar también 
allí con nosotros, conectado; y ahí estaremos hablando algunas 
cositas, para que estén conectados; y los que no puedan estar 
en ciertos lugares…; porque le estaba explicando que es bueno 
que…, por esta reunión; no es que ahora ese pastor que estaba 
allí vaya a hacerse cargo de las reuniones.
 No se van a hacer reuniones, vamos a decir, que se van 
a tener reuniones…, o que cada lugar va a tener reuniones 
en cada país luego cada cierto tiempo; sino que cuando se 
convoque una reunión se tenga ya la logística y el… (¿cómo 

33 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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es?) el andamiaje de hablarle a los pastores; se sigue como se 
está teniendo.
 Hay pastores que tienen reuniones con Zoom, con hermanos; 
o hay algunos como Barrolleta, que tiene en Venezuela una 
reunión los miércoles; pero ya eso ya lo deciden ellos. Pero no 
que alguien venga a decir: “No, yo soy el que estoy a cargo 
aquí, y yo soy el que va a convocar las reuniones cuando yo 
quiera, o…”.
 Estamos en el tiempo en donde estamos preparándonos 
para una Obra grande que Dios llevará a cabo en esta etapa 
en donde estamos recibiendo esa Fe de Rapto; pero ya llegará 
un momento en donde debemos estar ya preparados para 
esas obras mayores que habló Jesús, que dice que hará obras 
mayores; dice: “Mayores que estas harás”. San Juan, capítulo 
14, mira a ver.
 O sea que esa reunión que se tiene ahí, el lugar donde la 
tengan, que se pongan de acuerdo; si tiene que ser en dos sitios 
porque…; allá en La Paz puede ser con Mamani; y si es en otro 
lugar pues…

 San Juan 14:12
 12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las 
obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores 
hará, porque yo voy al Padre.

[JBP] Ahora vean, si tienen que tenerla en diferentes sitios: la 
pueden tener, ese día. Y ahí tomar nota de los pastores que 
no tenemos los números de teléfono, para tener el número de 
teléfono de ese pastor, y así no tener que estar pasándole los 
audios a otras personas, sino que tratar de hacerlo directo con el 
pastor; porque ahí se pueden colar cosas para otras personas, 
sino que es para pastores nada más.
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 Hay algo que se está moviendo ahí, porque en el libro de 
Citas…, y el hermano William me habló algo de eso también, 
lo cual en el tiempo de él no se cumplió; pero algo se está 
moviendo. Que Dios nos guíe y nos ayude para llevar a cabo 
todas esas cosas, que son en favor de la Iglesia y en favor del 
cuerpo ministerial.
 Dice: [WMB] “Tener reuniones (dice) en la mañana (algo 
así) con ministros, algo intenso, y luego con el pueblo”, algo así 
dice. Todo será tan sencillo, en una forma sencilla…

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál es esta? La cita… la cita 1078, página 
121 [Citas]:

 107834 - “7 Uno de estos días, creo que el Señor… 
Mientras el gran avivamiento como que se ha aquietado 
por toda la nación. Yo le he pedido al Señor, si sería Su 
voluntad, que me permitiera una carpa, instalarla, y no 
tendremos que rentar nada. Y tener un servicio en la 
mañana de enseñanza con los pastores y demás ([JBP] 
¿Ve? Un momento de enseñanza con los pastores), quizás 
desde las diez hasta las doce; en la tarde, las instrucciones 
sobre sanidad; y luego esa noche, orar por los enfermos. 
Día tras día, por semanas. Y luego no tener servicios el 
miércoles por la noche, o el domingo, que interfieran, o 
algo. Solo el domingo por la tarde, así no interferiríamos 
con el resto de los servicios, y de esa manera permitiríamos 
que vengan todos los que deseen venir. Oraríamos por los 
enfermos. Y si el diablo regresa, o dice algo, entonces 
podemos venir y examinarlo y simplemente ver lo que está 
sucediendo, ¿ven ustedes?

34 [Cita 1078: 64-0214 “La Voz de la señal”, párrs. 7-8] [Compilación, 
pág. 336]
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 8 Yo creo que sería una verdadera bendición para el 
vecindario, para los pastores y para todos ellos que los 
conocen”.

[Dr. José B. Pérez] Esta es otra, de la página 4-B; esta es la que 
estaba buscando. (Esa está…, y hay más detalles; fue en el 64, 
¿verdad? 1964). Página 4-B, párrafo 43 del libro de Citas:

 4335 - “[50] Lo que necesitamos es estar como tres 
meses en una carpa colocada en algún lugar aquí afuera, 
con alguna enseñanza realmente apostólica ([JBP] ¡Jeje!); 
con ministros todas las tardes. Regresar y entrar en 
el movimiento correcto. La cosa es que justamente nos 
hemos ido fuera de orden; no porque lo hayamos querido 
así, sino porque es la tendencia del tiempo”.

[JBP] Ahora vean, enseñanza apostólica; eso es algo muy 
tremendo, porque ya todo eso que se está moviendo, estamos 
llegando ya a una etapa muy pero que muy importante, muy 
clave allí, en donde tenemos que estar con nuestros ojos 
espirituales bien abiertos; porque como está el mundo, la 
situación en lo político y en las guerras y todo, va a entrar en 
confusión el mundo.
 Y por eso Dios nos ha permitido, vean, construir el lugar que 
fue mostrado, en el tiempo correcto, preparándonos Él para lo 
que va a venir, madurándonos y siendo personas prudentes.
 Porque lo que está en medio de la raza humana es nada 
menos que el Título de Propiedad, lo cual los hijos de Dios 

35 [Cita 43, pág. 4-B: 57-0518 “Quedaos quietos”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 325] [Estudio Bíblico #383, 2024/feb/04-2 (domingo), 
págs. 50-51 (f), págs. 218-219 (T1) / Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 
(viernes), págs. 23-24 (f), págs. 147-148 (T3)]
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están recibiendo; y el diablo sabe que cuando está el Título de 
Propiedad, ahí el que lo tenga es el dueño de esa propiedad.
 Ahora estamos en una etapa muy crucial, como fue en el 
Edén: el que llegara a agarrar allí el Árbol de la Vida, el que 
llegara a agarrar eso, por medio de Adán; vamos a decir, el que 
picara adelante cuando ese Árbol de la Vida se hiciera carne, y 
el diablo estuviera allí presente…
 Miren, en el tiempo cuando fue tentado Jesús, ¿quién de los 
dos aparentemente era el dueño? El diablo, si le dijo: “Todo esto 
es mío”. No es tuyo nada, pues si el Título no lo tenía, estaba 
arriba.
 Pero vean ustedes cómo Él sabía que más adelante Él iba 
a tener esos reinos; y Él siempre se fue a las Escrituras.
 Ahora, bueno, todo eso es lo que está pasando ahora en 
este tiempo, en el cual volvemos otra vez a esa parte, en donde 
el reto también está siendo llevado a cabo y en donde se está 
mostrando dónde está el Dios de Elías, dónde está la Columna 
de Fuego, dónde está Dios obrando en medio del pueblo.
 Como yo te decía ayer: Elías sabía que Dios estaba con 
él, y que él era el Enviado y todo, y cómo dejó y permitió que 
hicieran esas payasadas allí, brincando y saltando; creían que 
tenían ellos al Dios verdadero, se saja-… se cortaban y todo, y 
danzaban, caminaban en fuego y hacían un montón de cosas36.
 Pudo haberle dicho: “Mira, no hagan eso, porque mira esto, 
te voy a mostrar”. Él no les mostró el poder, no les mostró el 
milagro primero; él les dijo la Palabra. Tuvieron break, tuvieron 
tiempo, les dio para que saliera lo que había en el corazón; 
porque si les llega a mostrar eso, no salía lo que había en el 
corazón de esos 400 profetas, 450; vean, hubiesen creído y 
se hubiesen quedado calladitos. Pero él lo que dijo fue: “Dale, 

36 1 Reyes 18:20-40
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hagan, brinquen y salten. Vamos a ver quién tiene la vindicación”.
 Y así es en este tiempo: ahí están los grupos; vamos a ver 
al	final	a	quién	Dios	va	a	vindicar.	Les	voy	a	dar	un	adelanto	
para que sepan, por si acaso están dispuestos a irse del lado 
de aquel que dijo: “Los que estén conmigo…”, que fue…, hubo 
dos…; hubo un momento, porque, por ejemplo, Jehú, cuando 
fue Jehú, que dijo: “¿Quién?”, y creo que lo repitió dos veces.

 2 Reyes 9:30
 30 Vino después Jehú a Jezreel; y cuando Jezabel lo 
oyó, se pintó los ojos con antimonio, y atavió su cabeza, y 
se asomó a una ventana.
 31 Y cuando entraba Jehú por la puerta, ella dijo: 
¿Sucedió bien a Zimri, que mató a su señor?
 32 Alzando él ([JBP] o sea, Jehú) entonces su rostro hacia 
la ventana, dijo: ¿Quién está conmigo? ([JBP] Vean que 
hay un reto ahí. Y volvió a repetir): ¿quién? Y se inclinaron 
hacia él dos o tres eunucos.

[JBP] O sea que hubo un tiempo ahí, en donde se le dio la 
oportunidad a ellos para que decidieran de qué bando estaban; 
y hubo ahí personas… O sea que Dios inspiró al profeta allí 
- o a ese rey (porque Jehú es rey), Dios lo inspiró para que 
diera un chancecito; porque él podía dar la orden con todos los 
que venían, imagínate, podían haber acabado con todos los 
que habían allí. Pero los mismos que la echaron, a Jezabel, 
por la ventana, fueron de los mismos que se fueron ahí con él. 
O sea, vamos a decir que estaban amedrentados allí, tenían 
en el corazón que estaban quizás haciendo las cosas malas 
o mal ante los ojos de Dios; a lo mejor estaban allí porque 
no tenían dónde sostenerse, su familia, y estaban allí porque 
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estaban manteniéndose; o porque no querían quedar mal con 
ella; el orgullo y las posiciones allí de gobierno, todas esas 
cosas estaban envueltas. Pero Dios le abrió una ventana de 
esperanza, le abrió una ventana de misericordia.
 Lo cual hoy, lo que se le ha dicho (y ahorita me quedé a mitad, 
para que sepan; y le adelanto lo que ya sabemos nosotros, pero 
les adelanto a ellos): En este reto que está habiendo en el Monte 
de Sion, les adelanto que: donde Dios está y está la Columna 
de Fuego obrando es desde Cayey, Puerto Rico, desde La Gran 
Carpa Catedral, para que sepan dónde está el Dios de Elías, y 
que después no digan: “A mí no me dijeron claro”.
 Pues creo que se está hablando bastante claro, para que 
después no haya excusa que “a mí no se me habló claro, no me 
dijo claro”. Te lo estoy diciendo a ti que me escuchas: que estás 
en el grupo incorrecto, grupo en el cual no está siguiendo las 
directrices de Dios, y Dios está dándote esa oportunidad para 
que salgas de ahí.
 Ahora, Dios tiene ya un grupo; y va a ser ni uno más ni uno 
menos.
 Ahora, todos aquellos que han soltado la corona, no crean 
que va a regresar para atrás; hay muchas personas, que son 
los que componen también ese grupo, de los cuales ya Dios 
los tenía predestinados que iban a agarrar esas coronas. Esa 
corona no se pierde; esa corona, si hay alguna que todavía está 
por ahí suelta, yo creo que ya están casi todas colocadas en 
personas que han recibido el cumplimiento de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles.
 Así que “retén tu corona, no sea que alguien la tome”37. ¿Por 
qué? Porque estarían en este tiempo personas que tendrían 
la oportunidad de ser la persona que agarraría esa corona, 

37 Apocalipsis 3:11
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y recibiría todas las promesas contenidas en esa corona. O 
sea que la persona que la agarre recibiría o recibe todas las 
bendiciones que están ahí.
 Lo mismo que despreció Esaú: tenía la Bendición de la 
Primogenitura y la despreció. No se perdió: la agarró Jacob38.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder enviar este saludo a todos los hermanos en los diferentes 
países, y aquí también; y ya mañana estaremos nuevamente 
platicando bajo el tema que tenemos para mañana, el cual y en 
el cual esperamos que también Dios siga abriéndonos cada vez 
más y más el cuadro y el entendimiento, y preparándonos para 
todo lo que va a venir; porque como van las cosas ya va todo 
bastante adelantado, y hay un momento exacto donde no fallará 
“ni un minuto”, dice en el libro de “LAS SETENTAS SEMANAS 
DE DANIEL”39.
 Todo está muy cerca. Más cerca de lo que Pablo estuvo, 
de los mensajeros, del hermano Branham, de nuestro hermano 
William: ¡ahora estamos más cerca todavía!; porque ya estamos 
en el cumplimiento de lo que fue mostrado en esa Visión; o sea, 
estamos ya palpando ya el momento en donde el hermano 
Branham estaba; lo único: que estamos un poco antes de 
llegar ese día. Estamos… no sabemos cuánto antes. Pero lo 
importante es que estamos en ese lapso de tiempo, que va a 
culminar	en	ese	momento,	en	esa	actividad	específica	que	él	
estuvo allí.
 ¿Qué pasará antes de eso para que se esté llevando a cabo 
allí todo eso? Lo vamos a estar viendo a medida que se va 
cumpliendo; y cosas que, ya cuando estemos allí, ya vamos a 
entender el por qué todo lo que estaba llevando a cabo, lo cual 

38 Génesis 25:29-34
39 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)
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estaba ya establecido; era algo que se había establecido ya allí, 
era algo normal para los que estaban allí; o sea, nosotros.
 Y estamos siendo preparados día a día, y vamos madurando 
y vamos siendo cada vez más prudentes, para llegar a esa 
etapa; y Dios se agrade de toda la labor que hagamos, y sea Él 
glorificado	y	sea	Su	Nombre	glorificado;	porque	toda	la	gloria	y	
toda la honra es de Él.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de Dios, en este 
tema de hoy: “ESCUCHANDO DEL PILAR DE FUEGO EN LA 
GRAN CARPA CATEDRAL”.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos.
 “ESCUCHANDO EL PILAR DE FUEGO EN LA GRAN 
CARPA CATEDRAL”�
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ESTUDIO BÍBLICO #414
VIERNES, 24 DE MAYO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín y a todos los ministros, hermanos y 
hermanas que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y también por internet y demás medios 
de comunicación, hoy viernes, 24 de mayo, de este año 2024.
 Tenemos como tema:

LLUVIAS DE BENDICIÓN
POR LA PALABRA DE ELÍAS

EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 30 de abril de 2016
Encarnación, Itapúa, Paraguay

Escritura: 1 Reyes 17:1

[Dr. José B. Pérez] Usó la Escritura allí de Primera de Reyes, 
capítulo 17, el verso 1, y vamos a leerlo, en donde nos dice:

 1 Reyes 17:1
 1 Entonces Elías tisbita, que era de los moradores de 
Galaad, dijo a Acab: Vive Jehová Dios de Israel, en cuya 
presencia estoy, que no habrá lluvia ni rocío en estos años, 
sino por mi palabra.
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[JBP] Y ahí abajo, luego que termina ese verso, escribe: 
[WSS] «Apoc. 11:3-14, 11:15-19».

[JBP] Y en esta otra Biblia, ahí al lado 
escribe: [WSS] «Elías», en el primer 
verso, en la primera oración ahí al lado 
escribe: [WSS] «Elías».

LLUVIAS DE BENDICIÓN POR LA PALABRA
DE ELÍAS EN EL DÍA POSTRERO

[Dr. José B. Pérez] En el estudio de ese día él, encima del tema, 
él escribe:

[WSS] «Una grande lluvia suena». Y encima de ese escrito 
escribe: [WSS] «del Espíritu Santo / Adopción, redención».

Y también escribe: [WSS] «Se ve desde el Monte Carmelo, 
la Iglesia, el Monte de Sion, donde será el 3er reto, para 
una Fe de Rapto de la Iglesia-Novia en Su Aposento Alto, 
Cámara del Rey».

Y ahí abajo, a la derecha, dibuja una Piedra Angular 
y las edades.
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Y más abajo, luego del tema: “LLUVIAS DE BENDICIÓN POR 
LA PALABRA DE ELÍAS EN EL DÍA POSTRERO”, y continúa 
ahí al lado:

[WSS] «En el Monte de Sion, Horeb, Sinaí, Monte de Dios, 
la Iglesia, Monte Carmelo». Y al lado escribe: [WSS] «para 
la restauración de las 10 tribus perdidas». Y a la izquierda, 
al lado del tema, escribe: [WSS] «Año 50 de Pentecostés. 
Levítico 25:8-13».

Y ahí para que tengan eso en este Estudio, esos escritos, muy 
importantes allí.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a Primera de Reyes, capítulo 18, 
verso 41, que está también en este estudio bíblico; y también allí 
él escribe algunas cosas importantes; y tenemos aquí abiertas 
las tres Biblias, en donde en dos de ellas hay escritos aquí. 
Vamos a ir despacio un poquito, para poder ver lo que él aquí 
escribe; y también en el estudio está esa Escritura, y ahí hay 
unos escritos.
 Miren, Primera Reyes, capítulo 18, verso 41 al 46 dice:

 1 Reyes 18:41
 41 Entonces Elías dijo a Acab: Sube, come y bebe; 

porque una lluvia grande se oye.

[JBP] Y en el estudio bíblico, a la 
izquierda dibuja una Piedrita Angular, 
y la parte de abajo de las edades; 
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y escribe: [WSS] «Elías sube a la cumbre del Monte 
Carmelo»,	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 42 Acab subió a comer y a 
beber. Y Elías subió a la cumbre 
del Carmelo, y postrándose en 
tierra, puso su rostro entre las 
rodillas.
 43 Y dijo a su criado…

[JBP] Ahí a la derecha él escribe: [WSS] «Elías sube y allí 
pide la lluvia», esto es en el estudio.
 [WSS] «Elías sube y allí pide la lluvia».
 ¿Dónde fue que pidió la lluvia? Arriba, en la cima del monte, 
que representa la Edad de la Piedra Angular. Miren dónde pide 
por lluvia.  Ahora, sigue diciendo:

 43 Y dijo a su criado: Sube 
ahora, y mira hacia el mar ([JBP] y 
él escribe ahí, en el estudio bíblico): [WSS] «naciones». Y él 
subió, y miró, y dijo: No hay nada. Y él le volvió a decir: 
Vuelve siete veces.

[JBP] Aquí, en el estudio bíblico, 
dibuja una Piedra Angular y las 
edades; y señala la parte de 
abajo,	 con	 dos	 flechas	 en	 la	
parte de abajo, que son las siete edades; pero también ahí una 
flecha,	donde	dice	“vuelve siete”, el “siete”, de ahí salen esas 
flechas	hacia	la	parte	de	abajo,	de	las	edades;	y	también	una	
flecha	hacia	la	Piedra	Angular,	donde	se	recorren	siete	etapas,	
que son los Siete Truenos consecutivos.
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 43 … Vuelve siete veces.
 44 A la séptima vez dijo: Yo veo una pequeña nube 
como la palma de la mano de un hombre, que sube del 
mar.

[JBP] Y encima “del mar” escribe: 
[WSS] «naciones», aquí en el 
estudio bíblico.

Y también aquí en el estudio bíblico, a 
la izquierda escribe: [WSS] «La señal 
en la nube: una nube como la palma 
de la mano».

 Y acá en la Biblia, en el verso 44, al lado izquierdo dibuja una 
Piedra Angular, las edades, y solamente divide ahí la séptima 
edad.

 Y al lado derecho, ahí en el verso 44, 
escribe: [WSS] 
«Apoc. 10:1-
11».
 Miren cómo esta parte aquí la relaciona 
con la Venida del Ángel Fuerte.
 “Que sube del mar”, acá en la Biblia 
escribe ahí a la izquierda: [WSS] «oeste».
 Eso es en una Biblia.
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En esta otra, ahí en el verso 44, a la izquierda, 
escribe: [WSS] «Los 5 Elías - el 5to Elías», 
ahí abajo; pero hacia arriba escribe: [WSS] «Los 
5 Elías - el 5to Elías».

Y dibuja dos Estrellas de David.

 44 Y él dijo: Ve, y di a Acab: Unce tu carro y 
desciende, para que la lluvia no te ataje.

 45 Y aconteció, estando en esto, que los cielos se 
oscurecieron con nubes y viento, y hubo una gran lluvia. 
Y subiendo Acab, vino a Jezreel.

 46 Y la mano de Jehová estuvo sobre 
Elías, el cual ciñó sus lomos, y corrió 
delante de Acab hasta llegar a Jezreel.

[JBP] Y ahí, en el verso 46 en esta Biblia, a la izquierda dibuja 
una Estrella de David.
 Ahora, en esta otra Biblia, en el 
verso 43, a la derecha, donde dice: 
“Vuelve siete veces”, escribe al lado 
derecho: [WSS] «7 veces».
 Ahí tenemos los escritos que hizo en el estudio, y también 
ahí en las Biblias; y ahí tenemos un cuadro claro de lo que esto 
representa.

YO ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, 
HASTA EL FIN DEL MUNDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de enero de 2016
Bogotá, Colombia
 Recuerden que el Templo, que representa a la Iglesia, 
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tiene diferentes partes. La séptima edad de la Iglesia 
corresponde al Lugar Santo, la última parte del Lugar 
Santo; pero de ahí hacia adelante está el Lugar Santísimo, 
a donde tiene que llegar Cristo en Espíritu Santo en Su 
Templo espiritual, Su Iglesia, y en cada individuo creyente 
en Cristo, acá en el alma de la persona.
 [JBP] Vean, como Iglesia, como Cuerpo Místico de creyentes, 
llega el Espíritu Santo, Cristo en Espíritu Santo, es en esa etapa 
de Edad de Piedra Angular que representa esa parte del Lugar 
Santísimo; y también como creyente, como individuo: el alma.
 [WSS] Esa etapa es también llamada la Edad del Amor 
Divino. Es la etapa más importante de la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Vean cómo Dios va de etapa en etapa, 
de edad en edad, y va Dios engrandeciendo Su Palabra; de 
lo cual, en el mensaje: “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”1, en la página 53 nos dice… Vamos a ir un poquito 
antes: la página 52, dice:

 [392] Noten, pero ahora la Iglesia tiene la preeminencia.
 393 Y el gran secreto de Dios siempre ha cegado a 
la sabiduría del mundo; ellos no lo pueden entender. 
Sencillamente no lo entienden. Satanás no lo entiende, 
ni los demás tampoco, sino solamente los que están 
predestinados para entenderlo: de cómo Dios y Cristo son 
Uno. Ellos lo dividen en tres, cada vez. Cierto.
 394 Ahora, veamos la segunda parte: Cristo 
manifestado en usted, la esperanza de gloria. [Más 
claro], el gran Dios manifestado en Cristo; y ahora Cristo 

1 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 392-417, 
105-106] [Estudio Bíblico #252, 2022/nov/04 (viernes), págs. 28-30 (f), 
págs. 68-70 (T1)]
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manifestado en usted. Nos daremos prisa.
 395 ¡Miren! Lo que una vez fue el gran secreto de Dios, 
el gran secreto misterioso que estaba en la mente de Dios, 

ahora es colocado en el corazón del creyente, es 
decir, en el 
Cuerpo de 
Cristo [WSS] «Cristo entre la Novia». Aquel gran 
secreto que estaba en la mente de Dios desde 
antes de la fundación del mundo, es ahora hecho 
manifiesto. ¡Piénselo!
 396 ¡Estoy seguro que no lo estamos 
entendiendo! ([JBP] Y ahí escribe, al lado izquierdo, 
ahí para arriba): [WSS] «No lo entienden». Yo no 
lo veo como debo, y estoy seguro que ustedes 
tampoco.

 397 Pero el gran misterio de Dios, lo que el gran Dios 
eterno tuvo como misterio, ahora ha sido declarado en 
Jesucristo y dado a Su Iglesia. Lo que en una ocasión 
apenas estaba en la mente de Dios, ahora está en el 
Cuerpo de Cristo. Es Jesús enamorando Su Iglesia, la 
Novia, susurrándole secretos a Ella.
 398 Así como usted lo haría con aquella dama con quien 
se piensa casar, porque la ama tanto, que sencillamente le 
cuenta los secretos, y se le acerca a su lado, y ella lo ama 
y todo. Usted sabe cómo es eso.

[JBP] Ahora vean, en este mismo mensaje, en la página 14, 
él había dicho allí; dice [“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”]2:

2 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 208, párrs. 105-106] [Estudio Bíblico #395, 
2024/mar/17-2 (domingo), pág. 39 (f), pág. 147 (T3)]
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 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
Luego ustedes entenderán claramente lo que se está 
haciendo.
 106 Este misterio tan grande es algo muy secreto, algo 
que Él ha mantenido como secreto. Nadie sabía nada. Ni 
aun los ángeles sabían de esto. Él no se los reveló. Por 
eso fue que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto 
el Séptimo Sello, hubo silencio. Cuando Jesús estuvo 
sobre la Tierra le preguntaron cuándo iba a volver. Él 
les respondió: “Ni el Hijo sabe cuándo eso sucederá”. 
Entonces Dios tiene todo esto en Sí; y es un secreto. Por 
eso hubo silencio en el Cielo por casi media hora, y los 
Siete Truenos emitieron sus voces, y a Juan incluso le fue 
prohibido escribirlo, la Venida del Señor. Esa es una cosa 
que todavía Él no ha revelado, cómo vendrá y cuándo 
vendrá…

[JBP] Ahora, vean que aquí él luego dice, de ese secreto que 
estaba en la mente de Dios, vean, más adelante él dice que…, 
vamos a ver dónde es que está…, estoy en la página 52, dice 
[“CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS REVELADO”]:

 [397] Lo que en una ocasión apenas estaba en la mente 
de Dios, ahora está en el Cuerpo de Cristo. Es Jesús 
enamorando Su Iglesia, la Novia, susurrándole secretos 
a Ella.
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[JBP] Vean dónde Él estaría llevando a cabo esto: es en el 
cumplimiento	de	Su	Venida,	en	donde	en	este	 tiempo	final	Él	
le está hablando a Su Iglesia, le está susurrando al oído esta 
revelación que es para la Novia, para la Iglesia; porque Ella es 
la que lo estaba esperando, Ella es la que lo recibiría; porque 
Él viene para aquellos que lo están esperando. Lo hemos leído3 
en varios mensajes del hermano Branham que él nos habla 
de esto, y que el hermano William escribe al lado: [WSS] «la 
Segunda Venida del Señor es para los que lo esperan». Por ahí 
es el escrito.

 [397] … susurrándole secretos a Ella.
 398 Así como usted lo haría con aquella dama con quien 
se piensa casar, porque la ama tanto, que sencillamente le 
cuenta los secretos, y se le acerca a su lado, y ella lo ama 
y todo. Usted sabe cómo es eso.
 399 Así está haciendo Dios, Cristo con la Iglesia. Él le 
está declarando los secretos, solamente los secretos. No 
le está declarando estas cosas a las coquetas, me estoy 
refiriendo a [la que será] Su Esposa. Es que Ella tiene la 
revelación de Su secreto que le fue dado a conocer por 
medio de Su gracia. ¡Es la gracia de Dios! Amigos, sé 
que… Ojalá esto no suene como algo personal a un grupo 
en particular, o esto o lo otro, porque es el secreto que Dios 
está compartiendo con la Iglesia entera, si solamente lo 
recibieran. No es solamente para usted y para mí, [antes] 
es para toda la Iglesia, a la cual Él está procurando entrar.

3 Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1) / Estudio 
Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 202-203 
(T1): 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 229 - [WSS] «Él 
llega a los que lo esperan».
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 400 Usted dice: “¿Por qué no lo reciben?”. 
Es que no lo pueden recibir. Jesús mismo dijo 
eso. “Y ¿cómo es posible?”. Porque Isaías 
dijo que ellos no podían verlo. ¿Ven? Y él 
siempre ha dicho…
 401 Y el profeta Pablo dijo…

[JBP] Él escribe al lado: 
[WSS] «La revelación es para la Novia sola».

[JBP] ¿Ven por qué algunos no lo pueden ver, 
algunos no lo pueden comprender? Y tildan 
de fanático, tildan de usurpador, tildan de loco, 

blasfemo, y todas esas cosas; cuando en realidad lo que están 
haciendo esas cosas son ellos mismos: blasfemando al Espíritu 
Santo, y llamando Beelzebú, diablo y todas esas cosas, al mismo 
Dios, al mismo Pilar de Fuego que está obrando, cumpliendo lo 
que Él prometió. Y no se dan cuenta del error tan grande que 
están cometiendo.
 Pero vean que [WSS] «La revelación es para la Novia 
sola», escribe él allí.

 [400] Es que no lo pueden recibir. Jesús mismo dijo eso. 
“Y ¿cómo es posible?”. Porque Isaías dijo que ellos no 
podían verlo. ¿Ven? Y él siempre ha dicho…
 401 Y el profeta Pablo dijo: “[Esto también sepas, 
que] en los postreros días [vendrán tiempos peligrosos: 
Que] habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, 
vanagloriosos, soberbios, detractores, desobedientes a 
los padres, ingratos, sin santidad, sin afecto, desleales, 
calumniadores, destemplados, crueles, aborrecedores de 
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lo bueno, [traidores, arrebatados], hinchados, [amadores 
de los deleites más que de Dios]; teniendo apariencia de 
piedad, mas habiendo negado la eficacia de ella; y a estos 
evita. Porque de estos son los que se entran por las casas, 
y llevan cautivas las mujercillas [cargadas de pecados], 
llevadas de diversas concupiscencias ([JBP] y el hermano 
Branham dice): (las que se ponen pantalones, se cortan el 
cabello y cuantas cosas más; luego dicen: ‘Esto está bien. 
Aquellos allá están locos. No les pongan [atención]’)…”.

[JBP] Lo mismo que dicen muchos por ahí: “Ahora mira lo que 
viene predicando esta persona”.
 Sigue leyendo nuestro hermano Branham:

 [401] ¿Ven? “Nunca pueden acabar de llegar al 
conocimiento de la verdad. Y de la manera que Jannes y 
Jambres resistieron a Moisés, [así también estos resisten 
a la verdad] ([JBP] y dice el hermano Branham): (en cambio 
pueden producir una iglesia o un grupo de gente) ([JBP] 
sigue leyendo); [hombres corruptos de entendimiento, 
réprobos acerca de la fe]”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Fe de la 3ra dispensación».

 402 “[Mas no prevalecerán]; porque su insensatez 
será manifiesta a todos ([JBP] y dice el hermano Branham): 
(cuando Jesús tome Su Novia, y la establezca a Ella acá 
arriba, y diga: ‘Esta es’, y se la lleve), [como también lo 
fue la de aquellos]” [2 Timoteo 3:1-9].

[JBP] Vean, el hermano Branham ahí da ese comentario: 
[WMB] “Cuando Jesús tome Su Novia, la separe”, ahí está esos 
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ministerios de Moisés y Elías llevando a cabo la separación; y 
vean	que	al	final	él	dice:	[WMB] “y diga: Esta es”, y se la lleve, o 
sea, se la lleve en el rapto.
 Dice nuestro hermano Branham luego de citar la Escritura:

 403 Entonces, habiendo sido dado a conocer a ellos la 
revelación de este secreto por Su gracia. Cuando esta gran 
revelación, el misterio revelado, le sea dado a conocer a 
usted, entonces renunciará a todas las cosas del mundo.

[JBP] O sea, cuando ese misterio, vean, es dado a conocer. 
¿Qué misterio? El misterio del Séptimo Sello, el misterio de la 
Venida del Señor.

 404 Ahora voy a repetir esto, voy a decirlo ahora para 
que quede bien grabado; porque estas cintas rodean el 
mundo.
 405 Ustedes mujeres que dicen que tienen el bautismo 
del Espíritu Santo, y no tienen la audacia de dejarse crecer 
el cabello, cuando la misma Biblia condena esto y dice 
que un hombre tiene el derecho de divorciarse de su mujer 
si ella se corta el cabello; él sería honrado ante Dios al 
hacerlo. La Biblia dice que si la mujer se corta el cabello, 
deshonra su cabeza ([JBP] y escribe abajo): [WSS] «puede 
divorciarse de su mujer si ella se corta el cabello». Hoy es 
una cosa tan común ver una mujer orando con el cabello 
corto.

 406 Además se visten con pantalones cortos y largos y 
todo eso; [sin embargo], la Biblia dice que es abominación 
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a Dios que una mujer se vista con ropa de hombre. Es 
una cosa tan sucia e inmunda, como un servicio sanitario 
desaseado.

[JBP] Miren cómo lo compara el hermano Branham, a una mujer 
que hace eso.

 [406] Es una cosa tan sucia e inmunda como un servicio 
sanitario desaseado. ¡La hediondez en la nariz de Dios! 
¿Y en estas condiciones tratan de orar o de ofrecer 

sus oraciones? Dios rechaza y repudia esto 
completamente. Es la verdad.
 407 Usted dice: “Espérese, hermano 
Branham. Usted está hablando del Antiguo 
Testamento”.
 408 Pero Él es el mismo ayer, hoy y por los 
siglos. Esta es la revelación completa de Dios. 
Si Dios en alguna ocasión dice algo, nunca lo 
puede cambiar. Si hace algo nuevo, sería para 
engrandecerlo, no para cambiarlo. La ley fue 
engrandecida, no cambiada. ¡Ampliada!

[JBP] Y él escribe al lado: 
[WSS] «La Ley no cambió, fue engrandecida».

 409 [La ley decía]: “Cualquiera que comete adulterio 
será condenado a muerte”, pero ahora que ha sido 
ampliada, [dice]: “Cualquiera que mira a una mujer para 
codiciarla…”. Entonces Él no cambió el mandamiento, 
simplemente lo amplió.
 410 “Recuerda el día de reposo; guárdenlo en santidad”. 
Ese era un solo día de la semana; pero ahora Él lo amplió, 
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porque el “reposo” viene al guardar el Espíritu de Dios.

[JBP] Vean, lo que estábamos leyendo allí, del Espíritu Santo, 
que va desde esas partes, dice: [WSS] “Tiene diferentes partes”, 
lo que leímos del hermano William de ese extracto [“YO ESTOY 
CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, HASTA EL FIN DEL 
MUNDO”]:

 [WSS] La séptima edad de la Iglesia corresponde al 
Lugar Santo, la última parte del Lugar Santo; pero de ahí 
hacia adelante está el Lugar Santísimo, a donde tiene que 
llegar Cristo en Espíritu Santo en Su Templo espiritual, Su 
Iglesia, y en cada individuo creyente en Cristo, acá en el 
alma de la persona.

[JBP] Vean, y aquí él nos está hablando que Él engrandeció, 
vea, ese sábado, que es día de reposo, dice [“CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”]:

 [410] … porque el “reposo” viene al guardar el Espíritu 
de Dios. “Mandamiento tras mandamiento, línea sobre 
línea, un poquito allí, otro poquito allá. Retengan lo 
bueno. Porque en lengua de tartamudos y en extraña 
lengua hablaré a este pueblo. [A los cuales él dijo]: 
Este es el reposo: [dad reposo al cansado]; y este es el 
refrigerio (de la presencia de Jehová)”.
 411 “Mas no quisieron oír” [Isaías 28:10-12], menearon 
sus cabezas y se volvieron a sus denominaciones. “Este 
es el refrigerio”. Él estaba ampliando el séptimo día; 
[esto lo digo] para ustedes sabatistas y todo eso. Él no 
cambió nada, solamente lo amplió. El infierno también ha 
ampliado sus puertas para recibir a todos aquellos.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Más denominaciones».

 412 Ahora, usted bien puede ver en este día, el Mensaje 
del tiempo del fin, el por qué ha sido rechazado. ¿Lo 
pueden ver? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.]. 
No es ninguna denominación, sino la revelación de Su 
misterio. No es una denominación; ¡es la revelación! Dios 
no es conocido por denominación, sino por revelación.

[JBP] ¿Cómo es conocido Dios? Por revelación, a aquellos 
que les es revelado. “Nadie conoce al Padre, sino el Hijo; y 
nadie conoce al Hijo, sino el Padre, y aquel a quien el Hijo 
lo quiera revelar”4. Vean, es una revelación al individuo, al 
escogido, a la persona.

 413 Miren, es Dios en Su cuerpo, Cristo; y Cristo 
en Su Cuerpo, la Novia. ¡Oh hermano! ¡Fue Dios 
manifestado en Cristo!; luego ¡Cristo manifestado 
en la Novia! Y así como Dios sacó a la mujer del 
cuerpo de Adán, y luego ella cayó; igualmente 
ha tomado del Cuerpo de Cristo, de Su carne, Su 

Cuerpo, lo cual es Su Palabra, y está sacando 
una Novia que no caerá por las denominaciones 
o credos (no, señor); sino que Ella está volviendo 
a la Palabra pura de Dios, sin adulterarla, la 
cual está siendo manifestada.
 414 Ojalá que todo hombre y mujer que 
escuche esta cinta pueda entender esto.
 415 Ella ahora es la segunda Eva, pero 
no está quebrantando y echando a perder sus 

4 San Mateo 11:27, San Lucas 10:22
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faldas de pureza y santidad, para con su esposo. Ella se 
quedará con Su Palabra 
sin importarle lo que digan 
los demás.

[JBP] Y él escribe al lado 
izquierdo ahí, hacia arriba: 
[WSS] «El misterio de 
Dios». Y escribe también: 
[WSS] «El Cuerpo es la 
Palabra». Y a la derecha 
también ahí de ese párrafo, 
escribe: [WSS] «La Novia no caerá».

 [415] Pueden tener todos sus movimientos ecuménicos y 
cuantas cosas más.

 416 Y dentro de poco van a ordenar 
una persecución, y en eso cerrarán todas 
las iglesias. Ustedes ya pueden ver eso. 
Luego iglesias como esta que no pertenecen 
a las denominaciones, las utilizarán como 
bodegas o lo que sea. Y si un hombre sale 
para orar por una persona y no pertenece 
al movimiento ecuménico, será fusilado 
al instante. Ya todo está preparado. El 
ministro luterano que encabeza esto, así lo 
dijo; y ya está aquí. Uno lo puede leer en 
las revistas. Es verdad.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Persecución de la Novia».
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 417 Pero no importa lo que 
ellos digan, la [verdadera] 
Iglesia se mantendrá fiel en 
esta Luz. Ya lo probó allá en 
el pasado, y así lo hará de 
nuevo hoy frente a todo; esta 
es la Palabra de Dios. Y todos 
los movimientos ecuménicos y 
demás cosas desaparecerán. 
Ella estará presente sin mancha 
ni arruga. Correcto. Allí estará.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Luz pura», a la derecha.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en un extracto en 
el libro de Citas, página 64, dice nuestro hermano Branham en 
este extracto, párrafo 565, dice:

 5655 - “[306] Esa lluvia tardía barrerá el mundo, 
hermano. Ha habido una lluvia temprana sembrando la 
Palabra. Eso es correcto. Ahora ustedes verán lo que la 
lluvia tardía produce. Ustedes encontrarán que habrá una 
afiliación. Los pentecostales y todos los grupos vendrán 
juntamente, y ellos cerrarán las puertas a los que no los 
escuchen. Ni siquiera se les permitirá a ustedes abrir 

la boca. Correcto. Entonces es cuando Él 
vendrá. Entonces es cuando Él se mostrará. 

5 [Cita 565: 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 
1”, párr. 306] [Compilación, pág. 42, párr. 358] [Estudio “El cumplimiento 
de la Palabra escrita para la Edad Mesiánica ayer y hoy”, 2023/abr/01 
(sábado), pág. 31 (f), pág. 73 (T1)]
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Entonces es cuando ustedes verán una lluvia. ¡Oh, vaya! 
Quédense quietos. Quédense callados. Ajá. Déjenlo 
pasar”.

[JBP] Y escribe, al lado derecho hacia arriba: [WSS] «La 
Visión de la Carpa». Y encima escribe: [WSS] 
«La Lluvia Temprana y Tardía».
 Y también a la izquierda, hacia arriba, dibuja 
abajo, casi en el borde abajo de ese párrafo, una 
Estrella de David.
 Y escribe hacia arriba: [WSS] «Él vendrá, el 
Señor».
 Ahora vean dónde es que todo esto estará 
ocurriendo, de esta lluvia, que es la Lluvia de 
la Enseñanza; dice que “barrerá el mundo”, y 
escribe ahí al lado derecho: [WSS] «La Visión 
de la Carpa».

 Es en el cumplimiento de esa Visión.

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos también a la página 66, el 
párrafo 574, dice [Citas] [antigua revisión]:

 5746 - “[63] Ha habido una Lluvia de enseñanza… (…)
 [64] La Palabra de Dios ha sido sembrada… Y cuando 
el Espíritu de Dios comience a caer, la Palabra de Dios 
vivirá en la gente. Y esa novia falsa, que cometió adulterio 

6 [Cita 574: 62-0319 “La señal de la simiente del tiempo del fin”, 
párrs. 63-65] [Estudio “El cumplimiento de la Palabra escrita para la 
Edad Mesiánica ayer y hoy”, 2023/abr/01 (sábado), págs. 58-59 (f), 
págs. 100-101 (T1)]
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allá afuera y se introdujo a sí misma dentro de credos 
y vendió todos sus derechos de nacimiento, ¿segará 
qué? Una confederación de iglesia que va a ser ligada y 
quemada como las espinas y los abrojos. Pero donde la 
Palabra de Dios ha sido sembrada dentro de los corazones 
de la gente, ello segará una Novia para Jesucristo, tan 
cierto como estoy yo parado aquí (…).
 [65] Si la Lluvia Tardía hubiera estado aquí, el poder 

de Dios hubiera golpeado a esa cosa y 
hubiera barrido el mundo”.

[JBP] Vea, si estuviera ahí. Y él escribe ahí: 
[WSS] «barrer», al lado izquierdo. Y también 
escribió ahí, encima de ese párrafo: [WSS] 
«La Lluvia de la Enseñanza».

 574 - “[65] La Lluvia Tardía está 
fijando venir. ¿Qué pasa? La iglesia está 

manufacturando alguna cosa ella misma, exactamente 
como Eva trató de hacer. Ella trató de tener más luz para 
manufacturar alguna cosa.
 Nosotros hemos hecho la misma cosa, tratando de 
hacer alguna cosa en nosotros mismos. Mantengan sus 
manos lejos de ello. Dejen a Dios hacerlo. Tomen Su 
Palabra y créanla. Manténganla en sus corazones. Y 
cuando la Lluvia comience a caer, vida asirá, y la Palabra 
se manifestará a Sí misma”.

[JBP] Miren eso, ¡qué tremendo!
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, nos dice en la página 141, párrafo 
1260, dice… En el párrafo que leímos, él dice allí que: [WMB] 
“Ello segará una Novia para Jesucristo”; o sea, habrá una 
separación, una segregación. Lo cual, en el párrafo 1260 de la 
página 141 nos habla de ese ministerio el cual está haciendo 
esa labor [Citas] [antigua revisión]:

 12607 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 
envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo.

[JBP] Ninguna otra persona, ni ministro, ni hermano, ni nadie, 
puede decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Nadie puede decir 
eso, sino el Ángel del Señor; en el cual y por medio del cual 
está el Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés y 
Elías; en ese instrumento. Él es el único que puede hacer esa 
separación, esa segregación. Él es el único que puede decir 
quién está correcto y quién no está correcto.
 El que se atreva a decir eso estaría usurpando y colocándose 
en la posición de esos ministerios.

7 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 
2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 
80-81 (T1)]
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 1260 - [19] Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en 
los últimos tiempos. No ángeles aquí abajo, sino Ángeles 
en el último tiempo, y reuniría. Sabemos que este es el 
tiempo de la cosecha que viene ahora. Ahora, un ángel se 
interpreta en realidad como un “mensajero”. Y vemos que 
hay siete ángeles de las siete iglesias… (y no ahora…) a 
través de las edades de la iglesia.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

[JBP] Vean, en la separación enviará Sus Ángeles. Pues si dice 
que enviará Sus Ángeles y dice que habrá una separación, pues 
tenemos que ver esa Obra y esa labor que estará haciendo ese 
instrumento	en	medio	de	la	Iglesia-Novia	en	este	tiempo	final.
 Lo cual, a simple vista se ve esa labor. Y ahí se puede 
identificar	 en	dónde	y	en	quién	está	Dios	obrando,	 en	dónde	
y en quién la Columna de Fuego está obrando en medio de la 
Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este mensaje que estamos leyendo del tema: “YO 
ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, HASTA EL FIN 
DEL MUNDO”, sigue diciendo:

 [WSS] Ha venido la Palabra siendo manifestada, 
pasando de edad en edad, cargada en los hombros de 
los ministros enviados en el ministerio para llevar el 
Evangelio; y ahora tiene que pasar del Lugar Santo al 
Lugar Santísimo; para lo cual el Espíritu Santo tendrá Su 
instrumento para colocar el Arca del Pacto, la Palabra, en 
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el Lugar Santísimo, la Edad de Piedra Angular; y en donde 
se llevará a cabo la convocación para la reunión de todos 
los escogidos de Dios en el Templo espiritual de Cristo 
nuestro Salvador…

[JBP] Ahora vean, en lo que leímos, ¿quién estaría llevando 
a cabo esa separación y esa cosecha para esa reunión? El 
ministerio, los ministerios de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”8, 
allí nos dice, en la página 83 abajo, primero leemos esa partecita 
allí, dice:

 313 Cristo es nuestra Arca, 
la Palabra. Ellos quieren su 
denominación. Él no puede, noten, no 
puede ser llevado en carros nuevos 
denominacionales. Su Mensaje no 
puede ir en el carro de una nueva 
denominación cuando Él está supuesto 
a estar contenido y venir en el corazón 
de un profeta.

[JBP] Y él a la derecha escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

[JBP] Vean, ahí está la Venida del Señor.
 Es en ese instrumento el cual pasa el Arca del Pacto, 

8 [65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 313, 319] [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/
ene/06 (sábado), págs. 56-59 (f), págs. 160-163 (T1) / Estudio “El Arca 
sobre los hombros de Dios”, 2024/feb/26 (lunes), págs. 43-44 (f), págs. 
127-128 (T5)]
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la Palabra, al Lugar Santísimo. Lo cual es un mensajero 
dispensacional que ha aparecido entre esa dispensación 
que	 estaba	 llegando	 a	 su	 final,	 y	 el	 comienzo	 de	 una	 nueva	
dispensación.
	 Siempre	 aparece	 ese	 mensajero	 dispensacional	 al	 final	
de esa dispensación que está terminando, y abre esa nueva 
dispensación; entra el Arca del Pacto, Cristo en Espíritu Santo, 
a esa nueva dispensación, en el corazón de ese profeta.
 Y pasamos a la página 85 de este mismo mensaje: 
“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS”9; dice, abajo 
dice:

 319 Noten, Dios le dijo al profeta, dijo: “Come el rollo”, 
en el Viejo Testamento. Al profeta del Nuevo Testamento, Él 
le dijo: “Come el Librito”. ¿Por qué? ¡Para que el profeta 
y la Palabra fueran uno! ¿Ve? Ese es el Arca, la Palabra de 
Dios.

[JBP] Ahora vean ahí el escrito, también encima escribe: [WSS] 
«“Come el Librito”, Dios le dice al profeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“YO ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, 
HASTA EL FIN DEL MUNDO”]:

 [WSS] … para lo cual el Espíritu Santo tendrá Su 
instrumento para colocar el Arca del Pacto, la Palabra, en 
el Lugar Santísimo, la Edad de Piedra Angular; y en donde 

9 Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 11-12 (f), págs. 
127-128 (T2)
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se llevará a cabo la convocación para la reunión de todos 
los escogidos de Dios en el Templo espiritual de Cristo 
nuestro Salvador; y en donde vendrá y veremos la gloria 
de Cristo, la gloria de Dios manifestada en el Día Postrero 
en este tiempo final.

[JBP] Así como llevó a cabo la Obra de Redención dos mil años 
atrás en la Cruz del Calvario, con el nombre Jesús —nombre que 
tenía que ver con la Obra que Él iba a estar llevando a cabo allí—; 
en Su Segunda Venida, para la reunión, la convocación, y colocar 
a los escogidos de Dios en esa nueva dispensación y Edad de la 
Piedra Angular, tiene que tener ese instrumento el nombre que 
tiene que ver con la Obra que él estaría llevando a cabo.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 64 del libro de Citas; 
párrafo 562 nos dice:

 56210 - “274 Moureh, moureh 
– la lluvia, lluvia temprana, 
Lluvia Reclamadora, ha ido 

hacia adelante. ¿Ahora qué había pasado? La lluvia 
temprana estaba siendo plantada. La lluvia tardía 
cayó. ¿Qué pasó? – Sodoma y sus sodomitas quemados. 
Abraham recibió al hijo prometido. Jesús dijo: ‘Déjenlos 
crecer juntos. Las cizañas serán ligadas, envueltas y 
quemadas. El trigo irá al Granero’, ¿ven? La Lluvia 
Tardía está a la mano. (…)
 [275] ¿No ven ustedes las dos siegas 
viniendo arriba aquí ([JBP] Y ahí dibuja 

10 [Cita 562: 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 
1”, párrs. 274-275] [Compilación, pág. 41, párrs. 319, 321] [Estudio 
Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 9-10 (f), págs. 133-134 (T2)]
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una Piedra Angular), recibiendo su último aguacero? Ellas 
han venido a lo largo a ese último aguacero. 
¿Ven? ¿Entonces qué pasa? Los ángeles y el 
Señor desaparecen. Entonces la Lluvia tomó 
lugar”.

[JBP] Y dibuja a la izquierda ahí también una Estrella de David. 
Y acá encima del párrafo en la 562, encima del párrafo escribe: 
[WSS] «Lluvia Temprana, Lluvia Tardía».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, dice [“YO ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, 
HASTA EL FIN DEL MUNDO”]:

 [WSS] Y Él dice que viene con Sus Ángeles: “Porque 
el Hijo del Hombre vendrá con Sus Ángeles, y entonces 
pagará a cada uno conforme a sus obras”11. Y llamará, 
vendrá con Gran Voz de Trompeta: “Y enviará Sus 
Ángeles con Gran Voz de Trompeta”12. Esos Ángeles son 
los dos olivos de Zacarías, capítulo 4, verso 11 al 14; y 
Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14. Son los ministerios 
de Moisés y Elías que estarán repitiéndose en este tiempo 
final, en la Venida del Hijo del Hombre a Su Iglesia, a Su 
Templo espiritual, a Su Casa, a Su Familia, a los creyentes 
en Cristo del Día Postrero, que estarán viviendo en la 
Edad de Oro de la Iglesia, el Lugar Santísimo de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 ¿Dónde surgirá toda esa bendición para el pueblo? 
Tiene que ser en el mismo continente americano. Pero 
la pregunta es: ¿En qué parte? Porque ya una parte se 

11 San Mateo 16:27
12 San Mateo 24:31
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cumplió en Norteamérica.
 Todavía hay más terreno aparte de Norteamérica, para 
cumplir la segunda parte de esa bendición; y después 
pasará a Israel.
 Por lo tanto, la América Latina tiene una bendición muy 
grande juntamente con el Caribe: tiene la bendición para 
el Día Postrero; y de ahí se extenderá esa bendición para 
otras naciones y otras personas que están en el Programa 
Divino para este tiempo final.
 Por lo tanto, estemos preparados, estemos siempre 
trabajando en la Obra del Señor, orando también; y como 
le dijo Dios a Josué: “Santifica al pueblo, porque van a 
pasar el Jordán”13. Pasar el Jordán representa pasar de 
muerte a vida.

[JBP] Ahora vean cómo él allí nos muestra que en este 
tiempo	 final	 iba	 a	 (Dios)	 cumplir	 esa	 Palabra,	 esa	 promesa,	
de	santificación	antes	de	pasar	el	Jordán;	como	pasó	allá	con	
Josué.	Josué	tipifica	al	mensajero	final,	tipifica	al	Espíritu	Santo,	
al Señor en Su Venida. [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos, el que está en nuestro medio ahora mismo en la forma 
del Espíritu Santo, cuando llegue a encarnarse en la Persona 
de Jesucristo entonces le coronaremos como ‘Rey de reyes y 
Señor de señores’”. Página 134 del libro de Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren aquí, en la página 443 del libro 
de Los Sellos, nos dice:

 19. ¿Cómo pudo aquel hombre, Elías, parado allá sobre 
aquel cerro, bajo la presencia de Dios, hacer bajar fuego 
del cielo; luego…?

13 Josué 3:1-5
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[JBP] Vamos a ver aquí, porque hay un lugar acá también, en 
este estudio, donde él nos habla de todo esto. En el estudio está 
esta página, vamos a ver ahí el escrito; miren, al lado de ese 
párrafo, en el estudio bíblico, que lo pueden colocar ahí en el 
libro, donde dice: “¿Cómo pudo aquel hombre, Elías…?”. Estoy 
en la página 443 del libro de Los Sellos; dice:

 19. ¿Cómo pudo aquel 
hombre, Elías, parado allá sobre 
aquel cerro, bajo la presencia de 
Dios, hacer bajar fuego del cielo ([JBP] ahí a la derecha 
escribe): [WSS] «Elías sobre el Monte» ([JBP] tengo el 
estudio abierto ahí, en ese párrafo que le colocaron ahí en ese 
estudio); luego traer la lluvia después del fuego; luego 
cerrar los cielos para que no lloviese por tres años y 
seis meses; y al cumplirse el tiempo, llamar nuevamente 
a la lluvia el día exacto? ([JBP] Es una pregunta). Y en 
una ocasión tomó cuatrocientos sacerdotes y los mató, y 
después huyó al desierto escapando por su vida, por causa 
de las amenazas de una sola mujer, Jezabel.

[JBP] Ahí al lado derecho, en el 
estudio bíblico, donde dice “luego 
cerrar los cielos para que no lloviese 
por tres años y seis meses”, ahí 
escribe: [WSS] «Apoc. 11:1-14, 7:1-17, 14:1-5, 12:1-17».

 [19]. Y en una ocasión tomó cuatrocientos sacerdotes 
y los mató, y después huyó al desierto escapando por su 
vida, por causa de las amenazas de una sola mujer, Jezabel. 
Ella juró que tomaría su vida. Y Achab y todos los demás 
estaban allí, y vieron los grandes milagros. La cosa es que 
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el Espíritu lo había dejado, y en su manera 
natural de pensar, no sabía cómo pensar; no 
podía pensar por sí mismo ([JBP] y escribe 
al lado ahí izquierdo hacia arriba): [WSS] «la 
mente». Recuerden, el Ángel lo puso a dormir 
y lo hizo reposar, lo levantó y lo alimentó, 
luego lo puso a dormir de nuevo, después 
lo levantó y lo alimentó. Y por un tiempo de 
cuarenta días no sabemos lo que sucedió con 
este hombre. Luego lo encontramos en una 
cueva y Dios lo llamó.
 20. No trate usted de explicar lo sobrenatural, 
porque no podrá. Lo único que podemos 
hacer es seguir adelante. Yo trataré de hablar 
lo más claro posible, pero de aquí en adelante 
no pienso hacerlo de nuevo. Uno o cree o no 
cree, nada más. Más adelante verán por qué.

[JBP] “Más adelante”, y más adelante les está 
predicando ahí el Séptimo Sello.

 Vean, o cree o no va a creer.
 Y escribe ahí, al lado izquierdo hacia arriba: [WSS] «No 
explicación de lo sobrenatural».
 No hay forma de uno explicar eso tan glorioso y tan grande.
 Ahora, vamos a ver aquí, en este otro libro de Los Sellos, 
ahí al lado derecho, en la página… vamos a ir a la página 443 un 
momentito atrás, para no dejar pasar este escrito; donde dice:

 [19]. La cosa es que el Espíritu lo había dejado, y en su 
manera natural de pensar…
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[JBP] Ahí escribe, a la derecha: [WSS] 
«La mente humana», en este otro libro.

Y al lado (aunque acá están las Escrituras), ahí 
escribe: [WSS] «42 meses. Apoc. 11:1-11». 
Acá en el libro de Los Sellos, al lado.

 

[Dr. José B. Pérez] En este mismo estudio está colocado, en la 
cita 569 de la página 65; vamos a ir allí: la página 65, párrafo 
569, dice [Citas]:

 56914 - “[284] La lluvia va a caer muy pronto; yo quiero 
decir la Lluvia verdadera. Y tiene que tener Semilla en 
qué caer. Yo espero vivir para verlo. ¿Entienden ustedes 
ahora? Será la Palabra viviente como era en el principio 
– la Palabra hablada de Dios, tendrá Su poder; porque 
está en Él, en Su mismo Cuerpo, obrando en Su propia 
manera”.

[JBP] Escribe arriba: [WSS] «La Lluvia Tardía».

Y aquí en el estudio escribe:  
[WSS] «Alrededor de la 
Palabra se materializará».

14 [Cita 569: 62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 
2”, párr. 284] [Compilación, pág. 43, párr. 337] [Estudio Bíblico #323, 
2023/jul/09 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 136-137 (T2)]
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¿De qué Palabra? De esa Palabra de la Lluvia de la Enseñanza, 
la Lluvia Tardía, que leímos allí que sería, dice, en: [WSS] «La 
Visión de la Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, un poquito más adelante en ese mismo mensaje [“YO 
ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS DÍAS, HASTA EL FIN 
DEL MUNDO”]:

 [WSS] (…) Estamos en el tiempo exacto para la 
manifestación de Dios visitando Su pueblo, Su Iglesia, Su 
pueblo del Nuevo Pacto en el Día Postrero, en el cual nos 
ha tocado vivir. Es ahí donde encontraremos la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Porque Él viene a Su 
Iglesia, y de ahí es que se revelará luego al pueblo hebreo.

 [JBP] Vean qué claro él nos hablaba en estos mensajes; y 
ya esto, estamos hablando aquí de este mensaje, que fue: 17 de 
enero del 2016. ¿Dónde encontraría el pueblo, la Iglesia-Novia, 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles? En medio del 
pueblo del Nuevo Pacto.
 Vean, y luego dice que de ahí se revelaría al pueblo 
hebreo.	 ¿En	 dónde?	 En	 esa	 manifestación	 final	 de	 Dios,	 en	
el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, en ese instrumento que el hermano Branham vio que 
la Columna de Fuego estaba hablándole a alguien más arriba 
de donde él estaba, en una Gran Carpa Catedral.
 O sea que ese cumplimiento que él vio allí, hoy el pueblo 
de Dios lo está palpando, lo está viendo, lo está oyendo, y está 
recibiendo eso que fue profetizado que sería que estaría dándole 
Dios	a	Su	Iglesia	ese	avivamiento	final;	o	sea,	la	revelación	de	
Su Venida, la Fe de Rapto contenida en los Truenos.
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 [WSS] Como vino el Evangelio de Cristo, de los judíos, 
por medio de Pedro y Pablo a los gentiles; el Evangelio 
regresará a los judíos por medio de los Dos Olivos, por 
medio de los ministerios de Moisés y Elías. O sea que San 
Pedro y San Pablo son tipo y figura de los Dos Olivos.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 5-A, párrafo 46, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 4615 - “131 Viene un avivamiento muy 
pronto; una gran reunión en una Carpa. ¡Yo 
puedo verlo! ¡Eso es correcto!”.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular.
Y escribe arriba: [WSS] «En la Carpa: una gran reunión».

[JBP] Ahora, si es una gran reunión, vean, ¿quién estaría llevando 
a cabo esa reunión en una Gran Carpa? Los ministerios de 
Moisés y Elías, ese Ángel, el cual leímos allí en ese extracto, de 
la página 141, párrafo 1260, donde él dice que enviaría el Ángel, 
o sea, Su Ángel, para hacer esa separación, esa segregación.
 O sea, es Dios, el Espíritu Santo, operando los ministerios 
de Moisés y Elías, llevando a cabo esa reunión, esa cosecha. 
¿Dónde? En una Gran Carpa Catedral, lo cual está llevando a 
cabo Dios en este tiempo en el cual estamos viviendo.
 Estamos en plena acción de eso que fue profetizado, que 

15 [Cita 46, pág. 5-A: 56-0304 “Haciendo un camino”, párr. 131] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 (viernes), 
pág. 25 (f), pág. 113 (T4) / Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-2 
(domingo), pág. 7 (f) (T4)]
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fue prometido; somos los actores de ese Gran Programa siendo 
llevado	a	cabo,	siendo	cumplido	en	este	tiempo	final.
 Y lo glorioso y lo grande es que estamos de parte del trigo, 
en donde hemos sido colocados en el Alfolí.
 Y ahí, en el estudio bíblico [en] que colocaron ese mismo 
extracto, él escribe: [WSS] «La Carpa Catedral». Dice:

 46 - “131 Viene un avivamiento 
muy pronto; una reunión en una 
Gran Carpa. ¡Yo puedo verlo! 
¡Eso es correcto!”.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «La Carpa Catedral».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que en el libro de 
Los Sellos él nos habló de esto: en la página 212, 
en donde dice:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un 
avivamiento; todavía no ha habido allí ningún 
avivamiento, ninguna manifestación de Dios 
para sacudir a la Novia. Estamos esperando 
eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, 
lo ha prometido.

[JBP] Ahora, vean ese avivamiento de la Novia, el 
cual es ese estremecimiento, lo cual es eso que 
está llevando a cabo esos Ángeles en este tiempo 
final.	Vean,	allí	lo	escribe	él:
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[WSS] «El avivamiento de la Novia [el 8vo]» al lado 
izquierdo hacia arriba; eso lo tienen ya16. Y escribe: [WSS] «El 
estremecimiento». Y dibuja una Piedra Angular, las edades, 
las enumera del 1 al 8.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“YO ESTOY CON VOSOTROS TODOS LOS 
DÍAS, HASTA EL FIN DEL MUNDO”]:

 [WSS] Es en el lugar santísimo donde estaban los dos 
querubines de olivos cubiertos de oro, en el templo que 
construyó el rey Salomón17. En el templo que construyó 
Moisés no había colocado los dos querubines de olivo, 
sino solamente los dos querubines de oro sobre el 
propiciatorio18; pero luego en el templo que construyó el 
rey Salomón, no solamente los dos querubines de oro sobre 
el propiciatorio, sino también dos querubines gigantes de 
madera de olivo cubiertos de oro.
 Ahí tenemos los dos olivos, los dos querubines de 
olivo cubiertos de oro. El oro representa la Divinidad; y el 
olivo, la madera de olivo representa la humanidad, la parte 
humana.
 Y ahí es el lugar en la Iglesia, el Lugar Santísimo, la 
Edad de Piedra Angular, donde aparecerán esos ministerios 
de los Dos Olivos en la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles.

16 [Plática “Eliseo = hijo de Elías en el Evangelio”, 2023/ago/26 
(sábado), pág. 14 (f), pág. 102 (T4) / Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-
2 (domingo), pág. 8 (f) (T4)]
17 1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
18 Éxodo 25:18-22
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes, aquí también, ya para 
ir terminando: en la página 5-A también, en el párrafo 49, nos 
dice [Citas]:

 4919 - “[53] Y ese es el por qué se están haciendo estas 
cosas: el Espíritu Santo viene a la Tierra en la plenitud de 
Su Ser para juntar a los hijos de las cuatro esquinas de la 
Tierra para prepararlos para el Rapto”.

[JBP] Y escribe allí, abajo: [WSS] «Mt. 24:30-31».
Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «Rapto».

Y encima escribe: [WSS] «El Espíritu Santo con el 
ministerio de Moisés y Elías». Ahora, vean ustedes… Y ahí 
mismo también, donde dice “El Espíritu Santo…”, encima del 
párrafo 49, [WSS] «El Espíritu Santo con el ministerio de 
Moisés y Elías», escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21, 7:2».

[WSS] «El Espíritu Santo con el ministerio de Moisés y 
Elías».

19 [Cita 49, pág. 5-A: 56-0408E “El tiempo está a la mano”, párr. 53] 
[Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), pág. 47 (f), pág. 197 (T4)]
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[JBP] Porque vean ustedes, esa parte que leímos: que el Ángel 
viene a hacer la separación, la segregación…; ese Ángel, vean, 
operando los ministerios de Moisés y Elías, para llevar a cabo 
esa labor, la cual es el ministerio de Moisés y Elías haciendo la 
separación, la segregación, la reunión y Cosecha.
 Hemos visto en esta ocasión, bajo este tema: “LLUVIAS 
DE BENDICIÓN POR LA PALABRA DE ELÍAS EN EL DÍA 
POSTRERO”, y hemos visto lo que Dios está llevando a cabo 
en el cumplimiento de lo que Él prometió en una Gran Carpa 
Catedral.
 Todo lo que Dios llevó a cabo en dispensaciones pasadas, 
edades pasadas, todo apuntaba, señalaba, a este tiempo.
 Estamos en el tiempo más grande y más glorioso de todos 
los tiempos, el tiempo en donde Dios está cumpliendo lo que 
prometió, dándole a la Iglesia-Novia, susurrándole al oído, 
dándole la revelación a Ella para que reciba esa Fe de Rapto, 
para pronto Dios cumplir Su promesa en Su Venida.
 Vean	que	ya	cuando	se	cumplan	las	Escrituras,	y	al	final	de	
ese ministerio, hay todavía un evento que se estará llevando a 
cabo; porque allá en la sexta dimensión lo están esperando.
 Y esa visita, cuando ocurra, vean, luego Él vendrá con 
los que están allí; y aparecerán acá a los que están vivos: a 
esa Iglesia-Novia que fue preparada y le fue dada la Fe de 
Rapto, a esos es que ellos se revelarán; y al verlos, van a ser 
transformados.
 O sea que todo tiene un orden y todo tiene una etapa, un 
proceso, en lo cual hay que pasar. No se pueden adelantar a 
los procesos, a las etapas. Por lo tanto, la Iglesia-Novia está 
esperando la Venida del Señor. Vean, luego de ocurrir ese 
evento,	esa	Escritura,	luego,	al	final	de	ese	ministerio,	vean	que	
Apocalipsis 11 ahí él va a dar una visita allá, para luego la Iglesia 
esperarlo a que venga con los del Paraíso, la sexta dimensión, 
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como pasó con la Primera Venida del Señor.
 Solamente estará ausente tres días y medio.
 O sea que cuando eso ocurra, cuando Él venga con los 
santos, ya Él habrá estado en la Tierra preparando a la Iglesia, 
habrá ya dado el último mensaje a la Iglesia, ya la Iglesia-Novia 
habrá recibido la Fe de Rapto, y entonces…, porque él dice: 
“Cuando hayan acabado su testimonio la bestia los matará”20. 
Vean, y ahí ya ustedes saben esa Escritura de Apocalipsis 11.
 “Y luego de tres días y medio (dice) el Espíritu de Dios 
entrará en ellos y se levantarán sobre sus pies”21.
 Ahora, todo eso lleva unas etapas en las cuales ahora 
estamos en esa etapa de preparación, en esa etapa de 
Enseñanza, en la cual ese avivamiento está dándole a Su 
Iglesia, avivándola, para que así reciba esa Fe de Traslación, 
esa Fe de Rapto.
 “LLUVIAS DE BENDICIÓN POR LA PALABRA DE ELÍAS 
EN EL DÍA POSTRERO”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, en este tema: “LLUVIAS DE BENDICIÓN POR LA 
PALABRA DE ELÍAS EN EL DÍA POSTRERO”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago. 

20 Apocalipsis 11:7
21 Apocalipsis 11:11
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La Estrella de la Mañana
Dr. José Benjamín Pérez

Es una bendición grande poder estar en el lugar donde el 
hermano Branham deseó estar, y estar en el lugar también 
donde el hermano William quiso estar.
 Y dirán: “Pero él estaba ahí”. Llegó a estar y caminar, y 
llegó	a	hablar	en	algunos	lugares;	pero	me	refiero	ya	al	lugar	y	
al momento en donde cada uno de nosotros estamos viviendo: 
en el tiempo del cumplimiento, del cumplimiento de lo que 
estaría Dios llevando a cabo aquí.
 O sea que, vean, dos mensajeros como ellos, desearon 
estar en este lugar, ¡y usted tuvo esa bendición! Y no es que 
estemos echándonoslas, sino que ya Dios por predestinación 
lo tenía así; y que ellos hayan traído el Mensaje que Dios les 
dio a través de ellos, terminó su tiempo y Dios se los llevó.
 Así ha sido en cada edad y en cada dispensación. Cuando 
Dios termina con un mensajero y ya es hora de llevárselo, 
aunque ese mensajero desee, pida y todo, si no es el mensajero 
para estar en el tiempo del cumplimiento de esas promesas 
que faltan: ya hay un Programa y Dios se lo lleva.
 Pero vean que con el hermano William pasó un evento muy 
importante, y fue que él pidió más tiempo1; y Dios se lo dio. 

1 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. 
/ Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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Ahora,	el	por	qué	le	dio	ese	tiempo	es	algo	muy	significativo	y	
muy importante; porque era para llevar a cabo una labor tan y 
tan grande, y a la misma vez tan sencilla, que la humanidad no 
se dio cuenta. Los escogidos sí, nos dimos cuenta de lo que 
ocurrió allí.
	 Y	así	como	Eliseo	estuvo	al	final…,	ya	cuando	Dios	iba	a	
quitar de en medio de él a Elías, él le dijo: “Si me vieres antes 
que yo me vaya, te será concedido”2. O sea que hubo una 
petición allí muy importante que hizo Eliseo: una doble porción, 
¡casi nada! O sea, porque él sabía quién era el Dios que estaba 
obrando a través de Elías: era el Dios de Abraham, de Isaac y 
de Jacob.
	 Y	en	este	 tiempo	final,	para	el	 cumplimiento	de	 la	Visión	
de la Carpa, vean ustedes que el hermano Branham vio allí un 
instrumento. Porque si hay un pueblo y hay un tiempo, un lugar, 
pues no puede quedarse fuera el instrumento de Dios, de parte 
de Dios. Y él vio que la Columna de Fuego estaba hablándole 
a alguien3.
 Pero vean ustedes que primero fue la Palabra. ¿Le estaba 
qué? Hablando. Nos está mostrando el orden. Luego que se 
hace el llamamiento (ahí van unos pasos, ¿ve?), luego ve que 
se	mueve	hacia	el	 cuartito,	 y	 empieza	 la	 fila	a	 funcionar	 y	a	
obtener resultados4; ahí la vindicación.

2 2 Reyes 2:9-15
3 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
4 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 
56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-109] [Compilación, págs. 
320-321] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la 
historia”, párr. 5] [Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, 
págs. 315-316]
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 O sea que todo es un proceso, en el cual esa parte de 
hablarle a esa persona tiene un lapso de tiempo, que es lo 
primero que Dios está llevando a cabo en esta Tercera Etapa. 
Aunque, mientras se va llegando ya a la parte culminante, va 
Dios progresivamente cumpliendo las otras; y cada una de 
esas etapas se van entrelazando unas de las otras, unas de 
las otras.
 Y el hermano Branham cuando fue a… No sé si alguien 
tiene por ahí el libro de Citas, o el escrito… Yo no sé si ese 
es… Hay que ver quién tiene por ahí el libro de Citas, donde 
él dice que: [WMB] “Me-… entraré a Meda y veré qué pasa, 
qué sucede”, algo así. Y después en otro dice: [WMB] “Dos 
hermanas”.
 En la 212 es que dice también que…, cuando él dice: [WMB] 
“Tan pronto entré, siguió el discernimiento”; o sea, comenzó a 
ver lo mismo que él veía y estaba ocurriendo en su ministerio: 
el discernimiento, que es la Segunda Etapa. Y no pasó a esa 
parte de los milagros que él vio en la Visión de la Carpa; porque 
él deseaba que se cumpliera en su tiempo, y él trató de…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver: es la 211. Empezaría de la 
otra página abajo, para no leer todo el… dice… (va a haber que 
leerlo); 211, página 25 [Citas]:

 2115 - “4 Y me fue dicho, algún tiempo atrás por una 
visión que el Señor me dio, hace algunos años atrás 
supongo, o quizás un poco más… Lo tengo escrito en un 
libro en la casa, acerca de un cambio de ministerio. (…)

5 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 
8-9] [Compilación, págs. 327-328] [Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15 
(viernes), págs. 28-30 (f), págs. 144-146 (T2) / Estudio Bíblico #345, 
2023/sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5)]
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 5 Y entonces hace algún tiempo, estaba en una 
visión y vi una gran Carpa. Oh, era un asunto inmenso 
y gigantesco. Y había apenas acabado de hablar ([JBP] 
¿Ve? Primero la Palabra; “había apenas acabado de hablar”), 
y muchas almas estaban en el altar, y estaban llorando 
con sus manos alzadas quietamente y suavemente. Un 
buen hombre de habla suave salió a la plataforma, y dijo: 
‘Ahora formen una línea de oración mientras el hermano 
Branham se alista’. Al estar parado de este modo, la 
línea de oración quedaría a mi izquierda. Y me fijé en 
un grupo de gente que parecía que cubrían una cuadra 
de la ciudad o más, que estaban parados en línea. Había 
un pequeño edificio, edificio de madera, dentro de esa 
Carpa. Y allí había una mujer parada allí, o un hombre, 
tomando nombres. Y la gente iba entrando en muletas y 
camillas…”.

[JBP] Este extracto es de una de las veces que él relata esta 
visión. Hay detalles acá (¿ve?) que en los otros (en la 97, en 
la 311) no los menciona, pero aquí menciona algunos datos 
importantes.

 211 - “[5] Y la gente iba entrando en muletas y camillas, 
y saliendo al otro lado caminando. Yo pensé ‘qué estaría 
pasando allí adentro’. Y entonces ese Ángel del Señor 
del cual ven ustedes su fotografía aquí, se fue de mí, y 
fue sobre ese pequeño edificio, y se paró allí, y fue hacia 
abajo. Y una Voz habló, y dijo: ‘Yo te encontraré en ese 
lugar’. Pues, ahora, yo he [anhelado] estado esperando 
por ese tiempo”.
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[JBP] Imagínate, él anhelaba ese tiempo. ¡Oye, y usted y yo 
estamos aquí, en el lugar donde él anhelaba estar! Él hacía 
los… tratar los pies [de] venir aquí, ¡y usted los tiene aquí! 
Vean, eso es algo grande. No hay palabras para agradecerle 
a Dios.

 211 - “8 Y ahora, estoy esperando y confiando en Dios 
que algún momento durante esta semana, en que quiero 
usar este cuartito aquí para un cuarto de oración…”.

[JBP] Él quería como provocarlo; porque los profetas, vean, Dios 
les da hasta donde Dios desea darles, y va progresivamente 
dándoles.
 Miren, le permite que se vaya hasta allá, hasta El Cairo; 
y aparentemente iba bien, y Dios lo deja. ¿Cuánta gente tuvo 
que haber movido cielo y Tierra…?, imprimieron Biblias y todo 
eso.	Y	después	le	dice	al	final:	[WMB] “Tienes que regresarte”6.
 Y cualquiera diría: “Se equivocó el hermano Branham”. O 
sea, no es que se haya equivocado o no se haya equivocado; 
es que Dios no le había dado la revelación.
 Vean, es como cuando él dijo que [WMB] la Novia tenía 
que pasar por la gran tribulación. Ahí usted puede ver que Él 
luego lo corrige, y dice7: [WMB] “No, la Novia no va a pasar por 
la gran tribulación”; porque Dios le fue dando cada vez más 
Luz.
 Por eso los mensajes del hermano William, cuando fueron 
predicados en esos años, luego después él habla y dice: [WSS] 
“Dios fue dando más Luz. Y por eso no se pueden tomar esos 
mensajes y colocarlos así tal cual. Es un irresponsable la 

6 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
7 Los Sellos, pág. 143, párr. 178; pág. 245, párr. 67; pág. 337, párr. 42
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persona que lo haga”8. Pero ya eso es asunto de él con Dios, 
ya él le dará cuenta a Dios por eso, y el daño que hace o que 
haría en el pueblo.
 Piensan que están haciendo bien: “No, no le estamos 
ocultando nada al pueblo”. Pero aquí no estamos ocultando 
nada; estamos siguiendo las directrices del hermano William, 
las instrucciones: que no se pongan mensajes así tal cual, sino 
que hay un orden; y como hay un orden, debe uno saber seguir 
ese orden.
 No por eso decir: “No, él nunca se equivoca”, y coger 
entonces la parte del hermano Branham que dice que [WMB] 
“la Novia pasa por la gran tribulación”. ¿Vas a poner eso? No, 
¿verdad? Pues entonces tienes que poner la parte donde Dios 
le dio más Luz. ¡No sean irresponsables! O sea…
 Pero para algunas cosas sí hay que ponerlo todo; para 
algunas otras cosas: “No-no; eso no se puede poner”. Entonces, 

8 • [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 
2022/nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2)]: RM-1997-
07-05 “Palabras de Saludo”: [WSS] Todo eso fue dicho allá en ese 
tiempo, y un sinnúmero de cosas fueron dichas; y cualquier cosa que 
haya sido dicha en aquel tiempo, que no era correcta, pues se quita en la 
publicación de ese mensaje.
 (…) Y cualquier persona que tome ese mensaje (ya sea en la cinta 
o lo transcriba) y lo use tal y como fue dado, y use cosas que no estaban 
todavía claras, y las use para desviar al pueblo, será responsable delante 
de Dios; y yo no podré decirle otra cosa sino que su nombre será quitado 
de la sección del Libro de la Vida; porque no puede estar en la sección 
del Libro de la Vida del Cordero si la persona insiste en estar en contra de 
arreglar las cosas y trabajar en unión a los demás ministros. Por lo tanto, 
su nombre será quitado de esa sección del Libro de la Vida, porque estará 
usando un mensaje o estará usando unos cuantos mensajes para desviar 
al pueblo.
 • [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 
2023/sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3): RM 1997-
08-07 “El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción de Ministros)]
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¿en qué quedamos?
 Pues como están…, no tienen esa revelación y esa 
percepción profética, pues no pueden comprender esas cosas, 
y más bien lo que hacen es que combaten. Pero ya eso fue 
profetizado y también tienen que cumplir esa parte. Cada uno 
cumple la parte que le corresponde.

[Dr. José B. Pérez] Es como cuando allí le dijo…, —porque 
estaba hablando con el Padre— en esa oración que hizo en el 
capítulo 17 de San Juan: “Padre, a todos los que me diste…”. 
Capítulo 17 del Evangelio según San Juan (y si lo consiguen 
rapidito por ahí). “Es manifestado…”. Vamos a ver dónde…: el 
verso…, ¿cuál es el verso? [Hno: 24]. 

 San Juan 14:24
 24 Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde 
yo estoy, también ellos estén conmigo,

[JBP] Sí, pero donde dice: “Ni uno de ellos se perdió”. Vamos a 
buscar exactamente el verso para no leerlo todo. Exactamente 
el verso dice: “Aquellos que me has dado, ninguno se perdió, 
sino el hijo de perdición”, o algo ahí dice. Debe estar en el 17 
por ahí, verso 12:

 San Juan 17:12
 12 Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los 
guardaba en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé,

[JBP] “A los que me diste, yo los guardé”.
	 O	sea,	a	los	que	Dios,	vean,	en	este	tiempo	final	están	bajo	
el ministerio bajo Carpa, ese ministerio podrá decir: “¡A los que 
me diste, yo los guardé!”.
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 Vean, porque él hizo ese recogimiento; pero dentro de ese 
grupo había que hacer una separación, una segregación, en el 
cual	se	llevaría	a	cabo	en	este	tiempo	final;	lo	cual	es	lo	que	se	
está viendo. Y eso el único que puede hacer eso es el Ángel del 
Señor, vean, operando los ministerios de Moisés y Elías.

 12 Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los 
guardaba en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé, 
y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, 
para que la Escritura se cumpliese.

[JBP] Vean que de un grupo que Dios le dio a Jesús, hubo 
personas… Ahí están representados en Judas: solamente uno 
(¿Ve? Un grupo pequeño) se perdió; o sea, salió del grupo.
 Y eso representan a aquellos que se han ido y le han dado 
la espalda al cumplimiento de lo que fue precursado por el 
reverendo William Branham, y por las Buenas Nuevas que nos 
trajo el doctor William Soto Santiago. Ese grupito que se fue, 
vean en dónde están representados. Y es duro decirlo, pero las 
cosas se hablan claras y como son.
 Estamos en el tiempo paralelo al tiempo de Jesús.
 Y recuerden que todos están recibiendo el mismo Mensaje; 
pero la actitud y el efecto que hace esa Palabra, o sea, frente a 
la	Palabra,	que	toma	la	persona:	van	identificándose	los	grupos	
que les corresponden. Porque la Tercera Etapa es para todos 
los grupos: para la Novia, para las fatuas y para los perdidos.
 Por lo tanto, con las actuaciones de cada grupo, están —
cada grupo— vindicando ese ministerio. ¡Miren! O sea, la actitud 
que toma cada grupo, sin darse cuenta vindican ese hombre, 
ese ministerio; porque está produciendo en esos grupos o en 
esas personas, está produciendo el efecto para lo cual fue 
enviado ese ministerio; y se van marcando, pero tanto, que ya 
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uno los ve bien marcados.
 Es algo que fue hablado así, fue algo que fue hablado en 
secreto, quizás en forma así (estee) encerrada, para que no 
se supiera cómo iba a ser; y se hablaba general, porque iba a 
haber un tiempo en donde esa separación, esa segregación, iba 
a estar llevándose a cabo por medio de esos ministerios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice…, sigue diciendo aquí, donde 
nos detuvimos [Citas]:

 211 - “8 Y ahora, estoy esperando y confiando en Dios 
que algún momento durante esta semana, en que quiero 
usar este cuartito aquí para un cuarto de oración, y 
llevar a los enfermos y afligidos adentro, y ver si Él me 
encuentra y comienza el nuevo ministerio otra vez en el 
Tabernáculo. Yo amaría ver eso hacerse”.

[JBP] “Yo amaría ver eso hacerse”. Nosotros amamos eso, 
porque sabemos que ya, cuando vaya llegando ese tiempo, 
estamos cerquita. Todo se va entrelazando, todo es en una 
forma progresiva.

 211 - “[8] Amigo, yo no sé lo que es. No tengo idea de 
qué será, pero Él, que me escucha ahora, yo confío que 
será algo más para ayudar a su pobre y enfermo pueblo 
que sufre en este día. (…)
 [9] Yo quería ver, al entrar allí por primera vez, si yo 
podía llevar a mi esposa conmigo (…). Si no, entonces 
para traer mujeres, llevar dos mujeres a la vez. Yo no 
digo que funcionará de alguna de esas maneras. Esto 
es para que ustedes sepan, porque ha sido predicho que 
esperamos algo nuevo que acontecerá. Pero yo no digo 
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que Él me dijo que acontecerá. Donde lo vi en la visión, 
fue en una carpa. Pero por supuesto, podría acontecer en 
cualquier lugar y tiempo. Así que estamos esperándolo”.

[JBP] Porque todo es en una forma progresiva; y puede llegar a 
comenzar en un país, y se comience una etapa o esa etapa en 
algún país.
 Pero miren, ya se han pasado varias etapas. En estos días 
pasamos una muy importante, en una forma tan sencilla, pero 
fue algo tan grande en el Programa Divino.
 Y vean que ya, luego de todo eso, vean, la cantidad de 
personas… Ya mañana hay como 50 o más.
 Y anoche estuve ahí leyendo, y Él me mostró algo en una 
parte donde estaba leyendo, en donde es el Tercer Jalón (son 
extractos de un librito). Y yo retraté porque pensaba: “Más 
ahorita tengo que mandarle el audio…”, pero yo creo que le 
podemos enviar este al hermano Miguel, y así ya le mandamos 
el saludo al hermano Miguel. Y andaba con esa foto de…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a terminar esta parte aquí; porque 
miren, dice…; la 216, es la que me refería ahorita (eso es de la 
página 26) [Citas]:

 2169 - “4 Ahora, la otra noche tomé un grupo en el 
cuarto de oración aquí dentro, solo para ver si el nuevo 
ministerio que ha sido prometido vendría a existencia 
en el Tabernáculo ([JBP] o tanteando: “Vamos a ver si ahí 

9 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación, pág. 328] [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 
2022/dic/03 (sábado), pág. 36 (f), pág. 84 (T1) / Estudio Bíblico #273, 
2023/ene/15 (domingo), págs. 45-46 (f), págs. 99-100 (T3) / Estudio “El 
avivamiento nuevo”, 2023/jun/27 (martes), págs. 4, 8-9 (f), págs. 102, 
106-107 (T5)]
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funciona”, dice - ahí está diciendo) aquí, antes de llegar a la 
carpa. Bueno, hasta donde sé, allí no hubo nada ([JBP] 
o sea, cuando entró), no más que solo… Tan pronto como 
entré allí, el Espíritu del Señor entró, y solo comenzó a 
discernir los espíritus, y diciéndole a las personas de sus 
problemas, y demás”.

[JBP] ¿Y saben ustedes una cosa? Yo no lo había dicho; lo 
habíamos hablado antenoche, en casa yo creo que fue. ¿Y 
saben ustedes una cosa? Y lo íbamos a decir el día del 29, 
pero…, que hay una reunioncita sencilla, donde los ministros 
van a estar conectados, y vamos a hablar varias cositas; pero 
es sencillo, corto.
 El día domingo cuando entraron, que yo los convoqué para 
entrar	allí	a	la	oficinita,	esto	que	ustedes	escuchan	ahí,	que	él	
dice: [WMB] “el Espíritu Santo comenzó a discernir”…; algo 
pasó allí; y se empezó a ver el ambiente de cada uno. Pero fue 
algo ¡bien tremendo!
 Y ahí ya se va viendo ese entrelace de ese ministerio que 
estuvo discerniendo, ya para pasar a la otra etapa.
 Si fue un momento en donde algo comenzó, fue desde la 
primera vez también, cuando estaba Eneida por allí; allí pasó 
algo también.
 Y ese día domingo ya más marcado; porque era para 
saludarlos a todos, y se hablaron cosas fuertes allí, que… Sarita 
estaba al lado, grabó… [Hna. Sara: sin permiso, pero grabé]. Sin 
permiso, pero grabó (¿verdad/jaja?). Ese audio está guardado y 
no se ha sacado, salido. Hablamos como media hora.
 Pero algo pasó allí muy importante, en lo cual Dios está 
dando tiempo para arreglar. Y eso pues me llenó de alegría; 
porque Dios está en misericordia para la Novia, para la Iglesia; 
porque luego…
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	 Vean	que	después	pensaron,	Ananías	y	Safira10, que podían 
salirse con la suya con Pedro; pues si le había dado ya tiempo, 
le habían dado ya…, de seguro cuántos días estuvieron con 
ellos. ¿Por qué tenían que mentirle, chico?, si lo que tenían era 
que decirle la verdad: “Mira, tengo esta casa, la vendí…”. Vea, 
había envuelto dinero ahí; y sobre todo, pues la mentira.
 —“Mira, la vendí en 10 dólares (por decir algún número), la 
vendí en 10 dólares, pero me voy a quedar con 9, y 1 peso lo 
voy a dar para allá”. ¡Y eso estaba bien!
 O le hubiese dicho: “Mira, la vendí en 10 dólares, y me voy 
a quedar con ellos; y no puedo dar ahora”. ¡Pues está bien! Ese 
no era el problema; el problema era que fuera sincero.
 Ahora, algo allí pasó. Vean que comienza todo en un 
entrelace en todas las áreas, porque aquí impacta todas las 
áreas.
 Ya para ese día domingo vamos a tener, más bien, si se va 
a atender a alguien, que sea un caso de alguna enfermedad 
que tenga la persona, alguna petición que tenga de su persona; 
no que venga ahora con una lista de los que están por allá. 
Porque recuerden que los milagros y sanidades van a ser 
internacionales; no tiene que la persona venir a pedir por fulano.
 El que vaya a entrar: que tenga una necesidad la persona; o 
por su bebé, o por su…, ¿ve?, persona que esté enferma en ese 
momento;	y	así	se	le	da	la	oportunidad.	Y	no	tener	a	30	en	la	fila	
para saludar, y una persona que esté enferma (allá a lo último) 
no llegue hasta acá porque se canse, o tenga que hacer algo 
para mantener su salud (ya sea que tenga que comer a cierto 
horario), y entonces se tiene que ir, y ya se le pase el momento 
para entrar.
 Así que vamos a ser, en eso, conscientes, y más bien 

10 Hechos 5:1-11
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vamos a tomar tiempito… Si Dios nos da para hablar un poquito, 
hablamos; y si no, pues también. Estamos agradecidos a Él por 
tener ese día que vayamos a estar escuchando la Palabra. 
Pero tomar ese tiempo para atender a las personas que tengan 
necesidad, y que tengan una necesidad física o espiritual. Y así 
pues, vean, todo se va entrelazando.
 Y el hermano Branham… Miren allí una… Vamos a terminar 
aquí, allí; dice [Citas] [PÁG. 26]:

 216 - “[4] Tan pronto como entré allí, el Espíritu del 
Señor entró, y solo comenzó a discernir los espíritus, y 
diciéndole a las personas de sus problemas, y demás. (…)
 9 Y hoy en las entrevistas el Espíritu Santo fue 
maravilloso. Y parecía como que quizás continuaría 
por un tiempo, hasta que esa carpa llegue ([JBP] o sea 
que esa Segunda Etapa se iba a extender hasta la Carpa), 
en el marco del mismo ministerio que he tenido; porque 
en las entrevistas hoy hubo cuatro visiones grandes y 
sobresalientes que tomaron lugar en las entrevistas. Por 
lo tanto, al parecer, a lo mejor, voy a seguir hasta que 
quizás la Carpa comience, o donde sea que ÉL HAYA 
ESCOGIDO PARA COMENZAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA. PERO CUANDO 
LO HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS ([JBP] como la Primera y Segunda Etapa), SERÁ 
TAN… Y estoy confiando en Dios que será más grande 
que los otros; no por causa de nuestro ministerio, sino por 
causa de los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] ¿Ve? Por causa de los enfermos y la gente necesitada.
 Por eso reitero que para los domingos, que es el día que 
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tenemos allí ese tiempito, ya vean… van a ver cómo se va a ir 
extendiendo eso ya en una escala mayor; pero siempre empieza 
en una forma sencilla y progresiva.
 Y no pues estar ahí esperando solamente para ir a saludar. 
Ya que el pueblo sepa que el sentir de ustedes de saludar, y 
bendecir y recibir bendición, ya Dios lo ve en su corazón, y son 
bendecidos también con la intención que tienen en su corazón.
 Pero no vayan ahora a decir: “Bueno, para yo entrar ahí, 
para saludarlo, voy a decir que tengo tal enfermedad”. ¡Tenga 
cuidado!, porque así le pasó a aquella persona que quiso tentar 
al Espíritu Santo, y entró… (es bueno conseguir esa historia), él 
entró11:
 — [WMB] “Usted está sano. Siga”.
 —“¡No! Yo tengo tal cosa”.
 ¡Ushh! ¿Ve? Salió peor. Vean, como tratar de que quedara 
mal el hermano Branham.
 Porque hay muchos así, que son burladores, y tratan y 
piensan que pueden hacer con el Dios Creador de los Cielos y 
de la Tierra cualquier cosa. ¡Je! Se meten con el que menos se 
tienen que meter.
 Y como no ven la Obra que le…, no ven al que está detrás de 
ese instrumento, pues piensan que es a esa persona. Síganse 
recostando de eso. Acá le dicen: “Le va a salir el tiro por la 
culata”, ¡jeje!
 ¡No es broma lo que Dios está haciendo! Esto es más serio 
de lo que las personas se imaginan. Dios es un Hombre serio, 
justo.
 Pero primero da la advertencia, se habla. ¡¿Cuántas veces 
lo hemos dicho?!, repetidas ocasiones: Si no entiende algo, 

11 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 27-
32 (f), págs. 63-68 (T1): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 203-
219]
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cállese la boca. Si no entiende algo, no hable, no critique. Pero 
como también tienen que cumplir Escrituras, porque la Tercera 
Etapa es para todos los grupos, ahí están cumpliendo la parte 
que les corresponde.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje (vamos a ver, 
yo lo retraté por aquí): “REPROCHE POR CAUSA DE LA 
PALABRA”12, él dice… página 10:

 158 Encontramos aquí que Sara y Agar estaban 
tratando de manufacturar algo para ayudar a Abraham, 
ayudar a Dios cumplir Su promesa. No hay forma en que 
usted pueda hacerlo; es contrario a todo. La Palabra 
de Dios se cumplirá de todas maneras, [aun cuando las 
circunstancias sean adversas]. Lo único que usted tiene 
que hacer es permanecer en la Palabra, y decir: “Es en 
esta forma”, y guardar la Palabra.

[JBP] O sea, como Dios lo dijo, pues es en esa forma; y vamos 
a	 agarrarnos	 de	 esa	Palabra	 y	 quedarnos	 firmes	 en	Ella,	 sin	
dudarla.

 159 Posiblemente los amigos de Abraham le decían: 
“Bueno, padre de naciones, ¿cuántos hijos tienes ya?”. 
¡Escarnecedores!
 160 Ahora ¿han pasado ustedes por eso? ¿No es este 
el mismo tiempo, cuando a veces oramos por algo y no 
sucede?
 161 “Aquí está un anciano”, dicen ellos. “Aquí hay un 

12 [62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 158-163, 
165-169] [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 31-32 (f), 
págs. 127-128 (T2)]
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ciego, un sordo, etc. Venga y sánelo, sanador divino ([JBP] 
así le decían al hermano Branham), nosotros lo creeremos”.
 162 ¿No se da cuenta que es el mismo demonio que en 
la Cruz decía: “[Si eres Hijo de Dios] baja de allí y te 
creeré”, “[Si eres Hijo de Dios] convierte estas piedras 
en pan y lo creeré”? Es ese mismo diablo que le vendó los 
ojos a nuestro Señor, y lo golpeó en la cabeza con un palo, 
y dijo: “Ahora, si eres profeta, adivina quién te golpeó y 
te creeremos”.

[JBP]	Miren,	ya	identificando	quiénes	son	los	que	están	obrando	
en esas personas, lo que está detrás; porque siempre hay un 
espíritu detrás: o es un Espíritu de Dios o es un espíritu del 
diablo.
 Por eso cuando dicen: “¡Dale!, ¡que reparta las tarjetas!, 
para que vea que no sucede nada”. ¿Cuántos han dicho eso por 
ahí? “¡Dale!, ¡que haga esto! No va a suceder nada, ¡a ver!”. Ese 
es el espíritu del demonio, del diablo, que estaba allá obrando, 
usando otros instrumentos; los mismitos espíritus.
 Y cuando uno ve eso, uno dice: “Cumpliendo Escrituras”. 
Blasfemos, burladores y todo eso: “Oye, cumpliendo Escrituras”. 
Y uno ve allá: “Ah, pues si son los mismos”, lo que pasa es que 
cambiaron de cara, ahora son modernos; pero tienen que llevar 
a cabo todo eso.
 A veces se aguantan, y: “¡Oye! Pero que sigan para que 
se siga cumpliendo más toda esa parte que les corresponde”; 
para que con justicia (porque Dios es justo) reciban lo que van 
a recibir.
 O sea, son catalogados como ese grupo de Datán, Abiram 
y Coré también. Y allí fue más marcado, porque allí se abrió 
la tierra y descendieron vivos13. Lo mismo pasará: ya en ese 

13 Números 16:25-33
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tiempo, la gran tribulación, vean, entrarán vivos a la gran 
tribulación.
 No es la primera vez que se habla de esto; desde el primer 
día se está diciendo: “Si no entiende algo, cállese la boca”. 
Pero como no se pueden callar esos demonios, tienen que 
expresarse para cumplir su parte, pues tienen que hablar; hay 
que dejarlos hablar.
 Pero ya estamos bastante grandecitos, comprendiendo todo 
eso. Nos duele, porque somos humanos. Y cualquiera dirá: “No, 
pero ¡quién le manda?, porque él fue el que comenzó a hablar”. 
Bueno, esa es la Obra de Dios que se estaría llevando a cabo 
en la separación, la segregación, entre lo cierto y lo erróneo; y 
eso es lo que está produciendo.
 Y para el pueblo de Dios y ese instrumento, van ellos a 
decir: “Se están cumpliendo las Escrituras”. No nos ponemos 
a quejarnos; más bien nos enfocamos en la promesa como 
escogidos de Dios, como la Novia, de que es para nosotros esa 
promesa.
 Y ahí es donde más debe darle gracias a Dios que usted ha 
podido ver, ha podido entender, y que es parte de ese grupo de 
escogidos de Dios, de los cuales Él ha venido a buscarlos para 
llevarlos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea, no nos andamos quejándonos: “¡Ay! Pero mira, están 
hablando de…”. ¡Que sigan cumpliendo Escrituras! Nosotros 
cumpliremos las de nosotros, que es seguir recibiendo la Fe de 
Rapto, la Fe de Transformación.

 [“REPROCHE POR CAUSA DE LA PALABRA”]
 [162] “… adivina quién te golpeó y te creeremos”.
 163 Pues, ustedes saben que Él sabía quién lo golpeó. 
Él pudo haber hecho todo aquello que le pedían. Pero 
¿dónde estaríamos hoy si Él hubiera flaqueado?
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[JBP] ¿Ven? Él hubiera hecho - Jesús hubiera hecho todo lo que 
le pedían allí, en cada ocasión. Por ejemplo, si Él hubiese bajado 
de la Cruz (que podía hacerlo y podía demostrarle allí), pero 
¿dónde	estaríamos	nosotros	si	Él	hubiese	(¿qué?)	flaqueado?
	 No	podemos	flaquear.	Que	Dios	nos	ayude	a	no	flaquear,	a	
permanecer	firmes.	Que	nada,	ni	comentarios,	ni	fotos,	ni	cosas,	
ni	nada,	nos	haga	flaquear.	Más	bien	¡que	nos	endurezca	más!,	
¡nos	afirme	más!,	en	la	Palabra,	en	las	promesas.

 [163] Ellos no conocen el plan de Dios. (…)
 165 Así como con Abraham, sucede hoy.
 “Usted aquí oró por estas personas y no se sanaron” 
([JBP] le podían decir allí al hermano Branham).
 166 ¡Eso no importa! Si yo oro hoy por diez mil enfermos, 
y mañana se mueren, mañana por la noche yo volveré a 
ungir a los enfermos y a orar por ellos.

[JBP] Porque el Programa Divino está que se cumpla cuando 
Él diga que se cumpla; pero hay que caminar siempre hacia 
adelante.
 Y es como las puertas en los supermercados y en las 
tiendas: pues si no caminas hacia al frente no… “Ah, eso está 
cerrado”. Pero camine para ver cómo se abre. Y camina y ¡yup!, 
y se abre; no da chance ni a pegarle con la cabeza, porque 
abren tan rápido.
 Así es en este tiempo: se están abriendo tan rápido las 
puertas que casi hasta de mirarlas ya abren. Esa mirada de fe 
téngala siempre en las promesas, para que usted verá cómo se 
abren más rápido de lo que usted se imagina.

 [166] Si yo oro hoy por diez mil enfermos, y mañana 
se mueren, mañana por la noche yo volveré a ungir a 
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los enfermos y a orar por ellos. Dios lo dijo (…). Dios 
lo prometió; y yo lo creo. No importa lo que ellos digan; 
siempre habrá burladores. Esa es la afrenta por la 
Palabra.

[JBP] O sea, no crean que iba a ser villas y castillas, que iba 
a ser todo chilling (como decimos), sino que iba a haber una 
prueba, una lucha.
 Y escuchar todo eso, pues uno siente, uno…, pues como 
humano;	pero	no	flaqueamos,	sino	que	nos	afirma	más	en	que	
estamos en el grupo correcto, de ese grupo que Jesús dijo allí: 
“A los que me diste, ninguno se perdió, solamente el hijo de 
perdición”; de lo cual están representados esas personas en 
Judas Iscariote. Tan sencillo como eso.
 Quedó el grupo que Dios le había dado al Espíritu Santo; y 
así es en este tiempo.
 Él, de allá, de seguro, estará feliz, mirándolos a ustedes, 
y	 confirmando	 lo	 que	 él	 había	 dicho:	 que	 habría	 un	 pueblo	
recibiendo la Fe de Rapto en una Gran Carpa Catedral. [W] 
“Esos son Mis hijos, miren”. Así dice el Espíritu Santo.
 Porque vean, Gabriel, ¿quién es Gabriel? El Espíritu Santo. 
Ese es un misterio tan grande, que está ya bastante abierto; en el 
cual, ese Espíritu Santo, el hermano Branham dice en la página 
134: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos…”.
 Lo tenían allí, lo tuvimos en el tiempo de nuestro hermano 
William; pero vean, no fue coronado en ninguna de esas 
manifestaciones, porque se estaba viviendo en la Dispensación 
de la Gracia.
 Y uno dice eso, y por eso se crujen los dientes muchos, y se 
van rápido a buscar para atrás: “¡Aquí lo dijo, que estábamos…!”. 
Ya a uno lo que le da es vergüenza ajena. Dignos de… ¿dignos 



La Estrella de la Mañana148

de qué era? De lástima14. Ya casi “dignos” ya no se va a usar 
mucho.
 Pero vean ustedes cómo luego él nos fue mostrando, y por 
revelación; porque toda revelación viene de lo Alto, del Cielo, 
de la sexta dimensión. Y con toda esa revelación que hemos 
recibido, comprendimos todo lo que él nos hablaba, todo lo que 
él	nos	habló	en	el	medio	y	todo	lo	que	él	nos	habló	al	final,	ya	
mostrando	que	se	estaba	viviendo	al	final	de	 la	Dispensación	
de la Gracia; y que en la Dispensación del Reino es que esas 
promesas que no se cumplieron se iban a cumplir.

 [Los Sellos] [PÁG. 134]
 [142]. Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la forma del Espíritu Santo, cuando Él llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros 
le coronaremos como “Rey de Reyes y Señor de Señores”.

[JBP] Porque es como Rey de reyes y Señor de señores que Él 
ha venido a llevar a cabo esa Obra de Reclamo: reclamar todo 
lo que Él redimió con Su Sangre.

 [“REPROCHE POR CAUSA DE LA PALABRA”]
 [166] … siempre habrá burladores. Esa es la afrenta por 
la Palabra.
 167 Abraham permaneció fiel a la Palabra, y al final se 

14 [Estudio “El cumplimiento de la Escritura”, 2024/abr/16 (martes), 
págs. 8-9 (f), págs. 58-59 (T3)]: 1986-01-21 “La Obra de Dios en esta 
generación”: [WSS] Y esa es la situación más triste para una persona: 
leer la Escritura, ver que Dios promete algo grande en la Escritura, vivir 
en el tiempo en que Dios lo cumple, verlo con los ojos, oírlo hablar, y 
después la persona decir: “Yo no creo eso”. Es realmente una persona 
digna de lástima.
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cumplió.

[JBP] Pero hay un tiempo en donde Dios está dando la revelación 
y la Fe de Rapto; y en ese tiempo es que también salen todas 
las personas, todos los burladores y toda esa gente que tientan: 
“¡Repartan!, ¡hagan esto!, para que vea que no pasa nada. 
¡Hagan esto!, ¡hagan lo otro!”.
 Dios tiene un tiempo; y el tiempo para ellos también había 
que dárselo, para que salga del corazón de ellos lo que hay. Y 
como tienen que escuchar…; porque no es que no quieran o…, 
es que tienen que escuchar; como el grupo de los incrédulos 
también, del mundo; las fatuas tienen que escuchar; y la Novia 
está escuchando. Todos los grupos están escuchando.
 Por más que quieran, en algún momento le dan play 
o le pasan el audio: “Escucha lo que dijo aquí”, tienen que 
escucharlo. Y ahí uno sabe el efecto cuando entonces hablan 
y se expresan; y ahí uno ve ya los diferentes grupos siendo 
expresados, expresándose.
 Si hubiese ocurrido todo enseguida que él se fue, en el 
2019, estuviera la Casa sucia. Y Dios no quiere la Casa sucia, 
boquisucios, ni personas como esas: no entrarían al Reino del 
Mesías. Tan sencillo como eso.
 Primero hay que limpiar la Casa, y hay un tiempo de limpieza, 
para luego entonces Dios establecer ese Reino; porque esas 
personas no pueden estar ahí, en ese Reino. ¡Así cualquiera!, 
¡todo el mundo hubiese creído!
 Por eso es…, en ese tiempo, cuando le dijeron: “Si eres hijo 
de Dios, bájate de esa cruz”15. Si hubiese bajado…, ¡imagínese! 
Pero aun así, ustedes pueden ver, resucita en las narices y aun 
así no creyeron.
 Se pueden repartir tarjetas, pueden personas ser sanadas. 

15 Mt. 27:39-42, Mr. 15:29-32, Lc. 23:35-37
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Si no salen sanadas van a decir: “¿Ve? Yo se lo dije. Entró igual 
que salió; es más, salió hasta cojeando más”. Pero vean, el 
hermano Branham dice: [WMB] “Si no sucede, seguiré orando”. 
Porque ahí, más adelante, vean, Dios lo va a cumplir.
 A uno le corresponde dar el paso, y Dios es el que obra; 
porque la Obra es de Dios.
 —“¡Mira, fue sanada!”.
 —“Ah, también el diablo hace milagros”.
 O sea que, el que es incrédulo es incrédulo; no importa cómo 
se la pinten, cómo se la pongan, no va a creer. Pero el escogido 
de	Dios	va	a	permanecer	firme,	esperanza	contra	esperanza,	
para recibir esa promesa que tanto anhelamos, que es el nuevo 
cuerpo. Todo va a ser un entrelace y está siendo un entrelace.
 Ahora, recuerden que el diablo no es creador. Vamos a ver 
cuando salga una persona con una pierna que le falte, y que 
salga con la pierna, vamos a ver qué van a hacer; porque el 
diablo no puede crear.
 Y hay muchas cosas que luego se van a cumplir cuando vean; 
y va a llegar el momento en que van a decir: “Verdaderamente 
Dios estaba ahí”; pero ya va a ser demasiado de tarde para 
esas personas.
 Miren, la paciencia de Dios todavía dándole tiempo, dándole 
tiempo; y más se meten en el hoyo, más se hunden; en vez de 
estar… Por lógica, por lo menos, si la usaran; pero el orgullo y 
todas esas cosas, pues se inclinan que todo eso es del diablo. 
Y son puertas que no han conquistado todavía y se mantienen 
ahí: “No, yo… Ya yo me liberé de esto”, pero tienen algunas 
todavía cerradas. “Puedes ayudarme en esta, pero aquí no 
puedes entrar, esta puerta es privada; aquí no puedes entrar, 
Señor”.
 ¡Pues usted tiene que abrirle todas las puertas al Señor 
para que Dios lo ayude! Pero si deja alguna cerradita, ¿cómo va 



La Estrella de la Mañana 151

a pretender que Dios le ayude? ¡Dios tiene que conquistar todas 
las puertas en usted y vencerlas!, y entonces Dios va a hacer la 
Obra. Mientras el diablo ahí esté cuchicheando y escudriñando 
ahí en su vida y metiéndole más cosas, Dios no va a obrar con 
usted.
 Ahora miren:

 168 La primera afrenta era el ser estéril. Sara tenía 
noventa años, y no podía tener hijos. Abraham [a los 

cien años], también era ya estéril, pero la 
Palabra de Dios había dicho que Sara sería 
princesa, y la madre del niño por nacer. Ellos 
soportaron la burla, pero no dudaron la 
Palabra de Dios. ¡Aleluya! Dios cumplió Su 
Palabra en esa hora oscura: nació Isaac. “Y 
su simiente es como la arena del mar o las 
estrellas del cielo”. Dios siempre responde 
a Su Palabra. Sí. Esterilidad al principio, 
luego Isaac.
 169 Lo mismo con Zacarías y Elisabet. 
Él pudo haber escrito: “Un Ángel se me 
apareció, me dijo que tendremos un hijo. No 
puedo hablar, estoy mudo; estaré mudo hasta 
que nazca el niño. Nacerá, y será el profeta 
del Altísimo. 
Introducirá a la 

Estrella de la Mañana. Será 
el precursor del Mesías”.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Apoc. 2:28, 22:16».
Y también allí escribe: [WSS] «La Estrella de la Mañana».
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[JBP] Y sigue ahí más adelante.
 Pero vean cómo hay que seguir adelante, haya burlas o 
no haya burlas, porque la Estrella de la Mañana ha estado 
alumbrando, que es la Venida del Señor, que es la Segunda 
Venida del Señor.
 “Yo soy la raíz y el linaje de David, la Estrella resplandeciente 
de la Mañana”, dice Apocalipsis 22:16.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Ha sido para mí un privilegio grande poder platicar así con 
ustedes. ¡Ándale, ya se pasó el tiempo!
 Podemos mandarle este saludo a nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín allá en Acapulco, Guerrero, México, con el 
reverendo Liberato, Abraham Liberato. Que Dios los bendiga a 
todos allá en Acapulco y en todos los lugares que están reunidos.
 Allá en el África creo que tienen reunión hoy, o estaban 
reunidos hoy; porque allá son siete horas de diferencia; o sea, 
allá ya es más tarde, allá son las… ¿Ah? [Hna. Sara: 2:46] 2:46, 
pero la actividad era por la mañana.
 Así que a todos los hermanos allá en el África: que Dios los 
bendiga, en donde se encuentra nuestro hermano, el reverendo 
Bruno Cooper; y Dios lo guarde también a él de todo peligro, lo 
cuide; y siga siendo de bendición la visita allá en toda esa zona del 
África, en grupos seguidores del Mensaje del hermano Branham, 
los cuales están recibiendo la Enseñanza bajo Carpa.
 Él me decía que era de la línea de José Branham, o sea, 
estaban conectados siempre con José Branham; y ahora están 
conectados con La Gran Carpa Catedral. ¿Ah? [Hna: Desde 
enero] Desde enero de este año están conectados; de seguro 
también con nuestro amigo y hermano José Branham, porque 
también ellos colocan allá un tema, los domingos siempre 
tienen un tema, que son mensajes del hermano Branham. Es el 
fundamento, es la plataforma de lo que estamos viendo hoy en 
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cumplimiento.
 O sea que por eso fue que el hermano William dijo16: [WSS] 
“Escudriñen los mensajes del hermano Branham, tengan el libro 
de Los Sellos, Citas, Edades y todo, porque como él dijo que sería 
el cumplimiento de Su Venida, estaríamos pendientes para que 
no se nos pase por alto; como él lo dijo, así se va a cumplir”.
 Por lo tanto, todos esos mensajes, pues vemos ya, cuando 
Dios lo está cumpliendo, cada etapa, lo vemos ahí: “Mira, esto era 
de lo que habló; mira, esto era”,	y	van	identificando	cada	una	de	
las cosas.
 Así que Dios me los bendiga y los guarde. Y a todos allá: 
que siga Dios abriéndole el cuadro y el entendimiento, a todos 
los hermanos que están recibiendo la Enseñanza bajo Carpa, 
todos esos ministros; y que lleven esas enseñanzas también a 
sus congregaciones, para que Dios siga preparando a todos los 
que serán raptados.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Y la Estrella de la Mañana la hemos visto en Su cumplimiento. 
Hemos visto la Estrella de la Mañana.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos.
 ¿Hoy es qué? Sábado 25 de mayo de este año 2024. Se nos 
fue ya el año, porque ya llegamos a mitad casi: junio; y ya… seis 
meses más, y ya está por ahí en las tiendas cosas de Navidad. 
Y yo: “Pero si apenas estamos en agosto y ya hay cosas de 
Navidad”, ¿ve? Ya cuando viene a ver, ya estamos en diciembre.
 Junio es un mes importante también. Miren, este año cae 16 
(¿verdad?) cae domingo. Un 16 de junio del 2002, el hermano 

16 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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William mandó a ungirme17, y así lo hizo nuestro hermano Miguel. 
O sea que vamos a cumplir 22 años.
 22 años… Miren, un 22, fue un año donde prácticamente se 
comenzó, pero siempre hubo un entrelace allí; y… para atrás, un 
entrelace para ya comenzar; o sea que son 22 años.
 Aunque él había dicho ya que desde 25 años antes, o sea, de 
1991 (91, 2001, 2011, y 5: 16 [2011 + 5 = 2016]; eso fue como el 
2015); 25 o 24 años, hay que ver cuándo es la fecha que yo tenía 
de ese e-mail; porque él ahí mismo dijo: [WSS] “Escríbele que él 
lleva 24 (o 25) años”18, y cuando sacamos cuentas caía en el 91.
 O sea que algo hay ahí con todo eso. Si él lo dijo es porque 
algo Dios le mostró; tenía 17 años, ¿17? (91, 92… 18 te… - sí, 17) 
[Hna. Sara: Casi 18]. 18 cumplimos en el 92… Ah, sí, porque nos 
casamos en el 92; o sea que al 91 teníamos 17 años. Algo hay por 
ahí, porque cayó justamente cuando tenía 17 años.
 17 fue el número de la persona que estaba bautizando el 
hermano Branham19.

17 2002-06-16 “Dedicación del ministerio del Rvdo. José Benjamín 
Pérez”: https://www.carpa.com/es/activities/2002/06/dedicacion-del-
ministerio-del-rvdo-jose-benjamin-perez
18 Plática “La Tercera Etapa - Introducción”, 2023/oct/01 (domingo), 
págs. 6-7 (f) (T1)
19 [55-0117 “Cómo el Ángel vino a mí, y Su comisión”, párrs. 127-128]: 
[WMB] 127 Yo estaba bautizando en el río, a mis primeros convertidos, 
en el Río Ohio, y yo estaba bautizando a la persona número diecisiete, 
yo iba a bautizarla, entonces yo dije: “Padre, así como yo lo bautizo 
a él con agua, Tú bautízalo con el Espíritu Santo”. Yo empecé a—a 
sumergirlo debajo del agua.
 128 Y en ese momento un torbellino vino de arriba del cielo, y allí 
venía esa Luz, brillando hacia abajo. Cientos y cientos de personas 
estaban en la ribera, exactamente a las dos de la tarde, en junio. Y quedó 
suspendida arriba de donde yo estaba. Una Voz habló desde allí, y dijo: 
“Como Juan el Bautista fue enviado para precursar la Primera Venida 
de Cristo, tú tienes un… tienes un Mensaje que precursará la Segunda 
Venida de Cristo”. Y eso me asustó casi hasta morir.
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 Bueno, tantas cosas hermosas que Dios estaba llevando 
a cabo en simplicidad, en secreto; y no sabíamos, hasta que 
Dios ahora nos ha abierto todo ese cuadro: “¡Pero si es uno de 
los nuestros!, ¡uno que habla del común!”. Y le damos gracias a 
Dios que haya sido uno igualito a ustedes.
 Bueno, que Dios les guarde y les bendiga, y les fortalezca. 
Y	 recuerden:	 ¡No	 flaqueen!	 Vendrán	 cada	 vez	 pruebas	 más	
fuertes, luchas más fuertes; no crean que va a ser fácil. Pero 
ustedes tienen esos pies fuertes (recuerden, ahí están los pies 
de bronce: en Moisés y Elías20. Ahí en Las Edades21 habla de 
esos pies de bronce bruñido; y Apocalipsis también habla)22. 
Ustedes	tienen	esos	pies	fuertes,	los	cuales	están	firmes	en	lo	
que Dios está llevando a cabo en este tiempo.
 Romanos 8: “Ni lo alto, ni lo bajo, ni lo presente, ni lo 
porvenir”, ni nada nos apartará del cumplimiento de la Venida 
plena del Señor a Su Iglesia. O sea, del cumplimiento de lo que 
estamos viendo, que fue profetizado por el reverendo William 

20 • [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), págs. 27-28 (f), 
págs. 31-32 (T2): Citas, pág. 8, párr. 66: 54-1212 “Él juró por Sí mismo”, 
párr. 54 - [WSS] «Moisés y Elías».]
 • [Estudio Bíblico #254, 2022/nov/11 (viernes), págs. 40-41 (f), 
págs. 96-97 (T2): [WSS] «Los ojos como llama de fuego = los dos 
ministerios de profeta, los Dos Olivos, Moisés y Elías.
 Su pie derecho = Moisés.
 y Su pie izquierdo = Elías.
 Los pies de bronce habla del juicio divino, para lo cual Dios enviará 
el ministerio de Moisés y Elías, pues los profetas son el juicio divino».]
 • [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06-1 (sábado), 
pág. 14 (f), pág. 118 (T1): Citas, pág. 9-A, párr. 88: 60-1204E “La visión 
de Patmos”, párr. 257 - [WSS] «Moisés y Elías».]
21 [Las Edades, pág. 51, párrs. 50-54] [Estudio Bíblico #330, 2023/
ago/04 (viernes), págs. 19-21 (f) (T1): [WSS] «Moisés y Elías».] [Estudio 
Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 84-85 (T2): 
[WSS] «los pies de latón / Moisés y Elías».]
22 Apocalipsis 1:12-16
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Branham, precursado; traído, esas Buenas Nuevas, en el 
Mensaje de nuestro hermano y amigo William Soto Santiago; y 
estamos viendo el cumplimiento de todas esas cosas.
 ¡Nada nos apartará de la Estrella de la Mañana!
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y todos los que 
están reunidos en todos los países también, en el día de hoy.
 Hasta mañana, Dios mediante. Y recuerden, los que 
vinieron, pues están saludados; y más bien dejamos para las 
personas que tengan alguna necesidad… Deseamos que nadie 
tenga necesidad, que todos estén sanos: ¡que toda la Iglesia 
esté completamente sana!
 Pero van a venir personas con necesidades, ellos van a 
desear que se ore por ellos; y se vayan con la fe, creyendo… Si 
al momento son sanos, ¡gloria a Dios! Y si salen y aun todavía, 
¡gloria a Dios!, porque ya se oró; Dios cumplirá entonces la 
promesa en el momento en que Él lo tenga en Su Programa.
 Pero vean, ya después llegará un momento en que ya…: 
entrando y saliendo, entrando y saliendo; eso es…: entraban 
enfermos y salían sanos. Pero vean, hay una forma, y todo 
es progresivo; progresivo, progresivo, progresivo, porque ahí 
también la fe está siendo probada.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Gracias por estar aquí estos momentitos y platicar desde el 
lado sur desde La Gran Carpa Catedral. Allá está el este, oeste, 
norte, y este es el sur.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde.
 El saludito de…, porque me dijo que se iba hoy… [Esmeralda: 
El hijo, William David] el hijo, William David; y va saliendo, y yo: 
“Pues vamos a saludarlo”, porque se va hoy, no iba a poder 
saludarlo; así que: Dios te bendiga, William David, y saludos a 
toda la familia allá también.
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 Que Dios los bendiga grandemente.
 Gracias.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
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